
BANDUNG- Laga perdana 
berhasil disapu bersih den-
gan skor 3-0 oleh Maung 
Bandung saat menghadapi 
Persela Lamongan dalam 
Liga 1 2020 di Si Jalak Haru-
pat Kabupaten Bandung, 
Minggu (1/3).

Tiga gol kemenangan Pang-
eran Biru disumbangkan 
Geoffrey Castillion pada 
menit 38 dan Wander Luiz 
menit 54 dan 70. 

Dilansir laman resmi klub, 
sejak menit pertama, Persib 

langsung tampil ofensif den-
gan mengandalkan permainan 
menyerang. Permainan satu 
dua sentuhan juga mampu 
diterapkan Supardi Nasir dan 
kawan-kawan di laga ini. 

Castillion mendapat peluang 
pertamanya di menit kedua. 
Namun, bola hasil sepakan 
mendatarnya masih terlalu 
lemah dan akhirnya bisa di-
amankan Reky Rahayu. 

Setelah itu, Omid Nazari 
memberikan ancaman me-
lalui tendangan bebas. Tapi 

kembali Reky tampil baik 
dengan menepis bola ke lu-
ar lapangan. 

Serangan balasan Persela 
baru terjadi di menit 14. Peny-
erang Joko Tingkir Gabriel do 
Carmo mampu melepaskan 
sepakan tepat sasaran. Tapi 
bola diantisipasi dengan sang-
at baik oleh Teja Paku Alam. 

Nazari masih menjadi anca-
man bagi Persela. Kali ini ia 
melepaskan sepakan jarak jauh 
dari luar kotak penalti saat la-
ga masuk ke menit 27. Tapi 

lagi-lagi belum membuahkan 
gol bagi tim Pangeran Biru. 

Gol pemecah kebuntuan 
akhirnya terjadi di menit ke 
38. Berkat bekerja sama den-
gan Wander Luiz, tendangan 
mendatarnya membobol 
gawang Persela.

Gol itu membuat para pemain 
Persela tersentak. Laskar Joko 
Tingkir mencoba membalas 
dengan memanfaatkan situ-
asi bola mati. Tapi hingga 
babak pertama berakhir skor 
1-0 bertahan. 

Di babak kedua, Persib masih 
menguasai permainan. Pang-
eran Biru hanya butuh kurang 
dari sepuluh menit untuk meng-
gandakan keunggulan melalui 
aski Wander Luiz.

Di menit 67, Persib meng-
ganti Febri Hariyadi oleh Frets 
Butuan. Hasilnya, Pangeran 
Biru kembali menambah ke-
unggulan. Umpan silang aku-
rat Frets dituntaskan dengan 
tandukan Wander Luiz di 
menit 70.

www.jabarekspres.com         redaksikoranjabarekspres@gmail.com         iklanbdg@gmail.com          022-7302838 - 085624610388

HARGA RP 3.000

FAJAR INDONESIA NETWORK

MAJU BERSAMA KORAN JUARA!SENIN 2 MARET 2020

Kalau Bisa Duet, Itu Kayak Kesamber Petir

Novian Chaniago, Pengamen yang Akan Dipertemukan dengan Band Scorpions

Melayu Pertama
‘GOLKAR Malaysia’ menyetujui tidak akan lama 

menjadi korban reformasi 2018.
Kudeta internal itu ternyata berhasil. Sementara 

untuk sementara.
Muhyiddin Yassin, pemimpin kudeta itu, akhirnya 

berhasil menjadi Perdana Menteri Malaysia ke 8 
--lewat penunjukan oleh Yang di-Pertuan Agong, 
kemarin.

Muhyiddin-lah yang membuat Mahathir Muhamad 
Sewot. Lalu mengundurkan diri sebagai perdana 
menteri Malaysia. (lihat DI’s Way:  94 vs 72 ).

Muhyiddin-lah memang yang punya konsep lang-
kah kuda: disampaikan Anwar Ibrahim! Rangkul 
UMNO!

Jika Mahathir tidak mau dengan cara itu, Muhyid-
din sendiri yang akan maju sebagai perdana mente-
ri baru. Toh Muhyiddin-lah yang sebenarnya mem-
inta Ketua Umum Partai Pribumi Bersatu. Mahathir 
adalah ketua dewan pembina.

Dengan jabatan itu, Muhyiddin memegang jabatan 
formal lebih berkuasa di dalam partai.

Mengajukan menyelamatkan ideologi partai: Di-
butuhkan pribumi Malaysia. Yang 

juga disebut dengan ‘Orang 
Melayu’ itu.

Muhyiddin adalah orang 
yang paling kecewa di da-
lam koalisi Pakatan Hara-
pan. DAP - partai Tiong-
hoa-- dalam koalisi itu.

Muhyiddin memang 
sangat Islam ideologis. 
Semua orang Johor tahu 
itu. Ayah Muhyiddin ada-

lah orang Johor, seorang 
kyai Bugis, Sulawesi. 
Ibunya seorang wanita 
Jawa.

Oleh: Dahlan Iskan

 Baca Sapu... Hal 2

SELEBRITI

Dari Blok M lewat Gorky Park sampai ke 
Jogjakarta. Itulah ”rute” Novian Chaniago 

untuk bertemu band idolanya tersebut. Dia 
sudah menyiapkan dua pertanyaan.

 Baca Melayu... Hal 2

 Baca Syifa... Hal 2

FOLLY AKBAR, Jakarta, Jawa Pos

seseorang merekamnya ten-
gah mengamen menyanyikan 
larik-larik refrain itu.

Selembar kertas karton yang 
mengutarakan maksud hati 
si pengamen turut terbaca 
jelas. Dan ada pula peran 
klik ribuan tangan di dunia 
maya. Sampai akhirnya No-
vian Chaniago, pengamen 
tersebut, membantu mem-
bawanya to the magic of the 
moment.

Bertemu Scorpions, band 
yang lagunya, Wind of Change, 
dia nyanyikan di video itu. 
Tidak cuma untuk nonton 
konsernya di JogjaROCKarta 

Festival 2020 besok (1/3), se-
perti yang dia tulis di kertas 
karton tadi.

Tapi bertatap muka langsung. 
Bercakap-cakap. Dan, tentu 
saja, berfoto ria. Hal-hal yang 
bisa membuat ribuan orang 
yang mengidolakan band asal 
Jerman tersebut mengelus 
dada. Karena kepengen.

”Ini mungkin udah rezeki 
saya,” ujar Novian Chaniago 
saat ditemui di Taman PSKD, 
Blok M, Jakarta, tempat dia 
biasa mengamen. Rezeki yang 
tentu saja tidak jatuh begitu 
saja di bawah pohon mangga.

Wind of Change
DIA tidak sedang menyanyi 

di dinginnya Gorky Park, 
Moskow, di Rusia sana. Tidak 
pula bermaksud menyuarakan 
situasi politik di Eropa Timur.

Take me to the magic of the 
moment

On a glory night
Where the children of tomor-

row dream away (dream away)
In the wind of change
Tapi, nasib memang kesuny-

ian masing-masing. Di suatu 
siang yang panas di Blok M, 
Jakarta, dua pekan lalu (14/2), 

Proyek Gorong-
gorong Disoal
Pak gubernur saena 
turun langsung tinjau 
ka lokasi banjir 
supados katingali 
penyebab pastinya

Sapu Bersih di 
Laga Perdana 
dengan Tiga Poin
Hebat sib, kedah 
menang terus ah 
kapayunan ulah di 
kandang hungkul  

Impor Ditengarai Bermuatan Politik

 Baca Novian... Hal 2
FOLLY AKBAR/JAWA POS

BAKAL JUMPA IDOLA: Novian saat ditemui di kawasan Blok M, Jakarta (25/2). 

Syifa Hadju Dapat 
Ancaman Penculikan

JAKARTA– Aktris Syifa Hadju mendapat teror di 
media sosial. Pemain film Danur 3: Sunyaruri itu 
diancam akan diculik bahkan diperkosa. Pesan 

bernada ancaman itu 
beberapa kali mampir ke 

Syifa melalui direct 
message Instagramnya.

Setelah berkonsultasi 
dengan sejumlah 
orang dekatnya, 
akhirnya Syifa Hadju 
membuat keputusan 

untuk bikin 
laporan polisi 
pada Jumat 
(28/2) kemarin 
di Mapolres 
Tangerang 
Selatan. 

Tidak sendirian, 
aktris yang naik 

daun lewat sinetron 
Mermaid in Love itu 

ditemani sang 
ibunda dan 

pengacara Sandy Arifin. 
Laporannya terdaftar 
dengan nomor 
TBL/232/K/II/2020/
SPKT/Res Tangsel.

 Baca Impor... Hal 2

 Baca 39 Ribu... Hal 2

Proyek Gorong-gorong Disoal

BANDUNG- Masyarakat di 
Kecamatan Rancaekek meng-
eluhkan banjir yang kerap 
melanda kawasan tersebut. 
Banjir dinilai sangat meng-
ganggu aktivitas keseharian 
terutama jalur lalu lintas yang 
tak bisa dilalui.

Tak hanya persoalan lalu 
lintas, banjir juga membuat 
kerugian materi bagi warga 
yang terdampak. Dengan kon-
disi tersebut, sejumlah warga 

Emil Soroti Penanganan 
Banjir di Rancaekek

ERWIN MINTARA/JABAR EKSPRES

LEWATI BANJIR: Warga di Rancaekek saat menaiki becak sambil melewati genangan banjir akibat hujan deras. Banjir ini diduga meluap akibat kondisi gorong-gorong yang tak berfungsi.

Kami berharap, Pak 
Gubernur Jawa Barat 
dan pemerintah dae-
rah dapat memberikan 
solusi untuk masalah 
banjir di jalan raya dan 
di pemukiman warga. 
Kami sudah capek 
harus kebanjiran 
setiap hujan turun”

meminta pemerintah daerah 
setempat untuk menganalisis 
penyebab banjir yang sering 
terjadi dalam beberapa wak-
tu terakhir.

“Kami berharap, Pak Gu-
bernur Jawa Barat dan peme-
rintah daerah dapat membe-
rikan solusi untuk masalah 
banjir di jalan raya dan di 
pemukiman warga. Kami su-
dah capek harus kebanjiran 
setiap hujan turun,” sesal se-
orang warga Dedi Mulyadi, 
kepada Jabar Ekspres, di Ran-
caekek, Minggu (1/3).

Tidak hanya itu, dengan 

adanya proyek pelebaran 
sungai juga dinilai tak kunjung 
selesai. Bisa jadi pengerjaan 
proyek ini yang membuat 
banjir semakin parah.

“Ini sangat bahaya karena 
saat banjir proyek pelebaran 
sungai sering kali tertutup air 
tanpa ada pembatas sehing-
ga sangat bahaya jika ada orang 
lain yang melewati jalan ter-
sebut,” kataya.

Banjir tidak hanya merendam 
kawasan Linggar saja, melainkan 
tujuh desa lainnya di Kecama-
tan Rancaekek ikut terendam.

Sapu Bersih di Laga Perdana dengan Tiga Poin

ISTIMEWA

SELEBRASI GOL: Penyerang baru Persib, Geoffrey Castillion saat 
merayakan gol dalam laga perdana menghadapi Persela Lamongan.

39 Ribu Jamaah Haji di 
Jabar Mulai Terancam

BANDUNG - Kementerian 
Agama Kantor Wilayah 
(Kanwil) Jawa Barat masih 
menunggu keputusan pihak 
Arab Saudi perihal dibuka 
kembalinya Jeddah untuk 
masyarakat yang melaksakan 
ibadah haji dan umrah.

“Justru persoalan yang se-
karang itu jika ditutupnya 
lama, dikhawatirkan akan 
mengganggu terhadap ha-
ji reguler, kalau masih 
ditutup waduh luar bi-
asa ini,” kata Kasi Ako-
modasi Transportasi 
dan Perlengkapan 
Haji Bidang Peny-
elenggaraan Haji 
dan Umrah Keme-
nag Jabar, H. Deden 
Chaidar Masduqi 

kepada Jabar Ekspres, di 
Bandung, Sabtu (29/2).

JUALAN BUAH-
BUAHAN: Seorang 

pembeli saat 
berinteraksi dengan 

penjual di sebuah 
pasar dengan 

menawarkan aneka 
buah-buahan. 

JAKARTA- Penerbitan Re-
komendasi Impor Produk Hor-
tikultura (RIPH) kian menuai 
kritikan. Setelah impor bawang 
putih, kini impor buah-buahan 
pun sama, menuai kritikan. 
Penerbitan RIPH terbaru untuk 
impor buah yang hanya dibe-
rikan terhadap beberapa pe-
rusahaan, di antaranya disiny-
alir terafiliasi, dinilai sangat 
janggal oleh banyak pihak. Kare-

nanya, pemberian RIPH ini 
disinyalir bernuansa muatan 
politik tertentu.

Pengamat Politik dari Uni-
versitas Jayabaya, Igor Dirgan-
tara mengatakan, proses pe-
nerbitan RIPH tidak boleh ada 
kepentingan politik tertentu. 

Dia menilai, pemberian re-
komendasi impor untuk ko-
moditas bawang putih dan 
buah-buahan yang tak terbu-

ka mengindikasikan ada ‘mua-
tan politik’, apalagi menterinya 
berasal dari parpol.

“Jadi dalam proses RIPH 
bawang putih dan buah ini 
sudah pasti ada kepenting-
an politik. Hal ini tak terlepas 
dari status menterinya be-
rasal dari partai politik,” 
kata Igor, di Jakarta, akhir 
pekan (1/3).

ISTIMEWA

Dedi Mulyadi 
Warga Rancaekek  Baca Proyek... Hal 2



Seperti di Desa Bojong Loa 
banjir dengan ketinggian le-
bih dari 1 meter kembali me-
rendam jalan utama Ranca-
ekek-Majalaya tepatnya di 
depan Mesjid Agung Keca-
matan Rancaekek.

Banjir tersebut diakibatkan 
oleh luapan air Sungai Cikeruh. 
Terlihat saat banjir mengge-
nani beberapa toko di Dang-
der dan rumah kawasan kaum 
terendam banjir.

“Banjir disepanjang jalan 
raya dangder dari depan kaum 
sampai RTC, kalau di depan 
kaum itu satu meter lebih, 
kalau depan RTC betislah,” 
kata Faren warga sekitar.

Menanggapi hal itu, Gubenur 
Jawa Barat Ridwan Kamil me-
nyoroti gorong-gorong rak-
sasa yang dikerjakan oleh 
Kementerian PUPR yang be-
rada di Jalan Raya Nasional 
Bandung - Garut tepatnya di 
Rancaekek.

Sebab, banjir yang melanda 
Jalan Raya Nasional itu dita-

kutkan akibat tidak fungsinya 
gorong-gorong raksasa terse-
but sehingga merabah ke 
jalan dan pemukiman warga 
di Rancaekek.

“Pembuatan gorong-gorong 
tersebut pekerjaan Nasional 
kan, nanti saya juga akan me-
minta PUPR untuk mengecek 
apakah, si proyek gorong-go-
rong raksasa di Rancaekek ini 
berfungsi atau tidak,” kata Emil 
sapaan akrabnya di Gedung 
Pakuan, Bandung, Sabtu (29/2).

Secara teori, kata Emil, jika 
ada masalah maka harus ada 

solusi, ketika dikerjakan ter-
nyata solusinya belum. Se-
hingga pihaknya menilai 
gorong-gorongnya berfungsi, 
namun dikarenakan ada tiga 
sungai yang sedang dinorma-
lisasi maka baru 50% solusinya.

“Jadi saya kira pemerintah 
sedang mengebut apa-apa 
yang sudah direncanakan, 
mudah-mudahan dengan 
selesainya pengerjaan proyek 
bisa mengurangi kebencana-
an yang hadir agak intens 
bulan-bulan ini,” kata Emil.

Orang nomor satu di Jabar 
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Send Me An Angel
Jempol tangan Novian ber-

henti di unggahan salah satu 
akun Instagram itu. ”Lho kok 
Scorpions mau main sama 
Whitesnake di Jogja,” ujarnya 
dengan intonasi suara terke-
jut, menceritakan apa yang 
dia baca dua pekan lalu.

Novian sudah lama mengi-
dolakan band yang terbentuk 
pada 1965 di Hanover, Jerman, 
tersebut. Otomatis pula sang-
at ingin menontonnya langsung 
di Stadion Kridosono, lokasi 
JogjaROCKarta 2020, besok.

Tapi, pria 51 tahun itu sadar, 
tak akan mudah mewujudkan-
nya. Butuh dana yang tidak 
sedikit. Tidak hanya untuk 
membeli tiket konser, tapi juga 
transportasi dan akomodasi.

Padahal, kondisi dompetnya 
saat itu seperti musim kema-
rau yang panjang. ”Saya mikir, 
gimana nih, duit kan, banyak 
keperluan yang lain, ya kan?” 
ucapnya dengan logat Betawi 
yang kental.

Karena ngamen sudah jadi 
jalan ninjanya sejak SMP, No-
vian tak punya opsi lain. Tapi, 
dia sadar, mengamennya ka-
li ini harus berbeda. Sebab, 
dia butuh uang cepat agar 
tidak kehabisan slot tiket kon-
ser. ”Udah, saya bikin tulisan 
aja tolong bantu saya untuk 
liat Scorpions gitu, terus ng-
amen,” kata pria berdarah 
Minang itu.

Sebetulnya, terang Novian, 
ada cara lain yang lebih mu-
dah: meminta bantuan ke 
sejumlah rekan yang terhitung 
kaya. Namun, Novian akhirnya 
membuang jauh-jauh opsi 
tersebut.

Novian anti meminta-min-
ta, apalagi untuk kesenangan 
pribadi. Berusaha sendiri 
dengan mengamen jauh lebih 

terhormat. Bagi dia juga, ng-
amen tidak sama dengan 
meminta-minta. Tapi menju-
al keterampilan membawakan 
musik. Apalagi, Novian juga 
berkarya dan menciptakan 
lagu sendiri.

”Ngamen sama kayak peda-
gang. Kita jual suara, jual 
musik. Kalau barang bagus, 
mau denger, dia bayar. Kalau 
ga suka, ga bayar.”

Keteguhan sikap tersebut 
berbuah. Pada siang itu, 14 
Februari, yang sebagian orang 
merayakannya sebagai Va-
lentine’s Day, pria lajang ter-
sebut mendapat cukup bany-
ak ”sentuhan kasih sayang”. 
”Banyak yang ngasih. Dapat 
Rp 380 ribu hanya dalam se-
jam,” ungkapnya.

Padahal, dalam satu hari, 
Novian punya tiga sif di tem-
pat mengamennya tersebut. 
Masing-masing satu jam. Lewat 
Send Me An Angel, Scorpions 
menulis tentang pengharapan 
dan keteguhan hati. ”Close 
your eyes and you will find//
Passage out of the dark,” kata 
band yang didirikan Rudolf 
Schenker tersebut.

Semesta bakal mendukung 
lewat cara-cara yang tak didu-
ga. Dan, siang itu, di keriuhan 
Blok M, angel bagi Novian ber-
wujud seseorang yang merekam 
aksinya. Dia salah seorang 
pengunjung Warung Ayam 
Bakar Berkah, tak jauh dari 
tempat Novian mengamen.

Di era di mana seseorang 
bisa terkenal tanpa dia sada-
ri ini, dengan cepat video itu 
menyebar. Ditonton ribuan 
orang, termasuk Anas Syahrul 
Alimin, promotor yang men-
datangkan Scorpions. Lewat 
Twitter pribadinya, CEO Ra-
jawali Indonesia Communi-
cations tersebut mencari sosok 
si pengamen.

Sampai di titik itu Novian 
belum tahu bahwa dirinya su-

dah ”seterkenal” itu. Baru be-
berapa hari kemudian dia 
ngeh. Itu pun setelah dia dibe-
ri tahu salah seorang karyawan 
Warung Ayam Bakar Berkah. 
”Dia bilang, Mas, videonya 
viral. Saya bingung, video apa? 
Yang mana?” kata Novian.

Setelah paham apa yang 
terjadi, Novian langsung meng-
hubungi akun media sosial 
Anas dan meninggalkan nomor 
telepon. Saat itu sebetulnya 
Novian sudah memegang 
tiket dengan biaya sendiri 
hasil mengamen.

Tak butuh waktu lama, Anas 
langsung menghubungi. ”Dia 
bilang siap mempertemukan 
saya dengan Scorpions,” ujar 
Novian.

Gembira luar biasa itu sudah 
pasti. Tapi, Novian tak mau 
bersikap berlebihan. Untuk itu, 
agar pertemuan dengan band 
idola bisa lebih bermakna, dia 
perlu mempersiapkan diri.

Still Loving You
Bagi Anas, keputusannya 

untuk menghubungi Novian 
dan mempertemukannya 
dengan para personel Scor-
pions adalah bentuk apresiasi. 
”Saya sangat apresiasi attitu-
de dan mentalnya,” ujar Anas 
saat dihubungi terpisah.

Anas menilai mental mau 
bekerja keras untuk menda-
patkan apa yang diinginkan 
tidak dimiliki semua orang. 
Bahkan, berdasar pengalaman-
nya, tidak sedikit orang kaya 
yang memiliki mental jelek. 
”Kita lihat banyak orang sudah 
punya duit, mampu, justru 
cari gratisan,” imbuhnya.

Soal konsep pertemuannya, 
Anas mengatakan, nanti No-
vian bertemu face-to-face den-
gan personel Scorpions. Di 
situ akan dilakukan perbin-
cangan kecil dan foto-foto.

Kepada manajemen band 
yang sekarang digawangi Ru-
dolf Schenker (rhythm guitar), 

Klaus Meine (vocal), Matthi-
as Jabs (lead guitar), Pawel 
Maciwoda (bass), dan Mikk-
ey Dee (drum) itu, Anas sudah 
menyampaikan rencana ter-
sebut. Telah pula mendapat 
lampu hijau. ”Saya jelaskan 
ke mereka, ini ada musisi ja-
lanan ingin menonton, dia 
harus mengamen. Saya tunjuk-
kan videonya,” kata Anas.

Apakah ada kemungkinan 
berduet? Anas menyebutkan, 
belum ada rencana ke situ. 
Tapi, bagi Novian, apa pun 
bentuk pertemuannya deng-
an para personel band yang 
telah menjual lebih dari 110 
juta kopi album di seluruh 
dunia itu, dia akan menyam-
butnya dengan gembira. ”Ka-
mi kan sama-sama musisi. 
Hanya levelnya yang berbeda,” 
tuturnya.

Jika ada kesempatan, Novi-
an juga akan menanyakan dua 
pertanyaan. Pertama, bagai-
mana proses kreatif pembua-
tan lagu berjudul Wind of 
Change? ”Karena saya suka 
lagu itu, oke banget,” ucap dia 
menyebut alasannya.

Pertanyaan kedua, bagai-
mana cara menjaga soliditas 
personel band dalam waktu 
yang lama? Sebab, lanjut No-
vian, itu hal yang tak mudah. 
Dia sendiri sudah dua kali 
gagal membentuk band.

Kalau ternyata Scorpions 
memberinya kejutan dengan 
mengajaknya berduet? ”Wah, 
ya seneng banget. Kayak ke-
samber petir, mau pingsan 
saya bisa. Tapi, saya ga mau 
berharap, hati saya adalah 
raja saya,” jelasnya.

Tapi, bila memang tawaran 
itu datang, Novian siap 
mengerahkan segala ke-
mampuan. Semacam untuk 
memperlihatkan ”Still Lo-
ving You”. Bahkan setelah 
Scorpions berumur lebih 
dari setengah abad. (*)

Diungkapkan Syifa Hadju, 
ancaman pemerkosaan dite-
rimanya itu sejak beberapa 
bulan lalu dan sudah terjadi 
berkali-kali. Uniknya bukan 

hanya dirinya yang diancam. 
Asisten dan ibu Syifa Hadju 
juga menerima ancaman.

“Makin lama ancamannya 
makin parah. Enggak cuma 
ke aku, ibu aku, asisten aku 
juga diancam,” kata Syifa Hadju 
saat ditemui usai membuat 

laporan polisi.
Perempuan yang kini dikabar-

kan dekat dengan Rizky Nazar 
itu berharap petugas kepolisian 
bisa menindaklanjuti laporannya. 
Sebab, kasus ini sudah mengu-
sik ketenangan dirinya dan kelu-
arga. Syifa Hadju menganggap 

laporan polisi yang dibuatnya 
itu termasuk langkah yang tepat.

“Aku mengalami ini sudah 
cukup panjang. Setelah dis-
kusi sama orang tua aku dan 
Nang Sandy, Insya Allah ini 
keputusan yang tepat,” tutur 
Syifa Hadju. (jpc/drx)

Dia menyebutkan, di Jawa 
Barat jumlah peserta yang 
akan berangkat ibadah haji 
pada 2020 ini tidak jauh jum-
lahnya dengan tahun 2019, 
dikisaran  39 ribu orang.

“Karena memang dari sisi 
itu, jamaah Jawa Barat paling 
banyak, terbesar dan terba-
nyak se-Indonesia. Bahkan 
kalau diukur dengan bany-
aknya dengan jumlah jamaah 
ukurannya bisa tiga kali lipat 
dari Malaysia,” katanya.

Negara Malaysia saja sambung 
dia, tidak sampai segitu, apa-
lagi Singapura yang pendud-
uknya sedikit dari Malaysia. 
Sehingga jika dibandingkan 
sangat jauh dengan Indonesia.

Dengan jumlah haji di Jawa 
Barat sangat banyak, mu-
dah-mudahan tidak ada pen-
gurangan. Akan tetapi pi-
haknya was-was jika menyi-
kapi informasi yang kaitannya 

dengan penyebaran virus 
corona dikhawatirkan akan 
berefek pada penyelenggara-
an musim haji.

“Jadi tinggal berdoa aja se-
muanya kan gitu karena ni-
atnya mau ibadah semuanya 
bukan mau apa-apa kecuali 
emang negara-negara sekuler 
yang jelas kalau tujuannya 
ibadah kan beda mudah-mu-
dahan Allah memberikan 
perlindungan kepada masy-
arakat,” paparnya.

Kendati demikian dengan 
adanya penutupan sementa-
ra itu, masyarakat diharapkan 
bisa memahami situasi dan 
kondisi saat ini. 

“Kemungkinan besar masy-
arakat akan paham yang pe-
merintah keluarkan, dan ini 
bukan hanya Indonesia saja 
tapi seluruh dunia yang punya 
jamaah haji dan umrah regu-
ler,” terangnya.

Dia memahami atas kebijakan 
Arab Saudi, karena jika dipak-
sakan membuka jamaah um-

rah dari berbagai negara pi-
haknya nanti akan kewalahan 
juga sebagai tuan rumah kare-
na bukan hanya jamaah Indo-
nesia kalau ditaksir itu sekali 
musim itu sekitar 2-3 juta.

Sementara, Gubernur Jawa 
Barat, Ridwan Kamil meng-
atakan sampai saat ini Pe-
merintah Provinsi (Pemprov) 
Jawa Barat belum menerima 
laporan terkait jamaah um-
rah yang berada di Jeddah, 
Arab Saudi.

Diketahui sebelumnya, pe-
merintah Arab Saudi mem-
buat kebijakan menghentikan 
sementara perjalanan umrah 
ke tanah suci secara interna-
sional, termasuk Indonesia. 
Hal tersebut dilakukan seba-
gai upaya pencegahan dan 
menjaga para jamaah dari 
ancaman Covid-19.

“Saya sudah koordinasikan 
bahwa kita mengikuti aturan 
dari Saudi Arabia. Lalu apakah 
ada warga Jawa Barat? Belum 
ada laporan tapi yang saya 

tau Biro Haji dan Umrah kan 
bertanggungjawab terhadap 
kepulangan,” kata Kang Emil, 
sapaan akrabnya.

Menurut Kang Emil, jika pa-
ra jamaah yang sudah berada 
di Jeddah namun tidak bisa 
mengikuti umrah baiknya di-
balikan. “Jadi jika dia posisinya 
sudah di Jeddah tetap tidak 
bisa masuk umrah, ya dia harus 
dibalikkan, dia tiket pulangnya 
ada hanya dia tidak membe-
lanjakan penginapan konsum-
si dan lain lain,” terangnya.

Kang Emil berharap, agar 
wabah virus corona ini ber-
akhir, sehingga Pemerintah 
Arab Saudi bisa memcabut 
kebijakan menghentikan se-
mentara perjalanan umrah 
ke tanah suci.

“Ya, kita berdoa saja salah 
satunya agar corona ini bisa 
selesai di waktu cepat sehing-
ga larangan umrah bisa dicabut 
secepatnya oleh pemerintah 
arab saudi karena ini kan da-
rurat,” tandasnya. (mg1/drx)

Akan Belajar Soal Cara Mencipta Lagu

Resmi Laporkan ke Pihak Kepolisian 

Kebijakan Arab Saudi Atas Virus Corona 

 PROYEK
Sambungan dari hal 1

Tiga Sungai Dalam Tahap Normalisasi
itu menyebutkan, bahwa ban-
jir yang melanda Kecamatan 
Rancaekek tersebut diduga 
akibat luapan air dari tiga sung-
ai yang sedang dinormalisi.

“Ya saya sudah sampaikan 
dari BBWS dan masalah sung-
ai ini masalah yang penger-
jaaannya dilakukan oleh Ba-
lai Besar Wilayah Sungai. 
Rancaekek itu ada tiga sung-
ai yang sedang dinormalisa-
si,” terangnya.

Hal senada diungkapkan 
oleh Sekretaris Daerah (Sek-
da) Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Jabar Setiawan 
Wangsaatmaja. Dia meny-
ebutkan, saat ini di Jabar 
terdapat 6 Satuan Wilayah 
Sungai Besar, 4 di antaranya 
sedang dikerjakan BBWS.

“Itu salah satu yang mungkin 
kita bahas yah, bahwa di Jabar 
ini ada Satuan wilayah Sungai 
Besar. Dari enam tersebut, ada 
empat adalah yang dikerjakan 
oleh BBWS bawah Kemente-
rian PUPR,” kata Setiawan.

Dua sungai besar lagi, kata 
Iwan sapaan akrabnya, ada 
di tengah-tengah. Jadi ketika 
berbicara Pantura pasti tidak 
akan pernah lepas dari sung-
ai Citarum dan Ciliwung.

“Jabar hanya dua yang di-
tengah-tengah kan. oleh kare-
na itu ketika bicara pantura, 
kita bicara Citarum, Ciliwung. 
Mau tidak mau kita harus 
duduk bersama dengan te-
man-teman di PUPR untuk 
merealisasikan itu. Setelah 
itu kemudian kita bagi tugas 

siapa, berbuat apa, sesuai 
dengan kewenangannya ma-
sing-masing,” katanya.

Sekda lulusan Institut Tek-
nologi Bandung itu mengaku 
Setiawan pihaknya telah 
melakukan pertemuan ber-
sama Menteri PUPR. Bahkan 
pihaknya mendapat intruksi 
langsung dari Menteri PUPR 
(Basuki), jika kemudian nan-
ti terdapat masalah segera 
hubungi teman-teman PUPR.

“Kemarin ketika di Jakarta 
kita sempat ketemu dengan 
teman-teman PUPR, bahkan 
dengan Pak Menterinya. Jadi 
Pak Menterinya mengatakan 
bahwa kalau ada masalah 
apa-apa segera menghubungi 
teman-teman di PUPR,” ujar 
Setiawan. (mg1/drx)

 NOVIAN
Sambungan dari hal 1

 SYIFA
Sambungan dari hal 1

 39 RIBU
Sambungan dari hal 1

Di sisa pertandingan, agre-
sivitas serangan Persela sem-
pat meningkat. Shunsuke 
Nakamura dan Riyatno Abiyoso 
bergantian mengancam 
gawang Persib, tapi Teja Paku 
Alam tampil impresif. 

Menit 89, Vizcarra melepas-
kan sepakan keras jarak jauh 
tapi bola yang mengarah ke 
sudut gawang bisa ditepis oleh 
Reky. Menit 93, pertandingan 
pun berakhir dengan skor 3-0 

untuk Pangeran Biru
Pertandingan sendiri ber-

jalan keras dan beberapa 
kali terjadi friksi antar pemain 
di lapangan. Wasit juga be-
berapa kali keliru dalam meng-
ambil keputusan dan mem-
buat tensi laga makin panas. 

Keunggulan tiga gol membu-
at tim Persib mulai mengurangi 
tensi serangan mereka. Seba-
liknya Persela mulai berani 
menekan tuan rumah dengan 
permainan cepat dari sektor 
tengah yang diinisiasi Shunsu-
ke Nakamura. Gelandang asal 

Jepang itu pun hampir men-
cetak gol andai tendangannya 
yang mengarah ke gawang tidak 
ditip oleh Teja Paku Alam.

Maung Bandung nyaris saja 
menuntaskan laga dengan skor 
4-0 andai Frets Butuan tidak 
menyia-nyiakan kesempatan 
di menit akhir. Dirinya gagal 
menuntaskan peluang emas 
meski sudah melewati kiper 
setelah menerima umpan te-
robosan Dedi. Meski begitu 
Persib tetap sukses mengaman-
kan tiga poin di laga perdana 
musim 2020. (bbs/drx)

Saat menjadi menteri pen-
didikan di Malaysia, Muhy-
iddin menginstalasi Bahasa 
Inggris di sekolah negeri.

Bahasa Melayu memang 
sudah menjadi bahasa peng-
antar di sekolah. Namun khu-
sus untuk pelajaran sains dan 
matematika masih harus 
disampaikan dengan bahasa 
Inggris.

Muhyiddin yang menggan-
tinya dengan Bahasa Melayu.

Suatu saat Muhyiddin selalu 
menyuarakan slogan ‘Melayu 
Pertama’. Yakni saat ia menja-
di wakil perdana menteri. Lan-
tas banyak orang mengingat-
kannya. Dikira Mahyuddin 
salah ucap. “Maksud bapak 
Malaysia First kan?” katakan 
stafnya.

“Tidak. Aku tidak salah,” 
jawabnya. “Harus Melayu 
dulu,” tegasnya.

Muhyiddin sudah menjadi 
anggota DPRD Johor saat ini 
masih muda. Yakni tidak lama 
setelah lulus dari Universitas 
Malaysia - jurusan ekonomi.

Waktu itu Muhyiddin men-
jadi Ketua Pemuda UMNO 
Johor. Lalu menjadi Ketua 
Pemuda UMNO Malaysia.

Muhyiddin juga pernah men-
jadi Menteri Besar (Indonesia) 
untuk negara bagian Johor.

Karir politiknya di UMNO 
terus melejit. Sampai mencapai 
wakil ketua umum. Itu yang 
dikeluarkan otomatis menjadi 
wakil perdana menteri.

Saya dua kali bertemu beliau. 
Sekali di Kuala Lumpur dan 
sekali di Jakarta. Orangnya 
ramah dan rendah hati - ha-
rus politisi tulen.

Tahun 2016 mulailah kon-
fliknya di UMNO memuncak. 
Muhyiddin dipecat. Ia pun 
bergabung ke Mahathir Mu-
hamad. Untuk bersama-sama 
mengadakan Pesta Pribumi 
Bersatu.

Dalam Pemilu 2018 Muhy-
iddin terpilih sebagai anggo-
ta DPR dari dapil Pagoh, Johor. 
Itu untuk ke-8 saat ia menja-
di anggota DPR. Kali ini atas 
nama Partai Pribumi Bersatu. 
Sedang yang tujuh kali lalu 
dari nama UMNO - ‘Golkar’ 
- nya Malaysia.

Pemilu 2018 memang ber-
hasil menggulingkan UMNO 
--yang berkuasa selama lebih 
dari 50 tahun. Tapi Muhyiddin 
sebenarnya hanya memben-
ci Presiden UMNO yang juga 
Perdana Menteri Malaysia, 
Najib Razak. Beserta antek-an-

teknya. Ia sama sekali tidak 
membenci UMNO --yang ia 
anggap dengan sungguh-
sungguh pro orang Melayu.

Ideologi pro-Melayu selama 
yang menggundahkan hati 
Muhyiddin selama dua tahun 
terakhir. Yakni sejak kemen-
angan koalisi Pakatan Harapan. 
Yang tergabung dalam tergabung 
DAP yang memang menda-
patkan 42 kursi --terbesar di 
antara partai yang ada.

Muhyiddin meyakinkan Me-
layu tersisihkan di koalisi itu.

Selama lebih dari 50 tahun 
Melayu telah menjadi raja di 
negeri mereka. Unsur Tiong-
hoa dan India hanya meleng-
kapi saja.

Tiba-tiba hasil reformasi 2018 
begitu mengecewakan para 
pejuang Melayu.

Maka Muhyiddin --yang sejak 
lama memang pantas jadi per-
dana menteri-- melakukan 
kudeta itu. Ia menjalin kerjasama 
diam-diam dengan UMNO. 
Setelah menerima mantap 
lantas menyatakan partai Pri-
bumi Bersatu keluar dari koa-
lisi Pakatan Harapan.

Sebelum surat keluar dikirim, 
Mahathir lebih dulu mengirim 
surat pengunduran diundang 
sebagai perdana menteri.
(Dahlan Iskan)

Menurut Igor, Menteri Per-
tanian Syahrul Yasin Limpo 
harusnya berupaya menuna-
ikan janji Presiden Jokowi saat 
mengikuti Pemilihan Presiden 
2019 lalu, mengembangkan 
pertanian lokal. Jika melaku-
kan impor, prosesnya mutlak 
harus transparan. Kemendag 
menurutnya harus berhati-ha-
ti menyeleksi untuk membe-
rikan SPI. “Kalau kinerjanya 
kementerian seperti itu, ya 
bisa saja diduga akan dire-
suffle,” ujarnya.

Ketua Asosiasi Hortikultura 
Anton Muslim Arbi mengung-
kapkan senada. Hal yang 
menimbulkan kecurigaan, 
kata dia, hanya 10 importir 
yang mendapat RIPH untuk 
bawang putih, sementara 
pengajuan ada 100 sejak No-
pember 2019.

Ia berharap tidak ada per-
mainan antara pejabat dan 
pengusaha tertentu dalam 
RIPH bawang, juga buah ini. 
“Institusi negara jangan mem-
berikan pelayanan seperti itu 
dong, kompetisi yang sehat, 

jadi tidak ada saling curiga,” 
jelasnya.

Anggota Komisi IV DPR RI 
Fraksi Golkar Alien Mus di 
rapat dengan Kementan, juga 
mengungkap persoalan sama. 
Dia mempertanyakan, dari 
perusahaan yang baru men-
dapat izin RIPH ini, ada satu 
perusahaan yang dominan 
jumlah impornya ketimbang 
dua perusahaan lainnya.

“Kementan baru mengelu-
arkan izin RIPH kepada 3 
perusahaan yaitu Laris Manis 
Utama, Cherry Fruit, Karunia 
Alam Raya Sejati. Tapi di sini 
ada kejanggalan dari ketiga 
perusahaan tersebut ada 1 
perusahaan yang betul-betul 
jumlah impornya melebihi 
lainnya,” ujar di ruang rapat 
DPR, Jakarta, Senin (17/2).

Sementara, kini beredar in-
formasi bahwa RIPH untuk 
buah juga dikeluarkan hanya 
kepada 4 perusahaan, yakni 
MJN, CAB, GSB, GM. Tiga di-
antaranya; MJN sebanyak 8000 
ton, CAB 23.425 ton, dan GSB 
dengan 18.820 ton, disinyalir 
terafiliasi.  Sedang GM dengan 
7000 ton di luar ketiganya.

Terhadap informasi ini, 

anggota Komisi IV Darori 
Wonodipuro mengatakan akan 
mengecek kebenaran bahwa 
pemilik tiga perusahaan yang 
mengantongi RIPH adalah 
orang yang sama.

Darori menuturkan, jika 
informasi tersebut benar, bi-
sa dilakukan pembatalan RIPH.

“Semestinya tidak boleh 
tiga perusahaan yang dimiliki 
orang yang sama, itu namanya 
monopoli. Tapi harus dicek 
dulu kebenarannya,” ujarnya.

Kementan, sebaliknya me-
nepiskan tudingan keti-
daktransparanan. Dirjen 
Holtikultura Kementan Pri-
hasto Setyanto usai rapat 
dengar pendapat dengan 
Komisi IV DPR beberapa wak-
tu lalu mengatakan pembe-
riam RIPH dilakukan secara 
terbuka. Dia juga membantah 
ada  konflik kepentingan da-
lam pemilihan importir. 

Namun dia tidak membe-
berkan perusahaan-perusa-
haan yang diberikan RIPH 
dengan kuota masing-ma-
sing. “Kata siapa kurang ter-
buka. Enggak. Kan dugaan 
saja. Semua terbuka,” pung-
kasnya. (yan/drx)

Tampil Agresif dengan Permainan Menyerang

Usai Kudeta, Muhyiddin Berhasil Jadi PM

Diperkuat Status Menteri dari Parpol 
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Hindari Banjir 
Cileuncang

SUBANG-Warga di Jalur 
Rawabadak-Cinangsi Keca-
matan Cibogo tepatnya di ka-
wasan PT Taekwang melaku-
kan beberesih lingkungan, 
Minggu (1/3). Beberesih 
terutama dilakukan di selo-
kan dan gorong-rorong yang 
penuh sampah bekas para 
pedagang kaki lima (PKL) 
di sepanjang kawasan terse-
but. 

Ketua Karang Taruna Ke-
camatan Cibogo, Yayang Ari 
Wijaya mengatakan bebersih 
bertujuan untuk mengan-
tisipasi banjir cileuncang 

dan juga limpasan air di 
daerah Cibogo. Pasalnya, 
akibat tersumbat dan lim-
pasan sempat terjadi banjir 
cileuncang beberapa waktu 
yang lalu. “Limpasan air 
menjadi banjir cileuncang, 
hal ini menjadi kekhawatiran 
bagi kami,” kata Yayang.

Dia menambahkan beber-
sih melibatkan 100 orang 
warga untuk melalukan 
pembersihan selokan mulai 
dari Gapura pabrik PT Tae-
kwang hingga jalur Provinsi 
ke arah Cibogo. Warga bahu 
membahu bekerjasama agar 
banjir cileuncang tidak ter-
jadi. “Banyak ditemukan 
sampah-sampah dari PKL 
yang berdagang di sepanjang 

SUBANG-Politeknik Negeri 
Subang (Polsub) membuka 
kouta sebanyak 224 maha-
siswa baru tahun akademik 
2020/2021. Kuota itu terbagi 
ke dalam empat program stu-
di yaitu Keperawatan, Agroin-
dustri, Sistem Informasi dan 
Pemeliharaan Mesin.  

Kuota program studi Kep-
erawatan, Agroindustri dan 
Sistem Informasi masing-
masing sebanyak 64 orang 
untuk dua kelas. Sementara 
kouta untuk program studi Pe-
meliharaan Mesin sebanyak 
32 orang untuk satu kelas.

Wakil Direktur I Politeknik 
Negeri Subang, Oyok Yudi-
anto, ST MT mengatakan, 
ada tiga jalur yang dibuka 
untuk masuk Politeknik Neg-
eri Subang. Antara lain jalur 
Seleksi Nasional Masuk Po-
liteknik Negeri (SNMPN), 
Seleksi Bersama Masuk Po-
liteknik Negeri (SBMPN) dan 
jalur ujian mandiri.

“Kouta melalui jalur SNMPN 
sebanyak 40 persen, SBMPN 
40 persen dan ujian mandiri 
20 persen,” ungkap Oyok ke-
pada Pasundan Ekspres.

Ketua Penerimaan Ma-
hasiswa Baru (PMB) Poli-
teknik Negeri Subang, Tri 
Herdiawan Apandi S.TT.,MT 
mengatakan, pendaftaran 
jalur SNMPN dimulai 6 Janu-
ari hingga 6 Maret 2020. Pen-
gumuman kelulusan akan 
dilaksanakan 28 Maret 2020. 
“Pendaftaran ulang SNMPN 
1-3 April 2020,” ujarnya.

Dia merinci, pendaftaran 
SBMPN akan dilaksanakan 12 
Mei - 11 Juni. Kemudian dilan-

KARAWANG-Kabupaten 
Karawang menempati rang-
king satu tingkat kerawanan 
pemilu di Jawa Barat. Ini 
berdasarkan Indeks Kerawa-
nan Pemilu (IKP) yang dirilis 
Badan Pengawas Pemilu 
(Bawaslu) RI.

Koordinator Divisi Penga-
wasan dan Hubungan Antar 
Lembaga Bawaslu Karawang 
Charles Silalahi mengatakan, 
dari delapan kabupaten/
kota di Jabar yang menggelar 
pilkada 2020, tingkat kerawa-
nan Karawang tertinggi den-
gan skor 63,77 pada level 5.

“Kita teratas, agak sungkan 
saya bilang (tingkat kerawa-
nan) rangking satu,” kata 
Charles di sela pelantikan 
Panitia Pemilihan Kecama-
tan (PPK) di Swissbelinn 
Karawang, Sabtu (29/2).

Berdasarkan IKP, Karawang 
juga menempati urutan 16 
dari 270 kabupaten/kota di 
Indonesia dan posisi ketiga 
di Pulau Jawa. Penentuan IKP 
tersebut, kata dia, berdasarkan 
rekam jejak pemilu 2019.

IKP terbagi menjadi empat 
dimensi. Pertama dimensi 
konteks sosial dan politik 
(KSP). Dimensi ini terdiri 
dari  keamanan lingkun-
gan, otoritas penyelenggara 
pemilu, otoritas penyelengg-
ara negara, serta relasi kuasa 
di tingkat lokal. Skornya 
sebanyak 67.02.

Kedua dimensi pemilu 
yang bebas dan adil yang 
terdiri dari hak pilih, pelak-

sanaan kampanye, pelak-
sanaan pemungutan suara, 
ajudikasi keberatan pemilu, 
dan pengawasan pemilu. 
Pada dimensi ini Karawang 
memiliki skor 51,97.

Ketiga dimensi kontestasi, 
terdiri dari hak politik, proses 
pencalonan, dan kampanye 
calon. Skor IKP Karawang pada 
dimensi ini sebanyak 67, 40.

Keempat dimensi partisi-
pasi, terdiri dari partisipasi 
pemilih, partisipasi partai 
politik, dan partisipasi pub-
lik. Karawang memiliki skor 
pada dimensi ini 74,81.

Untuk melakukan memaksi-
malkan pencegahan terhdap 
potensi kerawanan tersebut, 
Bawaslu Karawang bakal 
menyusun strategi. Dalam 
waktu dekat, pihaknya akan 
berkoordinasi dengan ber-
bagai instansi yang tergabung 
dalam Desk Pilkada Kabu-
paten Karawang. “Kami akan 
maksimal dalam melakukan 
pengawasan,” kata dia.

Apalagi, kata Charles, dengan 
beminatnya kedua petahana 
Cellica Nurrachadiana dan Ah-
mad Zamakhsyari atau Jimmy 
maju di Pilkada 2020, justru 
akan memudahkan pihaknya 
melakukan pengawasan. Salah 
satunya soal netralitas Apara-
tur Sipil Negara (ASN).

“Dalam setiap tahapan 
(pilkada) kami akan mak-
simal (melakukan penga-
wasan). Kami rekam semua 
jejaknya, dalam arti apakah 
penyelenggara betul-betul 

menjalankan sesuai dengan 
tahapan,” katanya.

Komisoner Komisi Pemili-
han Umum (KPU) Jawa Barat 
Idham Holik mengatakan, 
pihaknya akan menjadikan 
IKP tersebut sebagai Early 
Warning System (EWS) atau 
peringatan dini dalam pe-
nyelenggaraan pilkada ser-
entak 2020. Meski begitu, 
Idham mengaku optimistis 
kerawanan tersebut dapat 
diantisipasi. “Saya yakin ini. 
Sebagai orang lahir di Kara-
wang, saya tahu betul kara-
kter masyarakat Karawang 
yang menjunjung tinggi tol-
eransi, menghargai perbe-
daan dan kerukunan,” kata 
Idham dalam sabutan pelan-
tikan PPK di Karawang.

Berangkat dari hal itu, Idham 
meminta seluruh PPK yang 
dilantik dapat menujukkan 
integritasnya dalam penye-
lengaraan pesta demokrasi 
lima tahunan itu. “Bekerjalah 
on the track. Kalau penye-
lengaranya berintegritas, 
amanah, (kerawanan) akan 
dapat dikendalikan dengan 
baik,” imbau Idham.

Idham juga berharap pe-
nyelenggaraan pemilu di 
Karawang meraih predikat 
Wajar Tanpa Pengecualian 
(WTP), sebagai tanggung 
jawab dalam penggunaan 
anggaran. “Langkahnya den-
gan menyampaikan laporan 
keuangan dengan tepat wak-
tu dan tepat aturan,” katanya.
(aef/ded)

Warga Bersihkan Sampah 

Pedagang PT.Taekwang
jalur pabrik Taekwang. Ini 
yang menyumbat aliran air,” 
ujarnya.

Dia mengimbau para PKL 
agar tidak berdagang di tro-
toar lantaran bukan pada 
tempatnya. Pasalnya, trotoar 
itu merupakan hak bagi pe-
jalan kaki. “Kami meminta 
kepada para pedagang jan-
gan berjualan di trotoar itu 
merampas hak para pejalan 
kaki, dan juga secara tidak 
langsung membuat kemac-
etan,” imbaunya.

Yayang menyayangkan 

fungsi trotoar pasca berdi-
rinya pabrik PT Taekwang 
seperti di kesampingkan. 
Banyak para pedagang yang 
berjualan di pinggir jalan, 
padahal para pekerja pabrik 
bisa menggunakan trotoar 
tersebut sehingga tidak ter-
jadi kemacetan. “Trotoar 
juga kerap digunakan untuk 
parkir kendaraan. Ya sangat 
miris juga, boleh berdagang 
tapi harus melihat estetika 
juga, pejalan kaki ya di tro-
toar bukan di jalan raya,” 
pungkasnya.(ygo/sep)

YUGO EROSPI/PASUNDAN EKSPRES

ANGKUT SAMPAH: Warga bahu-membahu membersihkan dan mengangkut sampah di selokan dan gorong-gorong untuk menghindari banjir 
cileuncang di musim hujan.

Pilkada Paling Rawan se-Jawa Barat

Polsub Buka Kuota 224 Mahasiswa
jutkan dengan ujian pada 13 
Juni. “Kelulusan akan dilak-
sanakan 20 Juni,” ujarnya.

Pendaftaran ujian mandiri, 
kata dia,  dilaksanakan 15 
Juni - 10 Juli. Pendaftar akan 
melaksanakan ujian mandiri 
pada 18 Juli, dan pengumu-
man kelulusannya 23 Juli. 

Sementara itu, mahasiswa 
baru angkatan 2020/2021 
ini akan menempati gedung 
baru yang berada di Kampus 
2  Cibogo. Saat ini di kampus 
Cibogo tersebut telah ada dua 
gedung yang sudah diguna-
kan untuk perkuliahan sejak 
Februari 2020 .(ysp/ded)

YUSUP SUPARMAN/PASUNDAN EKSPRES

GEDUNG BARU: Wakil Direktur I Politeknik Negeri Subang, Oyok Yudianto, ST MT saat berdialog dengan 
mahasiswanya di Kampus 2 Cibogo, beberapa waktu lalu.
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KOTA - Asosiasi Perumahan Nasional 
(Asprumnas) Kabupaten Sumedang, 
Sukses menggelar Asprumnas Properti 
Fair 2020 di Atrium Asia Plaza Sumedang 
yang dilaksanakan dari Jumat 28 Maret 
2020 hingga Minggu 1 Maret 2020.

Launching acara tersebut, dihadiri se-
jumlah pejabat Kementerian Pekerjaan 
Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) 
RI, beserta bank nasional dan para pen-
gusaha depelover yang ada di Kabupaten 
Sumedang.

Adapun pejabat penting yang hadir 
pada acara launching Asprumnas Pro-
perti Fair 2020, di antaranya Direktur 
Utama LPDPP Prof. Dr. Ir. Arief Sabarud-
din, CES, Direktur Layanan PPDPP Drs. 
Agusny Gunawan, MM, Danrem 062/
Tarumanagara Garut Kolonel Inf Par-
wito dan Ketua Umum DPP Asprumnas 
Muhammad Sawali.

Sekretaris DPD Asprumnas Kabupaten 
Sumedang, Huliman Abdul Gofur men-
gatakan, melalui kegiatan tersebut pi-
haknya turut menyosialisasikan salah-
satu program terbaru Pusat Pengelolaan 
Dana Pembiayaan Perumahan (PPDPP) 
Kementerian Pekerjaan Umum dan Pe-
rumahan Rakyat RI.

Program tersebut merupakan sebuah 
aplikasi digital yang diberi nama SiKasep 
(Sistem Informasi KPR Subsidi Peruma-
han) yang memberikan kemudahan 
bagi masyarakat dalam mendapatkan 
rumah impian bersubsidi. ”Melalui 
aplikasi ini, masyarakat yang ingin 
membeli rumah cukup dengan meng-
gunakan aplikasi SiKasep melalui 
Hp. Dan itu bisa didownload di Play-
store,” ujar Huliman.

Menurutnya, aplikasi tersebut 
merupkan suatu ide brilian dalam era 
digital saat ini. “Sehingga masyarakat 
yang tidak sempat untuk akses kepemi-
likian rumah secara reguler, melalui 
aplikasi tersebut menjadi dipermudah,” 
terangnya.

Oleh sebab itu, lanjut Huliman, pihaknya 
sangat mengapresiasi langkah dari PPD-
PP Kementerian Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat RI yang telah mene-
rapkan konsep aplikasi tersebut.

Di tempat sama, Ketua Umum DPP 
Asprumnas Muhammad Sawali sangat 
senang dan mendukung dengan adanya 
event Asprumnas Properti Fair 2020 di 
Kabupaten Sumedang. Melalui event 
perdana di Kabupaten Sumedang ini, 
Sawali melihat banyaknya antusias dari 
masyarakat yang ingin memiliki  rumah. 
”Saya ucapkan terimakasih kepada 
Asprumnas Sumedang yang sudah 
menginisiasi kegiatan ini,” sebutnya.

Berharap Kuota Perumahan Subsidi Ditambah

Asprumnas Properti Fair 2020
Sedot Pengunjung

Sawali menjelaskan, dalam usaha pro-
perti yang paling dominan berperan 
dalam memajukan, adalah perbankan 
dan regulasi pemerintah pusat yang ber-
sinergi hingga ke tingkat daerah. ”Ka-
rena ada contoh seperti anggota kita 
Asprumnas di Jawa Tengah, itu 3 tahun 
belum keluar izinya,” terang Sawali.

Dengan demikian, lanjut Sawali, masih 
ada ketimpangan antara program pe-
merintah dengan regulasi yang ada. Di 
mana pemerintah mengajak agar dalam 
satu tahun dibangun 1 juta rumah, se-
dangkan regulasi di tingkat daerah ma-
sih ada yang mempersulitnya. 

”Untuk itu, kami akan membentuk se-
buah badan dalam mensinergikan an-
tara peraturan pusat dan kepala daerah. 
Ini agar memahami apa arti sebuah pen-

ca-
paian yang 
dicanangkan pemerintah,” 
ungkapnya.

Sawali menerangkan, saat ini pihaknya 
ditarget sekitar 13 juta unit rumah sub-
sidi. Dan sebelumnya di Tahun 2012 
juga, dengan jumlah yang sama. Padahal 
menurutnya, setiap tahun kebutuhan 
rumah terbilang meningkat dari mulai 
500 ribu unit pertahun menjadi 600 ribu 
unit. Dan pertahun saat ini telah men-
capai 800 ribu unit hingga 850 ribu unit. 
Sedangkan untuk realisasi masih men-
capai 200 ribu unit hingga 250 ribu unit 
pertahun. ”Oleh karena itu, saya berha-
rap Kementerian sekiranya dapat me-
nambah kuota,” pintanya.

Dikarenakan, seiring dengan besarnya 

ku-
ota yang di-
tentukan pemerintah, akan 
berdampak pada sektor lainya teurtama 
pajak, Pendapatan Asli Daerah (PAD), 
Pendapatan yang sah lainnya dan penda-
patan berimbang. Dan kontribusi penda-
patan berimbang sendiri mencapai 61% 
untuk APBN. 

”Itu harapan kami, bahwa dengan me-
ningkatkanya kuota tentunya secara 
otomatis pajak PPN dan PPH akan me-
ningkat. Saat ini kuota sudah 9 triliun, 
dan kami berharap bisa mencapai 27 
triliun,” tuturnya. (bay/adv)

BOOTh AsPRuMnAs: Jajaran 
Direksi PPDPP Kementerian 

PuPR Ri saat meninjau booth 
Asprumnas Properti Fair 2020 

di atrium Asia Plaza sumedang.

FOTO-FOTO: SOBAR BAHTIAR/SUMEKS
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SUKABUMI – Sekolah Tinggi Hukum (STH) 
Pasundan Sukabumi siap membantu organiasi 
advokat untuk mencetak advokat baru. Bah-
kan, setiap tahunnya, calon pengacara yang 
mengikuti Pendidikan Khusus Profesi Advokat 
(PKPA) terus meningkat. " Alhamdulillah 
tahun ini ada peningkatan yang luar biasa dari 
tahun sebelummnya. Jika pada tahun sebel-
umnya hanya 15 peserta, tahun ini mening-
gat jadi 37 orang," ujar Ketu STH Pasundan 
Sukabumi, Abah Ruskawan, saat pelaksanaan 
PKPA, di Aula STH Pasundan, Jalan Pasundan 
Kecamatan Warudoyong Kota Sukabumi, 
belum lama ini.

Abah menjelaskan, PKPA kali ini merupakan 
tahun ke-5 yang diselenggaran  Perhimpunan 
Advokat Indonesia (Peradi) Sukabumi ber-
sama STH Pasundan. Perguruan tinggi terse-
but salah satu lembaga yang mencetak calon 
para penegak hukum di Sukabumi." Hukum 
dibutuhkan disetiap lini kehidupan. Jadi, STH 
Pasundan sangat terbuka pada Peradi untuk 
bersama-sama  mencetak calon penegak hu-
kum ," kata dia.

Abah menambahkan, tahun 2020, STH 
Pasundan akan membuka program pendidi-
kan magister atau Strata 2. Bahkan, persiapan 
sudah memasuki tahap akhir."Insya Allah 
dalam tahun ini STH akan membuka S 2 Hu-
kum," jelasnya.

Selain itu, sambung Abah, STH Pasundan 
juga akan membuka beberapa fakultas lain 
seperti  Fakultas Teknik, Prodi Teknik Infor-
matika, Teknik Pangan, Administrasi Negara, 
Fakultas Ilmu Komunikasi, dan Fakultas 
Ekonomi. Fakultas tersebut  sebagai kelas jauh 
Universitas Pasundan Bandung di Sukabumi. 
“Jadi ada beberapa fakultas yang membantu 
STH Pasundan Sukabumi untuk lebih mera-
maikan dunia pendidikan di Kota Sukabumi," 
tandasnya.(job3)

STH Siap Bantu Cetak 
Advokat Baru 

KEAHLIAN

CIANJUR - Badan Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Kabupaten Cianjur, imbau 
warga tetap waspada. Alasannya, intensitas 
hujan masih tinggi. Bahkan, berdasarkan 
keterangan Badan Meteorologi Klimatologi 
dan Geofisika (BMKG) Jawa Barat, kondisi ini 
hingga Mei mendatang."Saya imbau kepada 
masyarakat agar selalu waspada, pasalnya 
intensitas hujan di Cianjur masih tinggi,” kata 
Sekretaris BPBD Cianjur, Irvan Sofyan, saat 
dihubungi kemarin (1/3).

Dijelaskan Irvan, wilayah Cianjur masuk 
kategori paling rawan bencana. Pergerakan 
tanah, longsor, banjir, puting beliung ber-
potensi terjadi. Bahkan, dampak kemarau 
setiap musim dirasakan di beberapa wilayah 
di Kabupaten Cianjur."Belum lama ini terjadi 
bencana pergerakan tanah, dan juga long-
sor hingga menutupi badan jalan di Cianjur 
selatan. Tak itu saja, pohon-pohon tumbang 
diterjang hujan dan angin yang cukup ken-
cang,"  ujarnya.

Irvan mengatakan, BPBD pun bekerjasama 
dengan Relawan Tangguh Bencana (Retana) 
untuk meningkatkan kesiapsiagaan bencana 
dimasing-masing desa."Selain mengimbau 
warga, BPBD juga telah mensiagakan sejumlah 
personil untuk siaga. Beberapa personil Retana 
pun disiapkan di seluruh desa yang tersebar di 
Kabupaten Cianjur," pungkasnya.(yis)

BPBD Imbau Warga 
Cianjur Tetap Waspada 

MITIGASI

Jabar Ekspres

ASEP HENDRAYANA/JABAR EKSPRES

KETUA STH: Ketua STH Pasundan, Abah Ruskawan 
menyampaikan sambutan pada acara PKPA, di 
Aula STH Pasundan, Jalan Pasundan Kecamatan 
Warudoyong Kota Sukabumi, belum lama ini.

Diduga Akan Tawuran, Ratusan Pelajar Diamankan Polisi  
SUKABUMI - Polsek Pal-

abuhanratu amankan ratu-
san pelajar berseragam SMP 
dan SMK saat berkumpul di 
kawasan Pantai Batu Bin-
tang, Kampung Cipatuguran, 
Palabuhanratu, belum lama 
ini. Duduga, mereka akan 
melakukan aksi tawuran. 
"Anak-anak ini berkumpul 
di Pantai Cipatuguran. Kita 
amankan setelah ada war-
ga melapor. Makanya lang-
sung kita amankan ke Polsek 
sebagai langkah antisipasi 
terjadinya tawuran," terang 
Wakapolsek Palabuhanratu, 
AKP Mangapul Simangun-
song kepada wartawan.

Menurut Simangunsong, ra-
tusan pelajar itu diduga akan 
melakukan tawuran dengan 
salah satu sekolah di Palabu-
hanratu, pada malam harinya. 
Namun, berkat kesigapan 
kepolisian, para pelajar segera 
diamankan. “Petugas sedang 

berpatroli, para pelajar terse-
but langsung diamankan," 
imbuhnya.

Simangusong menjelas-
kan, langkah tersebut untuk 
mencegah terjadinya hal yang 
tidak diharapkan. Apalagi, 
aksi tawuran masih sering 
terjadi. " Kami melakukannya 
sesuai  kebijakan pimpinan. 
Ini sebagai bentuk kepedulian 
kami terhadap generasi 
penerus bangsa," katanya.

Kasat Sabhara Polres Su-
kabumi, AKP Tenda Suhen-
dar menambahkan, setelah 
didata, para pelajar lalu di-
berikan pembinaan. Setelah 
itu dipulangkan dan  diser-
ahkan kepada pihak sekolah 
masing-masing untuk diberi 
pembinaan selanjutnya. 

Namun, dari 103 pelajar 
yang diamankan, delapan 
orang diantaranya kedapatan 
membawa senjata tajam. 
Mereka harus mempertang-

gungjawabkan perbuatan-
nya." Delapan siswa itu dis-
erahkan ke  unit PPA Polres 

Sukabumi untuk penanga-
nan lebih lanjut. Sedang-
kan pelajar yang lainnya 

LOWONGAN KERJA

Urgent Surveyor Part Time 
untuk area Cianjur, Sukabumi. 
Krm lmrn, foto & fc KTP : mrg-

join@gmail.com

DIJUAL
Bth Uang Jual Cpt. Djual Tanah 
Super Strategis di Jl. Raya Utama 
Nasional Cianjur-Sukabumi, Le-
galitas SHM Pekarangan. Hub 
0857-4033-9124 (WA) || 0852-
3746-9050

BARIS KEHILANGAN
Tlh Hlg 1 Buah SK Pensiunan 
Asli An. OTANG JATNIKA den-
gan Nomor: 0650 / 102.Kep / 
KP.2.1997 yang di keluarkan dari 
Kepala Kantor Wilayah DEPDIK-
BUD Provinsi Jawa Barat pada 
tanggal 16 Juni 1997.

Tlh Hlg 1 lbr Surat Izin Trayek 
(KP) dan 1 lbr Surat SK Trayek 
kendaraan Mini Bus Mitsubishi 
L300 Nopol F-7830-WA An. 
Koperasi Kencana Pusaka 
Mandiri. Jurusan Cianjur-Bo-
gor. Dg ini Izin Trayek (KP) dan 
SK Trayek tsb dinyatakan tdk 
berlaku lagi

DIJUAL TANAH

Jual tanah Jl. KH Abdullah 
Bin Nuh hrg 1.950jt/m. Luas 
2550 m2, Sertifikat. Hub : 
085767455555

IKLAN EKSPRES
BARIS KEHILANGAN

HILANG STNK NOPOL D-
4757-UCK AN.PUPUN SITI 
PATIMAH T.B.L

HILANG STNK NOPOL:D-
4746-JY A/N:ERNALIA.TIDAK 
BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
5659-VBP AN.ASEP SURYADI 
TIDAK BERLAKU

HILANG STNK NOPOL:D-1141-
ABP A/N:SULAIMANZUHRI.
TDK BRLKU

HILANG STNK NOPOL D-
6658-KE AN.FATMA KOMALA 
TIDAK BERLAKU

H I L A N G  S T N K  N O P O L 
D - 4 4 7 2 - U C L  A N .  S I T I 
NURHASANAH. TIDAK BER-
LAKU LAGI BARIS PELUANG USAHA

PENGHASILAN TAMBAHAN 
375RB S/D 1JT PERHARI TANPA 
KERJA, DGN METODE MIN-
I N G  C R Y P T O C U R R E N C Y. 
HUB: ADI DAN HARI TLP/WA: 
081211701113,081288463001

Sibuk Mencari Mantan Istri, Anak Tertinggal di Gerobak

SUKABUMI - Warga Kam-
pung Kuta RW 01, Kelurahan 
Sriwidari, Kecamatan Gu-
nungpuyuh, Kota Sukabumi 
digegerkan dengan pene-
muan balita berjenis kelamin 
laki-laki  di dalam gerobak 
dorong. Balita tersebut dite-
mukan warga dalam keadaan 
memprihatinkan. 

Wa r g a  s e k i t a r  s e m p a t 
menduga balita tersebut 
sengaja dibuang orang tu-
anya sehingga melaporkan 
ke Kelurahan Sriwidari dan 
Polsek Gunungpuyuh. Na-
mun, setelah diusut, ternyata 
balita tersebut tidak sengaja 
tertinggal akibat kelalaian 
ayahnya."Ayahnya bernama 
Hoerudin lalai meninggal-
kan anaknya saat mencari 
mantan istrinya," kata Kanit 
Reskrim, Polsek Gunung-
puyuh, Aiptu Iman kepada 
Sukabumi Ekspres, belum 
lama ini.

Dia menjelaskan, penemuan 
balita itu sempat menggeger-
kan masyarakat karena dite-
mukan dalam kondisi yang 
cukup miris. Anak itu ditemu-
kan didalam gerobak sampah 
sehingga dikira dibuang 
orangtuanya."Masyarakat 
merasa iba dan menampung 
anak tersebut dan dipin-

Warga Kelurahan 
Sriwidari Dibikin 
Geger

dahkan ditempat yang lebih 
layak,"jelas Iman.

Iman mengungkapkan, 
berdasarkan hasil intero-

gasi,  ayahnya mengakui 
bahwa anak tersebut dit-
inggal karena gerobak yang 
dibawanya tidak bisa mas-

uk ke dalam gang sehingga 
ditinggal dijalanan."Dalam 
kondisi tersebut ayahnya 
pun sempat panik setelah 

mengetahui anaknya tidak 
ada digerobak. Tapi, mereka 
sudah berkumpul kembali," 
pungkasnya.(job1)

Ratusan Calon Ketua PAC PDI Perjuangan Ikut Tes
CIANJUR – Ratusan bakal 

calon ketua pengurus anak 
cabang Partai Demokrasi 
Indonesia (PDI) Perjuangan 
se-Kabupaten Cianjur ikuti uji 
kepatutan dan kelayakan (fit 
and profertes) di Sekretariat 
Dewan Perwakilan Cabang 
(DPC) PDI Perjuangan Kabu-
paten Cianjur, kemarin (1/3).

Wakil Ketua bidang Organ-
isasi PDI Perjuangan, Wawan 
Juwandi mengatakan, fit and 
profertes tersebut adalah 
uji memastikan layak atau 
tidaknya untuk menjadi calon 
Ketua PAC. " Sebanyak 130 
peserta. Intinya adalah, ini 
merupakan agenda PDI Per-
juangan Provinsi Jabar yang 
memang harus dilaksanakan, 
tidak boleh tidak," kata dia 
kepada Cianjur Ekspres di sela 

kegiatan.
Tujuannya dilaksanakan 

fit and profertes, lanjut dia, 
untuk menguji para calon 
pimpinan atau para calon 

ketua pengurus anak cabang 
di tingkat kecamatan. Sebab, 
untuk menjabat ketua harus 
memiliki kompetensi sesuai 
dengan standar yang diten-

dipulangkan dan serahkan 
ke sekolah masing-masing," 
tandasnya.(job3)

ASEP HENDRAYANA/JABAR EKSPRES

DIAMAKAN POLISI: Para pelajar mendapat pembinaan dari aparat Polsek Palabuhanratu Polres 
Sukabumi agar tidak mengulangi perbuatannya.

MOCHAMMAD NURSIDIN

UJI KELAYAKAN: Suasana pelaksanaan fit and profertes di 
Sekretariat DPC PDI Perjuangan Kabupaten Cianjur, kemarin (1/3).

HERU LESMANA/JABAR EKSPRES

BALITA TERTINGGAL: Hoerudin berpelukan bersama anaknya setelah dipertemukan kembali oleh warga, setelah tertinggal di gerobak dorong.

tukan oleh partai.  "Itu hanya 
sebagai salah satu syarat men-
guji kemampuan intelejen 
dan lain sebagainya, pengeta-
huan tentang ideologi kepar-
taian dan kebangsaan. Jadi 
nanti oleh DPD Provinsi Jabar 
dijadikan sebagai salah satu 
tolak ukur untuk dijadikan 
pimpinan atau pengurus, atau 
Ketua PAC masing-masing," 
jelasnya.

Wawan mengatakan, setelah 
lolos tahapan ini, masih ada 
langkah selanjutnya. Berkas 
peserta hasil dari wawan-
cara dan tes tulis akan dil-
impahkan ke DPD Jabar un-
tuk dinilai.Setelah itu, DPD 
Provinsi Jabar akan menge-
luarkan rekomendasi atau 
surat keputusan nama yang 
direkomendasikan untuk 

menjadi ketua, sekeretaris, 
dan bendahara PAC. “Nanti 
akan diumumkan pada 8 
Maret di Cianjur serentak se- 
Jabar," katanya.

Dia melanjutkan, momen 
pengumuman merupakan 
agenda besar yakni pem-
bacaan rekomendasi ten-
tang ketua, sekretaris, dan 
bendahara (KSB) PAC se-
Kabupaten Cianjur. Kemu-
dian, KSB membentuk tim 
pormatur untuk memben-
tuk kepengurusan tingkat 
kecamatan. Jumlahnya se-
banyak 11 orang. “Jadi yang 
direkomendasikan DPD  itu 
KSB. Merek diberikan tu-
gas dan kewenangan untuk 
menyusun kepengurusan di 
kecamatan masing-masing," 
pungkasnya.(job3)
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PEMERINTAHAN

Purwakarta Belajar 
Soal Pengelolaan

K A R AWA N G  –  D i n a s 
Pengendalian Penduduk 
dan Keluarga Berencana 
(DPPKB) Karawang, kem-
bali menjadi percontohan 
bagi daerah lain. Kali ini, 
Duta Generasi Berencana 
(Genre) Kabupaten Purwa-
karta, belajar pengelolaan 
Duta Genre dari DPPKB 
Karawang.

Kabid Pembangunan Ke-
tahanan Keluarga DPPKB 
Purwakarta, Yani Swakota-
ma menuturkan, pengelo-
laan kegiatan Duta Genre 
di Kabupaten Karawang, 
khususnya ajang Pemilihan 
Duta Genre bisa disebut 
sebagai barometer di Pur-
wasukasi. 

Pasalnya, DPPKB Kar-
awang, melalui Bidang 
PKK, setiap tahun mampu 
mengeluarkan duta-du-
ta berprestasi baik level 
Provinsi maupun Nasional. 
Hal tersebut tentunya men-
jadi perhatian daerah lain 
untuk berbagi pengalaman 
baik dalam hal pengelolaan 
serta pembiayaan. Sehingga 
mampu meraih prestasi. 

“Kami menilai Purwa-
karta masih harus belajar 

banyak soal pengelolaan 
Duta Genre dari Karawang,” 
ujarnya kepada KBE, ke-
marin. Sementara, Kabid 
PKK DPPKB Karawang, 
Yudha Wisnu menjelas-
kan, kunjungan DPPKB 
Purwakarta, Rabu, (26/2) 
kemarin, tak layan untuk 
pelajar pengelolaan Duta 
Genre. Yudha bilang, cikal 
bakal suksesnya Duta Genre 
di Karawang. Merupakan 
kesuksesan dari Pokjayan 
PIK Remaja, yang banyak 
diisi anak-anak muda yang 
punya kemampuan hebat 
dibidangnya.

“Selain berbagi pengal-
aman pengelolaan Duta 
Genre. Kita juga datang-
kan juara-juara Duta Genre 
tingkat Provinsi Jawa Barat, 
untuk berbagi ilmu,” jelas-
nya.

Masih kata Yudha, Pok-
jayan PIK Remaja Karawang 
yang diwakili Yunus  Syafri-
ansyah pernah menjuarai 
Duta Genre tingkat Provinsi 
Jawa Barat, hingga tembus 
ke nasional. Saat ini, kata 
Yudha, DPPKB Karawang 
tengah fokus mencari bibit 
baru untuk Duta Genre 
Karawang. 

“Final Duta Genre Kar-
awang akan di gelar 14 Ma-
ret 2020 di Swiss Bellin Ho-
tel,” imbuhnya. (wyd)

DPPKB Karawang Menjadi Percontohan

WAHYUDI/KARAWANG BEKASI EKSPRES

DUTA GENRE : DPPKB Purwakarta, belajar pengelolaan Duta Genre di DPPKB Karawang.

PURWAKARTA – Adanya 
seorang santri di salah satu 
pondok pesantren (Ponpes) 
di Jawa Barat yang mening-
gal karena diduga mengkon-
sumsi ganja sintetis (Sinte). 
Mendapat perhatian seri-
us dari jajaran Kepolisian 
Resor (Polres) Purwakarta.

Untuk mengantisipasi hal 
tersebut tidak di terjadi di 
wilayah hukumnya, Polres 
Purwakarta terus berkomit-
men dan siap melaksanakan 
sosialisasi bahaya penggu-
naan narkoba yang sebel-
umnya sudah terus dilaku-
kan secara rutin.

“Untuk mengantisipasi hal 
ini agar tidak terjadi wilayah 
hukum Polres Purwakarta. 
Sosialisasi akan terus kita 
tingkatkan tidak hanya bagi 
kalangan pelajar dan maha-
siswa tapi juga kepada ma-
syarakat yang ada di tingkat 
desa,” kata Kapolres Purwa-
karta AKBP Indra Setiawan, 
melalui Paur Humas Ipda 
Tini Yutini melalui siaran 
pers, kemarin (29/2).

Polres Purwakarta siap 

melaksanakan sosialisasi, 
baik itu kepada komunitas, 
kantor instansi pemerintah 
maupun swasta, kampus 
perguruan tinggi, sekolah 
hingga pondok pesantren. 
Dan yang pasti dalam pelak-
sanaan sosialisasi tidak akan 
dikenakan biaya alias gratis.

Selain itu, Polres Purwa-

karta juga mengimbau ke-
pada para guru dan dosen 
serta pimpinan pondok 
pesantren yang ada di Pur-
wakarta. Untuk ikut berper-
an aktif dalam memberantas 
penyalahgunaan narkoba di 
lingkungan masing-masing. 
Jika mengetahui ada yang 
mencurigakan dari anak 

didiknya, jangan ragu-ragu 
untuk meminta bantuan 
pihak kepolisian.

Jangan sampai saat men-
getahui ada yang men-
curigakan didiamkan be-
gitu saja, karena penyalah-
gunaan narkoba memiliki 
dampak negatif yang cukup 
besar bahkan bisa meng-

hilangkan nyawa seseorang 
karena mengkonsumsinya.

Polres Purwakarta juga 
mengimbau kepada para 
orangtua untuk mengawasi 
pergaulan anak-anak, baik 
saat di rumah hingga di luar 
rumah. Pasalnya seseorang 
bisa mengenal barang ha-
ram tersebut, salah satunya 
karena salah pergaulan.

“Ayo kita bahu-membahu 
untuk mencegah dan mem-
berantas penyalahgunaan 
narkoba di lingkungan ma-
sing-masing. Karena aparat 
kepolisian tidak bisa bekerja 
sendiri tanpa dukungan dan 
peran serta masyarakat,” 
ucap Tini.

Sebagai penutup, Tini 
menambahkan, kedepan 
Polres Pur wakarta siap 
melaksanakan sosialisasi 
bahaya penyalahgunaan 
narkoba ke pondok-pondok 
pesantren yang ada di Kabu-
paten Purwakarta. Sebagai 
upaya pencegahan serta 
demi menyelamatkan gen-
erasi muda penerus bangsa. 
(san/rie)

Tekan Penggunaan Narkoba, Masyarakat Ikut Berperan Aktif

SOSIALISASI: Polres Purwakarta terus berkomitmen dan siap melaksanakan sosialisasi bahaya penggunaan 
narkoba yang sebelumnya sudah terus dilakukan secara rutin.

Satpol PP Purwakarta 
Sosialisasi Perbup No 69
PURWAKARTA – Satuan Polisi Pamong Praja 

(Satpol PP) Kabupaten Purwakarta sosialisasikan 
kembali Peraturan Bupati (Perbup) Nomor 69 Tahun 
2015 tentang pendidikan berkarakter di sejumlah 
sekolah di Kabupaten Purwakarta.

Kepala Bidang Keamanan dan Ketertiban Umum 
Satpol PP Purwakarta, Dedeh Sofia Hasanah 
mengatakan, kegiatan tersebut untuk mengingatkan 
kembali dewan guru terutama para orang tua siswa 
dan anak-anaknya tentang aturan tersebut.

“Pada perbup, dijelaskan seperti harus bawa bekal 
dari rumah masing – masing. Tujuannya untuk 
menangkal makanan yang berpengawet yang bisa 
juga membahayakan anak – anak. Serta untuk 
menertibkan para pedagang yang bandel berjualan 
di lingkungan sekolah,” kata Dedeh, kemarin (28/2).

Dedeh juga menyebut, digelarnya kegiatan 
sosialisasi lantaran ada pengajuan dari pihak sekolah. 
“Pihak sekolah juga meminta untuk menghalau para 
pedagang, karena banyak pedagang yang ngeyel. 
Kita kirimkan anggota untuk mengantisipasi itu,” 
ungkap dia.

Ia menyebut, sosialisasi terkait Perbup itu 
belum dilakukan secara menyeluruh dikarenakan 
kendala personil. “Hanya beberapa sekolah, 
karena keterbatasan personil untuk melakukan 
sosialisasi dan saat ini hanya sekolah yang meminta 
baru beberapa sekolah di dua kecamatan. Yaitu 
Kecamatan Cibatu dan Babakan Cikao,” ujarnya.

Lanjut dia, berharap agar kedepannya aturan 
tersebut dapat berjalan dengan baik, guna 
meningkatkan kesadaran untuk bersama – sama 
membangun kualitas pendidikan.

“Semoga bukan hanya peraturan tersebut semua 
aturan yang dikeluarkan oleh pemerintah bisa 
berjalan dan menciptakan ketertiban dalam 
bermasyarakat,” pungkas Dedeh. (san/rie)

HASAN/KARAWANG BEKASI EKSPRES

PENDIDIKAN : Kepala Bidang Keamanan dan Ketertiban Umum 
Satpol PP Purwakarta, Dedeh Sofia Hasanah sosialisasikan 
Perbup Nomor 69 tahun 2015.

KOTA BEKASI – Komit-
men Summarecon Bekasi 
untuk menghadirkan huni-
an berkualitas, nyaman dan 
modern dilakukan dengan 
menghadirkan inovasi ter-
barunya, Cluster Morizen. 
Sebuah simbol gaya hidup 
kelas atas, kehidupan yang 
penuh kebanggaan dan ke-
tenangan. Sejak diluncurkan 
pertama kali pada 10 Agus-
tus 2019. Cluster kesepuluh 
dari Summarecon Bekasi ini 
diterima dengan baik oleh 
masyarakat dan telah sukses 
terjual sebanyak 40 unit.

Albert Luhur selaku Ex-
ecutive Director PT Sum-
marecon Agung, Tbk men-
gatakan, masih dengan 
semangat yang sama yaitu 
menciptakan sebuah hunian 
ramah lingkungan yang tetap 
mengedepankan desain 
yang mewah dan eksklusif.

“Kami kembali meluncur-
kan Cluster Morizen Tahap 2 
dengan pilihan luas unit yang 
lebih besar dan posisi yang 
dekat dengan club house. 
Sebagai hunian paling ber-
gengsi di kawasan terbaik, 

‘a new elite society in Sum-
marecon Bekasi’, di tahap 
ke 2 ini Cluster Morizen di-
luncurkan dengan jumlah 
terbatas yaitu total 35 unit, 
dengan harga mulai dari 
Rp3,7 miliar,” katanya.

Ia mengatakan, menghad-
irkan sebuah kehidupan dari 
perpaduan sempurna antara 
arsitektur berkelas dengan 
sentuhan tradisi bangsa Je-
pang dan timeless design. 
Klaster Morizen didesain 
oleh Takahiro Fuwa, so-
sok yang memimpin dan 
mengembangkan berbagai 
hunian unik kebanggaan 
Sumitomo Forestry. “Takahiro 
yang telah mengantongi banyak 
penghargaan dunia dibidang 
arsitektur, diantaranya Soka 
City Landscape Prize Award 
(2007), Canada Wood Shang-
hai, First Prize at Housing De-
sign Under 600 sqm (2007), 
hingga Good Design Award 
(2011 dan 2017) diakui akan 
karyanya dalam mengem-
bangkan dan berinovasi 
untuk Conceptual Design,” 
jelasnya.room dan children 
playground. (rls/rie)

Summarecon Bekasi 
Luncurkan Cluster Morizen

KARAWANG – Untuk me-
numbuhkan minat baca 
dan mengisi kegiatan positif 
warga binaan. Lembaga 
Pemasayarakatan Kelas II 
A Karawang menyediakan 
bahan bacaan kotak literasi 
cerdas (Kolecer). Hal terse-
but diungkap Kasi Pem-
binaan dan Pendidikan 
(Binadik) Lapas Kelas II A 
Karawang, Kamesworo.

Selain itu Lapas Karawang 
berupaya meningkatkan 
pelayanan yang baik bagi 

Warga Binaan Pemasyara-
katan (WBP). Salah satunya 
menyediakan bahan bacaan 
yakni Kolecer (Kotak Lit-
erasi Cerdas).

Perpustakaan sendir i 
membuka layanan peminja-
man buku bagi yang sudah 
terdaftar sebagai member. 
Sedangkan untuk sehari-
hari pelayanan dibuka pu-
kul 08.30-15.00 WIB. Kol-
ecer tersebut berpindah-
pindah blok.

“Kami bertujuan per-

pustakaan mini yakni Kol-
ecer untuk meningkat minat 
baca warga binaan den-
gan sering kali berkunjung. 
Sehingga dengan gemar 
membaca dapat merubah 
pola pikir dan meningkat-
kan ilmu pengetahuan,” 
jelas Kamesworo kepada 
wartawan, kemarin (29/2).

“Adanya perpustakaan ini di 
lingkungan Lapas Karawang 
bisa untuk meningkatkan 
minat baca warga binaan,” 
ujar Kamesworo. (rie)

ISTIMEWA

PERPUSTAKAAN : Lapas Kelas II A Karawang meningkatkan pelayanan yang baik bagi Warga Binaan Pe-
masyarakatan (WBP) dengan menyediakan Kolecer.

Tumbuhkan Minat Baca, 
Lapas Karawang Sediakan Kolecer
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FENOMENA SOSIAL

HUKUM KRIMINAL
CIAMIS - Basarnas Bandung, 

Sabtu (29/02)  memberangkatkan 
satu tim rescue untuk mencari 
korban hilang di Sungai 
Ciputrahaji, Ciamis, yang hilang 
sejak hari Jumat (28/02).

Diketahui, salah seorang 
penyadap nira, Wasno, 30, 
hilang diduga tenggelam 
saat menyeberangi di Sungai 
Ciputrahaji. Wasno, merupakan 
warga asal RT 23/06, Desa 
Sindangraja, Banjarsari, 
Ciamis, Jawa Barat.

Kepala Basarnas Bandung 
Deden Ridwansah menyebutkan, 
tim SAR dari Pos SAR Tasikmalaya 
ini diturunkan untuk operasi SAR 
pada jam 12.00 WIB.

Tim SAR, kata Deden, 
dilengkapi 1 unit truk personel, 
1 set palsar air, 1 set peralatan 
komunikasi, 1 set peralatan 
medis, dan 1 set palsar 
mountenairing. “Tim SAR 
dari Pos Tasikmalaya akan 
bergabung dengan unsur SAR 
lain di lokasi,” kata Deden.

Deden menambahkan, 
tim SAR yang berada di 
lapangan Polsek Banjarsari, 
BPBD Ciamis, Hiregana 
Tasikmalaya, Tagana Ciamis, 
dan warga sekitar.”Namun 
Hingga Sabtu sore, korban 
Wasno belum juga ditemukan 
tetapi pencarian akan terus 

berlanjut,” jelasnya. 
Barulah kemudian pada 

Minggu siang (01/03), Wasno 
berhasil ditemukan. Jasad 
pria penyadap pohon aren 
ini ditemukan nyangkut di 
batu pinggir sungai, sekitar 
200 meter dari tempat korban 
menyeberang sungai, yang tak 
jauh juga dari rumahnya.

Dilansir dari radartasikmalaya.
com, Korban ditemukan tim 
gabungan terdiri dari, SAR, KPP 
Bandung Pos SAR Tasikmalaya, 
Polsek Banjarsari, BPBD 
Kabupaten Ciamis, Hiregana 
Kabupaten Tasikmalaya, Tagana 
Kabupate Ciamis, Banser Ciamis 
dan masyarakat setempat. 

Ketua Taruna Siaga Bencana 

Kabupaten Ciamis, Ade Waluya 
menuturkan, zaat ditemukan 
korban sudah tak bernyawa dan 
nyangkut dibebatuan. Korban, 
kata Ade, meninggal karena 
kecelakaan, hanyut terbawa 
arus sungai. 

Lalu korban diserahkan ke 

rumah duka untuk disemayamkan. 
“Kami ketahui bahwa korban saat 
melintas di sungai kemungkinan 
terbawa air. Sedangkan korban 
tidak bisa berenang, akhirnya 
kehabisan napas dan meninggal 
dunia,” tuntas Ade. (mg2/iman 
s rahman)

KOTA TASIK – Sena (22) 
warga Cilembang Kecamatan 
Cihideung Kota Tasikmalaya, 
babak belur dihajar, ditendang 
dan ditusuk pisau kujang 
oleh gerombolan orang yang 
diduga genk motor, Minggu 
(01/03). 

Peristiwa yang terjadi di depan 
SPBU Ranca Bango Jalan Ir H 
Juanda ini mengakibatkan Sena 
menderita luka serius dan harus 
menjalani perawatan intesif 
di Instalasi Gawat Darurat 
(IGD) RSUD dr Soekardjo 
Kota Tasikmalaya.

Ayah korban, Maman (52) 
mengatakan, peristiwa itu 
terjadi pada Ahad dini hari. 
Saat itu anaknya berboncengan 
menggunakan sepeda motor 
dengan temannya.

Ketika melaju di Jalan Ir 
H Juanda Kota Tasikmalaya 

dari arah Rancabango ke 
arah Mangkubumi, tiba-tiba 
anaknya dikejar oleh sejumlah 
orang dengan kendaraan 
sepeda motor. 

“Tepat depan SPBU Jalan Ir 
H Juanda, katanya anak saya 
ditendang, motornya jatuh dan 
ditusuk pakai kujang (senjata 
tradisional Jawa Barat, red),” 
kata dia seperti dilansir dari 
radartasikmalaya.com, Minggu 
(01/03). 

Terang Maman, kondisi 
anaknya saat ini masih dalam 
keadaan kritis. Pihak rumah 
sakit berencana melakukan 
observasi kepada korban 
untuk segera dioperasi. Ia 
menambahkan, pihaknya 
sudah mengontak polisi untuk 
segera menangani kasus itu. 
Tim identifikasi dari Polres 
Tasikmalaya Kota sudah datang 

ke rumah sakit melihat keadaan 
anaknya. 

“Tim Inafis juga sudah datang 
ke sini dan katanya mau ke 
TKP. Satu lagi, (teman korban) 
sudah dimintai keterangan 
oleh polisi,” ujarnya. 

Maman mengatakan, 
berdasarkan keterangan 
anaknya, pelaku berjumlah 
enam orang dan mengendarai 
tiga unit sepeda motor. Diduga, 
para pelaku adalah gerombolan 
geng motor.  “Setahu saya anak 
saya tidak ikut geng motor. 
Pernah memang ikut salah 
satu geng motor, tapi sudah 
keluar,” tambahnya. 

Ia berharap, polisi dapat 
segera menemukan pelaku 
penusukan anaknya. Ia 
juga meminta agar aparat 
memberantas geng motor 
yang meresahkan di Kota 

Tasikmalaya. 
Kepala Satuan Reserse 

Kriminal (Kasat Reskrim) 
Polres Tasikmalaya Kota, 
AKP Dadang Sudiantoro 
mengatakan, pihaknya 
belum menerima laporan 
tertulis kasus penganiayaan 
itu. Kendati demikian, polisi 
telah menurunkan tim untuk 
melakukan pemeriksaan. 

“Laporan tertulis belum, tapi 
kami sudah monitor dan sudah 
melakukan pengecekan korban 
ataupun TKP,” tutur dia melalui 
pesan singkatnya. 

Tokoh masyarakat Kota 
Tasikmalaya, Nanang Nurjamil 
mengatakan, keberadaan geng 
motor di Tasikmalaya semakin 
hari semakin mengkhawatirkan. 
Warga yang tak tahu-menahu 
dengan masalah geng motor 
juga banyak yang resah. 

“Seperti korban ini yang tak 
tahu menahu, lagi naik motor 
ditusuk pisau,” cetusnya yang 
ditemui sedang menjenguk 
korban. 

Ia mengaku sudah melakukan 
koordinasi dengan pihak Porles 
Tasikmalaya Kota untuk segera 
melakukan penindakan. Ia 
meminta, polisi membentuk 
tim khusus untuk penanganan 
geng motor dan juga minuman 
keras (miras). Sebab, sumber 
kenakalan geng motor ini tidak 
bisa dipisahkan dari miras. 
Ia juga akan mengusulkan 
tiap lingkungan ditentuk tim 
ronda. 

“Soalnya, kalau begini terus 
mau sampai kapan? Kasihan 
masyarakat yang pulang larut 
dari luar kota nanti jadi korban,” 
tegasnya. 

Ia juga meminta polisi agar 

dapat segera menangkap 
pelaku penusukan kepada 
korban SS. Pelaku, kata dia, 
harus diberi hukuman berat 
agar mendapat efek jera. “Kita 
juga ingin geng motor liar 
diberantas,” tandasnya. 

Sebelumnya, saat razia yang 
dilakukan Polres Tasikmalaya 

Kota pada awal Februari 2020, 
belasan pemuda di Kota 
Tasikmalaya ditangkap aparat 
kepolisian lantaran kedapatan 
mengonsumsi minuman keras 
(miras) dan obat-obatan 
terlarang. Beberapa di antara 
merupakan anggota salah satu 
geng motor. (rezza rizaldi)

Dianiaya Geng Motor, Sena Babak Belur

Wasno Ditemukan Nyangkut di Batu Sungai

Perilaku Menyimpang LGBT di 
Pelajar Harus Diwaspadai

BANJAR - Pemerintahan Kota Banjar melalui Dinas 
Kesehatan (Dinkes), Dinas Pendidikan (Disdik) dan 
Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Kota Banjar mengadakan 
Sosialisasi dan Penyuluhan Pencegahan Prilaku 
Menyimpang (LGBT) di SMPN 1 Kota Banjar, Jumat 
(28/02).

Ketua IDI Kota Banjar Dr.Fuad Hanif, mengatakan 
sosialisasi tersebut untuk mencegah perilaku menyimpang 
di kalangan pelajar dan usia remaja. 

”Kami dari IDI ingin memberikan penyuluhan kepada 
para pelajar baik tingkat SMP ataupun SMA apalagi 
sekarang banyak pengaruh media sosial,” Ujarnya.

Fuad menambahkan, selain melanggar norma agama, 
perilaku menyimpang tersebut sangat berbahaya bagi 
kesehatan dan perkembangan seorang anak.

”Rencanannya ada beberapa sekolah yang akan kami 
kunjungi dan nantinya mereka diberikan edukasi serta 
pembinaan karakter,” Ungkapnya. 

Humas Kesiswaan  SMPN 1 Banjar Erma Karyanti 
mengatakan, kegiatan itu adalah agenda yang 
positif. 

”Kegiatan seperti ini sangat positif, Pasalnya anak-
anak remaja masih tergolong rentan, keingintahuannya 
tinggi dan selalu ingin coba-coba,” Katanya. 

Erma berharap melalui program pembinaan ini 
para peserta didik dapat memahami bahaya perilaku 
menyimpang dan tidak terjerumus pada perilaku negatif 
yang tidak diinginkan. 

”Saya harap pembinaan ini bisa menambah wawasan 
dan menguatkan karakter anak-anak peserta didik 
semakin baik,” Pungkasnya.(mg1)

Wali Kota Banjar Beri 
Penghargaan ke Polres 

BANJAR -  Wali Kota Banjar Hj. DR.Ade Uu 
Sukaesih,.S.I.P.,M.Si memberikan penghargaan kepada 
personel Kepolisian Resor Banjar, Jumat (28/02). 
Penghargaan itu diberikan karena Polres Banjar 
berhasil mengungkap kasus pencurian traktor dan 
penyalahgunaan Nakotika jenis tembakau Gorila.

Selain itu penghargaan diberikan atas dedikasi dalam 
palayanan pendidikan masyarakat dan pelayanan 
kamtibselcarlantas ( keamanan ketertiban keselamatan 
kelancaran berlalu lintas ). 

Dalam sambutannya Wali Kota Banjar mengungkapkan, 
Polres Banjar telah melakukan kinerjanya dengan baik 
dengan mengungkap kasus seperti ini.  “Karena keamanan 
dan kenyamanan adalah investasi yang sangat besar, tidak 
bisa kita ukur. Pengungkapan kasus Ini adalah hal yang 
luar biasa karena sebagian alat traktor adalah bantuan 
dari pemerintah yang dialokasikan untuk peningkatan 
pertanian di wilayah Kota Banjar, terima Kasih Pak Kapolres 
Banjar,” ujar Ade, di Mako Polres Banjar. 

Ade juga berharap, kerjasama dan sinergi yang baik ini 
terus terjalin dan ditingkatkan guna mewujudkan bisi 
misi Kota Banjar. ” Kami harap bisa terus bekerjasama 
untuk mewujudkan Visi dan misi kota Banjar ini”, 
imbuhnya.

Senada dengan Wali Kota Banjar, AKBP Yulian Perdana,S.I.K 
Kapolres Polres Banjar menambahkan, tugas Polisi tidak 
akan maksimal tanpa bantuan dari Pemerintah Kota Banjar 
dan warga masyarakat. “ Karena polisi punya keterbatasan, 
Butuh peran serta dan dukungan masyarakat. Ini tentu 
memberikan kami stimulan untuk bekerja lebih baik 
lagi, memberikan rasa aman kepada masyarakat Banjar,” 
Pungkasnya.(mg1)

DIRAWAT: Sena dirawat di rumah sakit usai dihajar oleh 
segerombolan pengacau yang diduga geng motor.

BERSIAP: Tim Basarnas Bandung bersiap apel pagi untuk mencari Wasno warga Kabupaten Ciamis, yang diduga hilang hanyut di sungai Ciputrahaji

DIJUAL rumah

Minat Hub : 0812 2280 573

Alamat : 
Jln Raya Cipanas 
No. 8 Korobokan 
Desa Langensari 
Kec Tarogong 
Kaler Garut

Luas Tanah 150 Tumbak
Luas Bangunan 600 m2 
Sertifikat Hak Milik 
Gudang 200 m2 

Harga 
5.5 M
Nego
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POLITIKA

BANDUNG- Partai Keadi-
lan Sejahtera (PKS) Kabu-
paten Bandung menyiapkan 
enam kader terbaiknya un-
tuk maju dalam Pilkada Se-
rentak 2020. Mulai dari Gun 
Gun Gunawan (Wakil Bupa-
ti Bandung), Netty Prasety-
ani (Anggota DPR RI), Jajang 
Rohana (Anggota DPRD Prov 
Jabar), Dr. Adang Sudrajat 
(Anggota DPR RI), Diah Nur-
witasari (Wakil Ketua Bidang 
Pemberdayaan Perempuan 
DPP PKS) dan Sari Sundari 
(Anggota DPRD Prov Jabar).

Ketua Tim Pemenangan 
Pemilu Wilayah (TPPW) DPW 
PKS Jawa Barat, Haru Suand-
haru menyatakan, keenam 
kader terbaik ini dinilai sang-
at berpotensi untuk memen-
angkan Pilkada di Kabupaten 
Bandung. Saat ini, pihaknya 
terus berkeliling ke sejumlah 

daerah yang akan menggelar 
Pilkada, di antaranya ke Ka-
bupaten Bandung.

“Kunjungan ini adalah sa-
lah satu program TPPW PKS 
Jawa Barat untuk berkunjung 
ke beberapa kota dan kabu-
paten yang akan menyeleng-
garakan Pilkada. Salah sa-
tunya sekarang ke Kabupa-
ten Bandung, kami berharap 
DPD PKS Kabupaten Ban-
dung  bisa mengajukan ka-
der-kadernya sebagai calon 
bupati serta menginventa-
risir nama-nama yang 
mungkin untuk diusulkan,” 
kata Haru usai melakukan 
kunjungan sekaligus melaku-
kan Rapat Konsolidasi TPPW 
PKS Jawa Barat dengan TPPD 
DPD PKS Kabupaten Ban-
dung, Sabtu (29/2). 

Haru menyebutkan, sejauh 
ini usulan kader-kader DPD 
PKS Kabupaten Bandung yang 
masuk ada enam nama. DPD 
PKS Kabupaten Bandung di-
minta untuk mengkaji keenam 

nama-nama calon yang akan 
diusung tersebut.  

“Jadi ada kurang lebih enam 
nama tadi yang muncul da-
lam rapat, dan kita minta 
didalami oleh TPPD Kabu-
paten Bandung nama yang 
berpeluang untuk diusulkan, 
karena yang mengambil ke-
putusan adalah DPP, tentu 
saja yang kita usulkan harus 
yang punya potensi paling 
besar untuk menang di Ka-
bupaten Bandung pada Pil-
kada 2020 ini,” katanya.

“Secepatnya TPPD Kabu-
paten Bandung berkomuni-
kasi kepada yang bersang-
kutan kemudian juga melaku-
kan pendalaman potensi-po-
tensinya yang diperlukan 
untuk memenangkan Pilka-
da,” paparnya.

Sementara, Ketua TPPD 
DPD PKS Kabupaten Ban-
dung, Tri Mulyoto menam-
bahkan, untuk menghada-
pi Pilkada, selain menyiap-
kan nama, pihaknya juga 

menyiapkan koalisi.
“Tiket untuk maju di Pil-

kada 2020 sudah memenuhi 
setelah beberapa waktu lalu 
ada kesepahaman dan ber-
koalisi dengan Partai Demo-
krat,” tegasnya.

Dia menjelaskan, koalisi 
dengan Demokrat merupa-
kan langkah awal. PKS sang-
at terbuka terhadap partai 
lainnya, untuk berkoalisi dan 
mendukung calon bupati 
yang diusung oleh PKS.

“Dengan partai lainnya pun 
kami sangat terbuka untuk 
berkoalisi dan hingga seka-
rang masih ada beberapa 
partai lainnya yang terus 
berkomunikasi untuk me-
matangkan koalisi. Selama 
itu memiliki visi yang sama 
dan menginginkan perubahan 
ke arah yang lebih baik, kena-
pa tidak? Memang sekarang 
juga sudah baik, tapi periode 
yang akan datang Kabupaten 
Bandung harus lebih baik 
lagi,” pungkasnya. (rus/drx)

BANDUNG- Sejumlah ka-
der PDIP mengikuti seleksi 
untuk menjadi Ketua Pim-
pinan Anak Cabang (PAC) 
di tingkat kecamatan di Ka-
bupaten Bandung Barat 
(KBB). Proses seleksi ini 
dipantau langsung oleh pen-
gurus DPC PDIP KBB dan 
DPD PDIP Jawa Barat yang 
membuka secara resmi pro-
ses fit and proper test (tes 
kepatutan dan kelayakan) 
yang digelar di kantor DPC 
PDIP KBB di Mekarsari, Ng-
amprah, Sabtu (29/2).

Pengurus DPD PDIP Jabar 
Ineu Kania Purwadewi meng-
atakan, kegiatan fit and proper 
test bagi pengurus inti PAC 
merupakan bagian dari upaya 
konsolidasi partai hingga 
tingkat kecamatan. 

Proses ini serentak dilaku-
kan di seluruh DPC PDIP 
Provinsi Jawa Barat dan men-
dapatkan monitoring lang-
sung dari DPD dengan me-
nurunkan perwakilannya ke 
setiap DPC.

“Fit and proper test ini untuk 
memilih Ketua PAC di setiap 
kecamatan. Berdasarkan tar-
get pada 8 Maret 2020 ini se-
mua kepengurusan tingkat 
kecamatan harus sudah ter-
bentuk,” kata Ineu yang men-
jabat sebagai Bendaraha DPD 
PDIP Jabar ini.

Dia mengemukakan, selu-
ruh materi yang diujikan 
berkaitan erat dengan kom-
petensi yang harus dimiliki 
oleh seorang pemimpin ca-
bang partai. 

Seperti yang berkaitan den-
gan wawasan kebangsaan, 
ideologi, tata kelola partai, 
dan juga organisasi. Semua 
materi itu berkaitan dengan 
wawasan yang akan menun-
jang mereka ketika terpilih 
menjadi Ketua PAC.

Pemilihan Ketua PAC, ujar 
Ineu, bagian dari mekanisme 

kepartaian yang menjadi ama-
nat partai. Selain sebagai kon-
solidasi dan penguatan partai, 
hal ini juga menjadi salah satu 
pondasi dalam mencapai tar-
get memenangkan kembali 
Pemilu 2024 ataupun Pilkada 
di KBB nanti. 

Sebab kepengurusan PAC 
di tingkat kecamatan menja-
di salah satu ujung tombak 
karena bersentuhan langsung 
dengan masyarakat.

“Kepengurusan PAC, ranting, 
bahkan hingga anak ranting 
menjadi ruh pemenangan 
partai nantinya,” kata Wakil 
Ketua DPRD Jabar Periode 
2019-2024 ini.

Ketua DPC PDIP KBB Ida 
Widaningsih mengemukakan, 
setidaknya ada 160 kader yang 
mendaftar dalam pencalonan 
Ketua PAC ini. Para peserta 
seleksi sebelumnya telah men-
jalani serangkaian tahapan 
seleksi di antaranya penja-
ringan tingkat RW, Pleno PAC 
dan pleno DPC. 

Di tahap fit and proper test 
ini akan mencakup tahap 
wawancara dan hasilnya akan 
dikirim ke DPD PDIP Jabar 
untuk kemudian diputuskan 
siapa yang terpilih.

“Mereka yang terpilih harus 
mampu menjadi ujung tombak 
perjuangan pemenangan PDIP 
di tingkat nasional, Jabar, mau-
pun KBB pada Pemilu 2024 
maupun Pilkada KBB,” ujar Ida.

Sementara Kader PDIP KBB 
yang juga Wakil Bupati Ban-
dung Barat Hengki Kurniawan 
menilai, adanyafit and proper 
test menunjukkan PDIP buk-
anlah partai biasa. 

Partai belambang kepala 
banteng ini begitu detail dan 
selektif dalam menyiapkan 
pemimpin di tingkat bawah. 
Ini mencirikan jika proses 
demokrasi dan regenerasi 
berjalan baik di PDIP. 

“Ini sesuatu yang tidak bia-

sa di partai dan PDIP menja-
lankannya. Makanya saya 
berpesan kepada milenial yang 
belum memutuskan untuk 

berpolitik, masuklah ke PDIP 
karena partai ini terbuka ba-
gi siapapun. Masa depan ada 
di anak muda, dan kami ke 

depan memiliki keinginan 
agar pimpinan DPRD dan 
kepala daerah di KBB dari 
PDIP,” tandasnya. (mg6/drx)

Enam Kader Berebut Balonbup

RUS RUSTANDI/JABAR EKSPRES

GELAR KONSOLIDASI: Ketua DPD PKS Kabupaten Bandung, Jajang Rohana menyambut Ketua TPPW 
DPW PKS Jabar, Haru Suandharu untuk persiapan Pilkada Serentak di Kabupaten Bandung, Sabtu (29/2).

PKS Siapkan 
Nama Terbaik

BANDUNG- Dewan Pimpinan Cabang (DPC) 
Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) dan 
Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Amanat 
Nasional (PAN) Kabupaten Bandung resmi berkoa-
lisi untuk mengusung dan mendukung siapa saja 
calon yang nantinya akan direkomendasikan oleh 
Dewan Pimpinan Pusat (DPP) masing-masing.

Hal itu sebagai upaya persiapan untuk menghadapi 
Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten 
Bandung 2020. 

Ketua DPC PDIP Kabupaten Bandung, Harjoko 
Sangganagara mengungkapkan, silaturahmi 
komunikasi politik dengan PAN ini sebenarnya telah 
jalan sejak jauh-jauh hari. Silaturahmi tersebut 
dilandasi oleh semangat yang sama yakni perubahan 
arah perpolitikan di Kabupaten Bandung.

“Kedatangan dari DPD PAN Kabupaten Bandung, 
merupakan silaturahmi berkembang ke suatu arah, 
dari sana kami sepakat untuk melakukan kerja sama 
politik pada Pilkada 2020. Kerja sama politik ini kami 
namakan Koalisi Perubahan,” kata Harjoko di kantor 
DPC PDI Perjuangan, Minggu (1/3).

Harjoko juga mengatakan, pihaknya tetap 
menyerahkan semua keputusan terkait nama yang 
akan mendapat rekomendasi kepada DPD PDI 
Perjuangan Jawa Barat dan DPP. Meski nantinya 
DPP memiliki pertimbangan lain di luar nama-na-
ma yang diusulkan dari DPC dan DPD, pihaknya 
tetap akan menerima, karena hal itu sudah 
keputusan DPP.

“Ini merupakan upaya kami mencari pasangan 
koalisi untuk disampaikan ke DPP melalui DPD. 
Namun di tingkat DPD dan DPP, kemungkinan 
koalisi dengan partai lain masih terbuka. Namun 
bagi kami menawarkan ini sebagai opsi yang pasti. 
Pasalnya, saat ini waktu yang tersisa sudah sempit 
dan mendesak,” kata Harjoko.

Sementara itu, Ketua DPD PAN Kabupaten 
Bandung, Irman Wargadinata menuturkan, kesepa-
katan koalisi dilakukan setelah PAN melakukan 
pendalaman dan penjajakan untuk perubahan di 
Kabupaten Bandung. Setelah adanya kesepahaman 
ini, untuk surat menyurat dan adminstrasi kesepaka-
tan koalisi itu akan dibahas selanjutnya. 

“Secara teknis dan politis PDIP dan PAN sudah 
menjajaki dan resmi untuk koalisi dalam menghada-
pi Pilkada 2020 di Kabupaten Bandung. Yang penting 
kesepahaman sudah ada titik temu,” kata Irman.

Irman juga menjelaskan, PDI Perjuangan adalah 
representasi dari PAN. Maka dari itu, kesepahaman 
politik yang saat ini telah final (koalisi) buntut dari 
komunikasi yang telah dibangun antar kedua partai 
sejak sebulan lalu. Selain itu, kata Irman, koalisi den-
gan PDI Perjuangan akan segera dituangkan secara 
administratif. 

“Kami di daerah diberikan keleluasan untuk 
menjalin komunikasi politik (koalisi). Baru nanti 
ditindaklanjuti ke wilayah dan pusat. PDI Perjuang-
an juga sama, akan melakukan hal serupa,” jelasnya.

Dia juga menerangkan, koalisi yang dibentik 
dengan PDI Perjuangan dipastikan sudah final. 
Dengan begitu, syarat pengusungan calon bupati 
juga terpenuhi. PDI Perjuangan memiliki 7 kursi dan 
PAN memiliki 4 kursi, sehingga kursi yang di 
butuhkan sangat komplit.

“Kursi yang dibutuhkan sudah pas, saat ini sudah 
ada 11 kursi untuk mengusung. Saya pastikan koalisi 
ini tidak akan terpisahkan, dan ini sudah final,” 
pungkasnya. (yul/drx)

160 Orang Ikuti Seleksi Calon Ketua PAC PDIP
WISNU PRADANA/JABAR EKSPRES

BERIKAN ARAHAN: Bendahara DPD PDIP Jabar, Ineu Kania Purwadewi saat memberikan sambutan di hadapan para peserta calon Ketua PAC PDIP KBB, Sabtu (29/2). 

Bangun Koalisi Perubahan 
di Pilkada Serentak 2020

YULI S YULIANTI/JABAR EKSPRES

BANGUN KOALISI: PDIP dan PAN resmi berkoalisi untuk menghadapi 
Pilkada Serentak dengan mengusung Koalisi Perubahan, Minggu (1/3).
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ISTIMEWA

SITUASI KONDUSIF: Pihak Kepolisian berjaga-jaga untuk mengamankan uji coba kebijakan pelarangan parkir disepanjang jalan Braga Kota Bandung.

ISTIMEWA

BERI SAMBUTAN: Ketua PKK Kota Bandung Siti Muntamah Oded 
mengajak, kaum perempuan untuk lebih “aware” terhadap kanker.

Simpan Ribuan Minuman 
Keras Tanpa Izin 

BANDUNG – Jajaran Kepo-
lisian dari Polrestabes Bandung 

bersama Satuan Polisi Pamong 
Praja (Satpol PP) Kota Bandung 
menemukan gudang penyim-
panan minuman keras dan 
tempat hiburan karaoke tidak 
berizin. Penemuan tersebut 

terungkap saat kedua instan-
si tersebut menggelar razia 
hiburan malam pada Sabtu 
(29/2) dini hari.

Gudang miras ditemukan 
di salah satu komplek peru-

mahan mewah Jalan Mekar 
Utama. Sedangkan tempat 
karaoke tak berizin diketahui 
milik New Big Karaoke, yang 
berlokasi di Jalan Ibrahim 
Adjie.

Kepala Bagian Operasio-
nal Polrestabes Bandung, Ajun 
Komisaris Besar Widodo men-
gatakan, gudang miras yang 
ditemukan merupakan gudang 
rumahan yang disulap men-

jadi tempat penyimpanan 
miras untuk dijual di cafe 
pribadinya yang bernama 
Koja Resto dan Cafe.

”Jadi tadi kita juga dapati, 
pemilik cafe ini, memiliki 

gudang miras yang berjarak 
kurang lebih 300 meter dari 
lokasi cafe,” kata Widodo saat 
dihubungi melalui sambung-
an telepon, Minggu (1/2).

Polisi Gerebek Rumah Mewah
ISTIMEWA

SITA BARBUK: Petugas dari Jajaran Kepolisian Polrestabes Bandung dan Satuan Polisi Pamong Praja Kota Bandung memeriksa ribuan botol minuman keras yang berada di gudang.

BANDUNG – Kepedulian ma-
syarakat untuk mengembangkan 
kawasan Cisurupan, Kecamatan 
Cibiru sangat antusias. Salah 
satunya yaitu dari kelompok 
pegiat lingkungan Hedjo Insti-
tute yang menawarkan konsep 
penataan.

Direktur Hedjo Institute, Abdul 
Wahab mengungkapkan, wi-
layah Cisurupan tidak hanya 
bisa dimanfaatkan menjadi sum-
ber resapan. Namun, memiliki 
potensi sebagai tempat edu-
kasi berbasis lingkungan untuk 

mengembangkan karakter anak.
Abdul mengaku telah meran-

cang empat tema besar edu-
kasi di Cisurupan. Yakni peny-
ediaan sarana edukasi perta-
nian dan peternakan, pendidi-
kan pengelolaan sampah, taman 
bermain berbasis alam serta 
edukasi konservasi dan peng-
elolaan air.

”Dari konsep wahananya kita 
lebih inklusif mengedepankan 
pembangunan karakter anak. 
Perbedaan dengan sekolah alam 
pada umumnya itu karena pada 

konteks tempat itu sudah riil 
ada tema-tema media pendidi-
kan,” ucap Abdul usai berau-
diensi dengan Wakil Wali Kota 
di Balai Kota Bandung, Jalan 
Wastukancana, belum lama ini. 

Abdul menuturkan, sarana edu-
kasi mengenai lingkungan di ka-
wasan Cisurupan sudah tersedia 
secara alami. Sehingga, pendidi-
kan yang diberikan tidak sekadar 
teori namun diiringi dengan prak-
tik dan melihat kondisi nyata se-
cara langsung di lapangan.

Hedjo Institute 
Tawarkan Konsep 
Pusat Pendidikan 

Lingkungan di 
Cisurupan

Minta Pemkot Beri Perhatian 
Lebih Pada Kanker Payudara 

BANDUNG – Memperingati “World Cancer 
Day 2020”, Yayasan Kanker Indonesia (YKI) 
Kota Bandung bekerja sama dengan PKK Kota 
Bandung dan Center for Indonesian Medical 
Students’ Activities (CIMSA) menggelar 
seminar “Kalahkan Kanker Payudara dan 
Kanker Servik Sejak Dini” di Gedung Graha 
Binangkit Jalan Sukabnumi, baru-baru ini.

Hadir sebagai pembicara pada seminar ini 
yaitu dr Dodi (RS Hasan Sadikin) dan dr. Adi 
Nugraha (RS Cibabat Cimahi).

Perlu diketahui, kanker payudara dan serviks 
merupakan kanker yang tingginya jumlah 
kasus, yaitu kanker serviks dan kanker mamae 
atau payudara. Keduanya berpotensi 
menyerang kaum wanita. Pada tahun 2019, 
ditemukan ada 202 kasus kanker serviks dan 
594 kasus kanker mamae.

Dalam sambutannya, YKI Kota Bandung, Siti 
Muntamah Oded mengajak, kaum perempuan 
untuk lebih “aware” terhadap kanker payudara 
dan kanker serviks. Di antaranya dengan 
memeriksakan sejak dini.

”Hari ini, breast cancer pembunuh 
perempuan. Kankaer servick bisa dicegah 
dengan melaksanakan hal yang sederhana. 
Kita periksa secara mandiri,” kata Siti. 

Menurutnya, Pemerintah Kota Bandung 
harus memberikan perhatian yang besar 
terhadap masalah ini. Salah satunya dengan 
memberikan kesempatan para perempuan 
untuk melaksanakan IVA Test. Karena seperti 
diketahui, IVA test adalah salah satu pilihan 
deteksi dini kanker serviks.

KESEHATAN

BANDUNG – Kesatuan 
Aksi Mahasiswa Muslim 
(KAMMI) Kota Bandung 
mengajak Wali  Kota 
Bandung, Oded M. Danial 
untuk berkolaborasi men-
ciptakan peradaban baru 
yang lebih unggul dan me-
nyongsong Indonesia yang 
lebih maju tahun 2045. 

Ketua KAMMI Kota 

Bandung, Agum Restu Alam 
mengungkapkannya saat 
orasi pada pelantikannya 
di Auditorium Balai Kota 
Bandung, belum lama ini. 

Menurutnya, untuk me-
nyongsong perubahan, 
perlu ada kerja bersama 
dari seluruh komponen 
bangsa. Dengan bergerak 
bersama, dia percaya ke-
kuatan akan menjadi lebih 
besar.

”Untuk mencapai Indo-
nesia maju, kita tidak bisa 
bergerak sendiri. Kita harus 
melibatkan seluruh elemen, 
mengisi kanal-kanal yang 
masih kosong dengan ke-
kuatan pemuda yang penuh 
optimisme,” ujarnya. 

KAMMI dan Pemkot Siap Kolaborasi Ciptakan Peradaban Baru

BANDUNG – Dinas Per-
hubungan (Dishub) Kota 
Bandung tampak semakin 
serius menjalankan ren-
cana pelarangan parkir 
sepanjang Jalan Braga. Hal 
tersebut terlihat dari ada-
nya Traffic Corn di Cika-
pundung Barat. Artinya 
mulai saat ini Dishub sudah 
melarang parkir di area itu, 
meski sementara hanya 
berlaku pada setiap malam 
sabtu dan malam minggu.

Sekrestaris Dinas Perhu-
bungan (Sekdishub) Agung 
Purnomo mengaku, sejauh 
ini pihaknya bersama Sat-
lantas Polrestabes Bandung 
masih melakukan survei.

”Kita ingin sepanjang itu 
seperti di Malioboro yang 
sudah tidak ada parkir,” 
ucap Agung saat ditemui 
di Balai Pengujian Ken-
daraan Bermotor Dishub 
Bandung, Jalan Sor GBLA, 
Rancabolang, Kecamatan 
Gedebage, Kota Bandung, 
Minggu (1/3).

Saat ini, lanjut Agung, pi-
haknya masih berkoordi-
nasi dengan bagian aset. 

Serius Jalankan Rencana Pelarangan Parkir

FOTO BERSAMA:
Para pengurus dan 
anggota KAMMI Kota 
Bandung mengajak 
berkolaborasi Pemkot 
untuk menciptakan 
peradaban baru.

ISTIMEWA

GELAR AUDENSI: Direktur Hedjo Institute, Abdul Wahab 
menjelaskan terkait wilayah Cisurupan yang dinilai tidak hanya bisa 
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Kendati demikian Widodo 
masih enggan menyebutkan 
nama pemilik gudang miras 
dan pemilik cafe tidak be-
rizin tersebut. Dia hanya 
menyebutkan jika pemilik 
cafe adalah pemilik gudang 
tersebut.

”Jarak rumahnya dengan 
cafe berdekatan,” terangnya. 

Menurutnya, dari gudang 
miras tersebut, ada ribu botol 
minuman keras dan saat ini 
telah disita pihak kepolisian. 
Dan dalam waktu dekat pi-

haknya akan segera mengin-
togerasi pemilik gudang ter-
sebut.

”Dari gudang ini, kita aman-
kan 4.322 botol miras. Karena 
tidak miliki izin, kita sita dan 
kita amankan di Satnarkoba, 
untuk dilakukan pemeriksa-
an lebih lanjut,” ujarnya.

Dikatakannya, gudang ter-
sebut berada di pemukiman 
perumahan mewah. Sebab, 
dari pintu masuk perumahan 
hingga ke lokasi gudang ter-
dapat rumah mewah. Selain 
itu, di gudang tersebut ter-
dapat mobil ranger, mobil 
SUV, beberapa motor klasik 

serta moge.
“Pemilik cafe, pemilik ru-

mah (gudang miras) ini,” 
katanya.

Menurutnya, pemilik miras 
tidak memiliki surat izin 
penyimpanan miras dan 
diketahui telah menjalankan 
bisnisnya kurang lebih tiga 
tahun.

Selain gudang miras, dalam 
razia tersebut, pihak kepoli-
sian juga menemukan se-
buah tempat karaoke tidak 
berizin yang terletak 
di Bandung Trade Mall. Tem-
pat Karaoke tersebut terbilang 
cukup tertutup lantaran ber-

lokasi di lantai atas. Alih-alih 
menangkap peredaran nar-
koba, polisi malah menda-
pati bahwa tempat karaoke 
tersebut tidak mengantongi 
perizinan.

”Petugas tidak menemukan 
narkoba, namun ini tidak 
memiliki izin, sehingga saat 
ini kami amankan,” terangnya.

Saat ini, lanjutnya, tempat 
karaoke itu sudah disegel 
oleh instansi terkait yakni 
Satpol PP. 

”Sedangkan untuk gudang 
miras telah dilakukan penye-
gelan dengan diberikan garis 
polisi,” tandasnya.(bbs/ziz)

Untuk menjadikan aset mi-
lik pemerintah yang berada 
di Cikapundung Barat untuk 
dijadikan lahan parkir bagi 
pengunjung atau wisatawan.

”Ada aset yang berlokasi di 
Banceuy dan Braga. Tempat 
itu yang akan dimanfaatkan 
untuk lahan parkir sebab 
murni milik aset pemerintah 
kota,” bebernya.

Rencananya untuk menam-
bah daya tampung parkir 
pihaknya juga akan 
membangun gedung berting-
kat untuk parkir. Rencannya, 
untuk merealisasikan ini pi-

haknya bakal menggandeng 
pihak ketiga dari swasta. 

”Nanti kita tinggal kerjasama 
untuk beberapa tahun,” be-
bernya.

”Dengan begitu, tanah yang 
belum termanfaatkan selama 
ini bisa lebih digunakan mak-
simal,” imbuhnya.

Dia menjelaskan, selain 
memanfaatkan aset pemkot, 
pihaknya juga terus berkoor-
dinasi dengan intansi seper-
ti Balaikota dan Stasiun tem-
pat mobil barang.

”Kita akan mencoba untuk 
parkir full damri, yang memun-
gkinkan itu menggunakan 
Balaikota kalau sedang tidak 
ada kegiatan,” jelasnya. 

Dia melanjutkan selama ini 
bus-bus masuk ke Kota 
Bandung selalu menghadang 
jalan hingga menyebabkan 
kemacetan. Terlebih lagi par-
kir bus tidak dipungut biaya, 
pada akhirnya warga setempat 
mengambil kesempatan itu, 
padahal tarifnya begitu besar.

Selain Balai kota, lanjut 
Agung stasiun tempat mobil 
barang juga rencananya akan 
dibangun lokasi parkir.

”Untuk ini, kita akan coba 
lewat pusat, karena Damri ini 
cukup luas lahan parkirnya,” 
terangnya. 

Sejauh ini, Agung mengaku 
pelaksanaan survei ini masih 
dalam pembahasan apakah 

nanti kebijakan bebas par-
kiri dilaksanakan sebulan 
sekali atau dua bulan sekali.

”Karena laporan dari Lantas 
itukan pengunjung banyaknya 
pada malam Minggu dan Sabtu, 
maka kita maksimalkan dulu 
parkir di Banceuy,” jelas Agung.

Pihaknya juga tidak meng-
inginkan ketika kebijakan ini 
dijalankan tetapi daya tampung 
parkir di Banceuy tidak men-
cukupi.

”Untuk menambah daya 
tampung parkir, yang terpen-
ting kalau Balaikota bisa di-
pakai lebih bagus lagi. Bisa 
meningkatkan PAD juga, 
keamanan juga terjamin,” 
tutupnya.(mg2/ziz)

Agum merupakan ketua baru 
kepengurusan KAMMI Kota 
Bandung masa juang 2020-
2022. Dirinya terpilih pada 
musyawarah yang berlangsung 
20 Desember 2019 lalu.

Menanggapi hal itu, Wali 
Kota Bandung pun menyam-
but dengan tangan terbuka. 
Oded mengaku bangga me-
lihat anak-anak muda yang 
memiliki semangat juang yang 
tinggi.

Dia mengatakan, visi KAM-
MI Kota Bandung untuk ber-
sinergi dan berkolaborasi 
sejalan dengan salah satu 
pilar pembangunan Kota 
Bandung, di antaranya ino-
vasi, kolaborasi, dan desen-
tralisasi.

”Tapi penting bagi Kang 
Agum untuk tahu dan paham 
dengan program kerja Kota 
Bandung. Jangan sampai kita 
mau kolaborasi tapi belum 
paham apa yang sedang dan 
akan Pemkot Bandung kerja-
kan. Kuncinya adalah silatu-

rahmi,” jelas Oded.
Dia yakin dengan kolabo-

rasi bersama anak muda, 
pemerintah punya kekuatan 
lebih besar untuk melakukan 
perbaikan di berbagai lini. 
Sebab sejak awal, Indonesia 
telah berdiri dengan kekuatan 
gerakan kaum muda.

”Saya sepakat, kalau menjadi 
bagian dari anak bangsa harus 
punya visi membuat Indonesia 
semakin maju, dan Bandung 
menjadi bagian dari NKRI. Jadi 
ayo kita mulai dari Bandung,” 
pungkasnya.(rls/ziz) 

Dia juga mengaku akan me-
libatkan warga sekitar. Ka-
rena warga biasa menjalani 
keseharian beraktivitas 
mengelola lahan tersebut.

”Seperti belajar menabung 
air karena jelas di situ ada 
kolam retensinya. Wahana 
sawah di situ ada petani peng-
garap sudah ada, jadi tidak 
artificial guru yang jadi pe-
tani. Kuncinya memang 
warga sekitar yang kita arah-
kan dan fasilitasi menerima 
secara langsung. Jadi dapat 

benefit ekologis dan ekonomis,” 
jelasnya. 

Selain itu Abdul menegaskan, 
konsep pusat pendidikan 
lingkungan di Cisurupan tidak 
akan berdampak negatif pada 
ekologis sekitar. Komunitas-
nya akan menata kawasan 
tersebut agar bisa dikunjungi 
orang dalam jumlah yang 
banyak.

”Justru menjaga sistem eko-
logi dan pertambahan eko-
nomi setempat. Jadi secara 
desain jangan sampai ada 
ekologis yang terdampak. 
Karena kalau ada manusia 
otomatis akan ada ekologis 

yang terdampak. Tapi itulah 
yang kita ukur agar tidak me-
rusak lingkungan,” akunya.

Sementara itu, Wakil Wali 
Kota Bandung, Yana Mulyana 
mengapresiasi inisiatif dari 
Hedjo Institute. Menurutnya, 
konsep penataan berbasis 
lingkungan ini cukup bagus. 
Yaitu menjadikan Ruang Ter-
buka Hijau (RTH) lebih mak-
simal dengan memberikan 
manfaat lainnya tanpa men-
guangi fungsi sebelumnya.

”Kami menerima dulu gaga-
sannya. Kalau tidak mengubah 
fungsi, bisa ‘nyambung’ dengan 
wetland,” singkatnya.(rls/ziz) 

”Pencegahan itu lebih 
mudah, lebih gampang dan 
semua orang bisa terlibat,” 
katanya.

Selain menggelar seminar, 

dalam rangka World Cancer 
Day, YKI Cabang Kota Bandung 
juga sempat membagikan 
ratusan bunga kepada warga 
Bandung yang melintas di 
Jalan Ir. H. Djuanda. Tak hanya 
itu, YKI Cabang Kota Bandung 
juga membagikan bingkisan 

kepada pasien kanker di RS 
Hasan Sadikin Bandung.

Bunga-bunga berisi pesan 
edukatif untuk menjaga 
kesehatan dan mencegah 
kanker itu diberikan kepada 
pengendara mobil dan 
motor. (rls/ziz)
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POLISI
Samb dari Hal 9

SERIUS
Samb dari Hal 9

KAMMI
Samb dari Hal 9

HEDJO
Samb dari Hal 9

MINTA
Samb dari Hal 9

Jabar Bergerak ini sudah 
banyak menolong di 

zona-zona kebencanaan 
dan tidak ada hubungan 
dengan anggaran dari 

provinsi, sehingga 
mereka memang kelom-
pok orang-orang mandiri 
yang ingin memberikan 
kebaikan melalui koordi-
nasi dengan pemprov,” 

Ridwan Kamil
GubernurJawa Barat

Petugas Belum Sebutkan Pemilik Gudang

Manfaatkan Aset Tak Terpakai Milik Pemkot

Pemerintah Bakal Punya Kekuatan

Tata Kawasan Agar Bisa Dikunjungi

Beri Kesempatan Lakukan IVA Test

Mengaku Seribu 
Relwan Sudah 
Turun ke Lapangan

KOTA BANDUNG – Ketua 
Umum Jabar Bergerak Ata-
lia Ridwan Kamil secara 
resmi mengukuhkan pen-
gurus Jabar Bergerak dari 
20 kabupaten/kota se-Jawa 
Barat (Jabar) di Gedung 
Pakuan, Kota Bandung, 
Sabtu (29/2/20).

Adapun 20 kabupaten/
kota tersebut yakni Kota 
Tasikmalaya, Kota Depok, 
Kab. Sukabumi, Kab. In-
dramayu, Kab. Kuningan, 
Kab. Bekasi, Kota Bandung, 
Kab. Sumedang, Kab. 
Bandung Barat, Kab. Pang-
andaran, Kab. Garut, Kab. 
Bogor, Kota Banjar, Kota 
Bekasi, Kota Sukabumi, 
Kota Ciamis, Kab. Bandung, 
Kota Cimahi, Kab. Maja-
lengka, serta Kab. Kara-
wang.

Atalia menuturkan, 
dengan lebih dari seribu 
relawan, Jabar Bergerak 
sudah turun ke lapangan 
sejak 2019. Sementara le-
wat media sosial, Jabar 
Bergerak mengumpulkan 
informasi sebelum akhir-
nya berkoordinasi dan 
menyebarkan bantuan 
kepada masyarakat yang 
membutuhkan.

”Sejauh ini kami mengak-
ses dari media sosial dan 
kami bekerjasama dengan 
sangat erat dengan pe-
merintah, termasuk dengan 
JQR (Jabar Quick Respon-
se), sehingga di lapangan 
kami mendapatkan infor-
masi yang paling bisa di-
pertanggungjawabkan,” 
ucap Atalia.

Atalia berharap, pelanti-
kan pengurus Jabar Ber-
gerak dari 20 kabupaten/

kota di Jabar akan men-
jadi perpanjangan tangan 
dari pengurus Jabar Ber-
gerak pusat sehingga lebih 
memudahkan koordinasi 
dan kerja sama di daerah 
terdampak bencana.

Atalia juga menegaskan 
bahwa sebagai organisasi 
nonprofit, Jabar Bergerak 
sangat terbuka bagi semua 
pihak yang ingin bergabung 
dan memiliki dedikasi un-
tuk berempati terhadap 
masyarakat luas.

”Kami adalah organisasi 
nonprofit, nonpolitis, ka-
mi terbuka untuk semua 
pihak yang ingin bergabung 
bersama kami, termasuk 
juga lintas agama, lintas 
budaya dan lintas profesi 
yang ingin memberi man-
faat yang lebih luas ke-
pada masyarakat lain,” ujar 
Atalia.

Pengukuhan ini pun di-
saksikan oleh Gubernur 
Jabar Ridwan Kamil selaku 
Pelindung Jabar Bergerak 
serta Wakil Bupati Kabu-
paten Bandung Barat (KBB) 
Hengky Kurniawan dan 
perangkat daerah di ling-

20 Daerah se-Jabar Siap Sukseskan Jabar Bergerak

kungan Pemerintah Pro-
vinsi (Pemprov) Jabar.

Kang Emil (sapaan akrab 
Ridwan Kamil) mengatakan, 
organisasi berbasis kema-
nusiaan ini telah banyak 
membantu isu-isu kema-
nusiaan, terutama dalam 
hal kebencanaan, meski 
tidak disokong oleh Ang-
garan Pendapatan dan 
Belanja Daerah (APBD) 
Provinsi Jabar.

”Jabar Bergerak ini sudah 

banyak menolong di zona-
zona kebencanaan dan 
tidak ada hubungan dengan 
anggaran dari provinsi, 
sehingga mereka memang 
kelompok orang-orang 
mandiri yang ingin mem-
berikan kebaikan melalui 
koordinasi dengan pem-
prov,” ujar Kang Emil.

Kang Emil pun berpesan 
kepada pengurus Jabar 
Bergerak yang telah dilan-
tik untuk terus menerapkan 

tiga nilai yakni kepedulian, 
kejuangan, dan keikhlasan.

”Kami (Pemprov Jabar) 
sangat terbantu, dan ini ada-
lah orang-orang yang ikhlas 
dan sudah mandiri,” tuturnya.

Sementara menurut Heng-
ky Kurniawan yang meru-
pakan Pelindung Jabar 
Bergerak KBB, Jabar Ber-
gerak di wilayahnya sudah 
mulai turun ke lapangan 
sejak delapan bulan lalu.

Menurut Hengky, orga-

nisasi Jabar Bergerak yang 
mandiri ini sangat mem-
bantu pihak pemerintah 
KBB dalam membangun 
pemerataan sosial di KBB.

”Tentu kita sangat apre-
siasi, kita berterima kasih 
hadirnya Jabar Bergerak 
di KBB akan membantu 
tugas-tugas pemerintah 
yang sangat berat, karena 
tugas membangun Jabar, 
dan KBB khususnya, itu 
bukan hanya tugas pe-

merintah,” kata Hengky.
”(Jabar Bergerak) Sangat 

membantu, karena sifatnya 
kepedulian terhadap se-
sama,” tambahnya.

Sebagai organisasi non-
profit dengan slogan ’Ko-
laborAksi’, Jabar Bergerak 
melingkupi berbagai bidang 
antara lain agama, kese-
hatan lingkungan, pendi-
dikan, sosial, hingga pakuya 
(pariwisata, kuliner, dan 
budaya).(rls/ziz)
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FOTO BERSAMA: Ketua Umum Jabar Bergerak Atalia Ridwan Kamil secara resmi mengukuhkan pengurus Jabar Bergerak dari 20 kabupaten/kota se-Jawa Barat (Jabar).

BANDUNG – Wakil Guben-
ur Jawa Barat Uu Ruzhanul 
Ulum menyebutkan bahwa 

saat ini para ahli pendidikan 
agama (Tarbiyah) dan ahli 
politik (Siyasah) saling ber-

senjangan seakan berjalan 
masing-masing seperti air dan 
minyak.

”Selama ini saya amati, 
ahli pendidikan agama (tar-
biyah) dengan ahli ilmu po-

Uu Soroti Kesanjangan Ahli Tarbiyah dan Ahli Siyasah
litik (siyasah) tidak jalan be-
riringan, kalau kata orang 
sunda aingan-aingan (Masing 
masing),” ujar Kang Uu sa-
paan akrabnya, kepada war-
tawan di Bandung, belum 
lama ini. 

Panglima Santri itupun men-
gatakan, kondisi seperti itu 
yang menjadi catatan penting 
baginya. Pasalnya dengan 
adanya kegiatan Festival Pen-
didikan Alquran diharapkan 
mampu memberikan edu-
kasi kepada masyarakat ten-
tang pentingnya ilmu tarbiyah 
dan siyasah sehingga diterap-
kan dalam kehidupan ber-
masyarakat.

”Hal inilah yang saya catat 

bahwa harus ada pemahaman 
yang sama pentingnya an-
tara Pendidikan Agama dengan 
ilmu politik, sehingga bisa 
membangun masyarakat dan 
negara yang kuat,” katanya.

Kendati demikian, menurut-
nya, perlu ada catatan penting 
bagi para ahli tarbiyah dan 
ahli siyasah untuk bersama-
sama bergerak membangun 
masyarakat Islam yang lebih 
kuat.

”Bagi saya harus ada kerja-
sama antara ahli tarbiyah dan 
ahli siyasah (politisi) untuk 
bersama-sama membangun 
kekuatan umat, saat ini yang 
terjadi saling menjelekkan 
satu sama lain, sehingga tidak 

ada kebersamaan, terutama 
bagi para politisi jangan hanya 
bisa janji manis saja saat kam-
panye,” cetusnya.

Kalau sudah ada kesepaha-
man bersama, sambung Uu, 
antara ahli tarbiyah dan ahli 
siyasah dalam membangun 
kekuatan umat, hal tersebut 
yang dia nilai sebagai modal 
utama mewujudkan program 
Jawa Barat Juara Lahir Batin. 

”Ya kalau antara para Kyai 
dan para politisi sudah ber-
satu dan saling bekerja sama, 
maka ini modal utama kita 
dalam mewujudkan visi dan 
misi Pemerintah Provinsi Jawa 
Barat yaitu Jabar Juara Lahir 
Batin,” pungkasnya (mg1/ziz)

ISTIMEWA

Uu Ruzhanul Ulum
Wakil Gubenur Jawa Barat
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Yanto: Terlanjur Dibongkar, 
PDAM Harus Kembalikan 
Kondisi Trotoar

SOREANG – Ketua Komisi 
C DPRD Kabupaten Bandung 
Yanto Setianto mengaku pri-
hatin dengan adanya bongkar 
pasang trotoar di sepanjang 
Jalan Terusan Al Fathu Sore-
ang, Kabupaten Bandung, 

untuk proyek pipanisasi Pe-
rumda Air Minum Kerta Ra-
harja. 

Menurut Yanto, bongkar 
pasang trotoar tersebut dini-
lai kurangnya koordinasi an-
tara OPD dan BUMD Kabu-
paten Bandung. Sehingga, 
pembangunan akan meny-
ebabkan pembengkakan ang-
garan. 

”Ini akibat kurangnya koor-
dinasi. Saya pastikan ini yang 

terkahir kali terjadi di Kabu-
paten Bandung,” kata Yanto 
saat ditemui di Soreang, 
Minggu (1/3).

Yanto menjelaskan, apa yang 
terlah dilakukan oleh Pe-
rumda Air Minum Kerta Ra-
harja tersebut dikhawatirkan 
merusak trotoar. Meskipun 
nantinya, trotoar yang telah 
dibongkar itu kondisinya tidak 
akan seperti semula. 

”Takutnya nanti saat di-

bangun ulang kualitas troto-
arnya yang sudah dibangun 
oleh Dinas PUTR tidak se-
perti semula lagi,” jelasnya.

Untuk itu, pihaknya akan 
segera meminta OPD dan 
BUMD yang memiliki program 
untuk segera diekspose. Se-
hingga, waktu pelaksanaan 
program antara OPD dan 
BUMD yang jadwalnya ber-
samaan bisa dikoordinasi-
kan.  ”Jadi tidak ada lagi 

nanti ada yang membangun, 
eh pas selesai dibongkar lagi 
untuk kepentingan yang lain,” 
tegasnya. 

Kendati demikian, permasla-
han bongkar pasang tersebut 
hanya masalah koordinasi 
saja. Intinya, kata Yanto, OPD 
dan BUMD memiliki niatan 
yang baik. Yakni sama-sama 
ingin membangun. 

”Hanya masalah koordi-
nasi saja. Makanya kami akan 

dorong antar OPD dan BUMD 
untuk saling koordinasi. Jadi 
jangan saat menjalankan pro-
gram malah tabrakan. Kalau 
di ekspose programnya. kan, 
bisa lebih enak koordinasinya,” 
tuturnya.

Lebih lanjut Yanto menga-
takan, bongkar pasang tro-
toar untuk proyek pipanisasi 
tersebut, memang sudah 
terlanjur dilakukan. Namun 
ia meminta agar Perumda Air 

Minum Tirta Raharja bisa 
mengembalikan trotoar se-
perti semula saat dibangun 
oleh Dinas PUTR. 

”Ya walaupun butuh sana 
lebih, mau tidak mau trotoar 
harus kembali seperti semu-
la dengan kualitas seperti 
semula. Memang costnya 
lebih tinggi kalau pengerjaan-
nya membongkar yang sudah 
jadi. Tapi itu harus dilakukan,” 
pungkasnya. (rus)
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DIBONGKAR: Tak jauh dari komplek Pemkab Bandung, troroar Jalan Raya Soreang dan Jalan Terusan Al Fathu terlihat semerawut karena adanya galian proyek pemasangan pipa Perumda Air Minum Tirta Rahaja. 

Minim Komunikasi Dalam Perencanaan

PENGADILAN NEGERI BALE BANDUNG
PENGUMUMAN LELANG EKSEKUSI ULANG KE I.

Nomor : 36/Pdt.Eks/SHT/2018/PN.Blb.

Berdasarkan Penetapan Ketua Pengadilan Negeri Bale Bandung. Tgl.12 Nopember 
2019, No. 36/Pdt.Eks/SHT/2018/PN.Blb, dengan Perantaraan Kantor Pelayanan 
Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung, akan dilaksanakan lelang eksekusi 
Pengadilan Negeri Bale Bandung melalui Internet dengan penawaran tertutup tanpa 
kehadiran peserta lelang (close bidding) terhadap barang sitaan berupa:

- Sebidang tanah berikut bangunan yang berdiri di atas tanah Sertifikat Hak 
Milik No. 2966, yang terletak di Prop. Jabar, Kab. Bandung, Kec. Ciparay, Desa 
Pakutandang, Surat Ukur tgl. 29 Mei 2012, No. 00557/2012, Luas 1050 M2, tercatat 
atas nama TEDI, setempat dikenal dengan Jln. Pacet ke Ciparay No. 181, Rt.02, 
Rw.19, Desa Pakutandang, Kec. Ciparay, Kab. Bandung, dengan harga limit Rp. 
2.656.800.000,- (Dua milyar enam ratus lima puluh enam juta delapan ratus 
ribu rupiah) dengan jaminan penawaran Rp. 660.000.000,-  

Lelang akan dilaksanakan pada : 
Hari dan : Selasa, tanggal 31 Maret 2020; 
Batas Akhir Penawaran : 10.00. WIB.
Alamat Domain : https://www.lelang.go.id/.
Tempat Lelang : Kantor Pelayanan Kekayaan Negara & Lelang (KPKNL) 
   Bandung, Gedung “N” Gedung Keuangan Negara, Jl. Asia 
   Afrika No. 114 Bandung,
Penetapan Lelang : setelah batas akhir penawaran.

Syarat-syarat lelang:
1. Lelang dilaksanakan dengan Penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta 

lelang melalui internet yang akan diakses pada alamat domain https;//www.lelang.
go.id/ Tata Cara dan Prosedur dan Syarat dan ketentuan pada domain tersebut.

2. Calon peserta lelang berupa perorangan dan badan hukum, calon peserta lelang 
mendaftarkan diri dan mengaktipkan akun pada https;//www.lelang.go.id/. dengan 
merekam serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ektensi file jpg. Ong) dan nomor 
rekening atas nama sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor 
tersebut) Calon Peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum 
diwajibkan mengunggah, surat kuasa dari direksi, akta pendirian perusahaan dan 
perubahannya, dan NPWP perusahaan dalam 1 file.

3. Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan penawaran lelang melalui Virtual 
Account yang diperoleh peserta lelang yang telah terdaftar dengan nilai yang telah 
ditentukan dan harus efektif diterima oleh KPKNL Bandung, selambat-lambatnya 1 
(satu) hari kalender sebelum pelaksanaan lelang, Nomor VA akan dikirim secara 
otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-masing peserta lelang setelah 
berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan valid.

4. Satu Setoran Uang Jaminan hanya untuk satu barang yang ditawar, setiap 
penyetoran uang jaminan lelang tidak diperbolehkan suatu kumulatif 
(penggabungan, contoh:  peserta yang berminat membeli 2 barang harus 
menyetorkan masing-masing Rp. 1.00 dan Rp. 2.00 dalam slip setoran yang 
berbeda tidak boleh menyetorkan Rp. 3.00).

5. Penawaran harga lelang dilakukan melalui akun masing-masing peserta lelang 
setelah menyetor uang jaminan lelang.

6. Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan 
lelang. Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan batal dan wanprestasi, serta Uang 
Jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

7. Pemenang lelang akan diumumkan lewat email masing-masing peserta.
8. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi 

dan dengan semua cacat dan kekurangannya, kami menganjurkan peminat untuk 
melihat dan memeriksa objek yang bersangkutan sebelum pelaksanaan lelang.

9. Informasi lebih lanjut hubungi Pengadilan Negeri Bale Bandung, pada hari & jam kerja.
10. Syarat-syarat lainnya akan ditentukan pada saat lelang.

Bale Endah, 2 Maret 2020,

PANITERA
PENGADILAN NEGERI BALE BANDUNG  KELAS IA

TTD

DENRY PURNAMA,  SH.MH.

NIP. 19681203 198803 1 001.

Antisipasi Peredaran Upal, 
IPTU Diberi Pengetahuan 

SOLOKANJERUK – Untuk mengantisipasi gerakan 
money politik pada perhelatan Pilkada serentak 
2020, dan meminimalisir peredaran uang palsu. 
Kaum melenial yang tergabung di Ikatan Pelajar 
Nahdlatul ulama (IPNU) mendapat pemahaman dan 
sosialisasi ciri - ciri uang palsu (upal).

Anggota Komisi III DPR RI Cucun Ahmad 
Syamsurizal mengatakan, kegiatan tersebut 
dilakukan sebagai lakah untuk  meminimalisir 
peredarannya dan memberikan pengetahuan 
kepada masyarakat. Menurutnya, jelang perhelatan 
Pemilihan Bupati Bandung. Pihaknya bersama Bank 
Indonesia, mensosialisasikan bagaimana cara 
mengetahui upal. Hampir semua kaum melenial 
memiliki gadget, oleh karena itu melalui gadget bisa 
mana uang asli dan uang palsu. 

”Kaum milenial akan menjadi agen ditengah tengah 
masyarakat untuk menyampaikan pentingnya agar 
punya kehati-hatian dan antisipasi supaya tidak 
terjebak dengan peredaran uang palsu,” kata Cucun 
saat ditemui di Aula Yayasan Haji Saepudin Suwinta, 
Solokanjeruk, Kabupaten Bandung, Minggu (1/3).

Dengan adanya sosialisasi tersebut, Cucun berharapkan, 
mereka menjadi penyambung lidah dari bank BI untuk 
betul betul memproteksi jangan sampai ada uang palsu 
beredar ditengah-tengah masyarakat. ”Kami telah 
memiliki kebijakan dengan BI, untuk meminimalisir 
oknum-oknum pemalsuan uang rupiah,”jelasnya.

Menurut Cucun, selain memberikan pemahan 
tentang cara membedakan uang asli dengan upal. 
Kegiatan tersbut juga untuk antisipasi pergerakan 
money politik menjelang Pilkada Kabupaten 
Bandung. Sebab, tidak dipungkiri maindset saat ini 
nyoblos itu siapa saja yang memberikan uang. Oleh 
karena itu, masyarakat harus hati-hati dengan uang 
palsu, pasalnya bisa saja ada sekelompok orang yang 
memanfaatkan situasi ini, menukar atau melakukan 
konversi menukar uang asli dengan uang palsu.

”Antisipasinya, kalau bisa pendidikan politik lebih 
matang kepada masyarakat, jangan sampai money politik 
menjadi satu andalan dalam 
berbagai elektion, kita 
berharap dalam proses pilkada 
ini, walaupun ada uang 
beredar dalam bentuk jual beli 
suara. Hal ini yang kita 
sesalkan, akan bahaya kedepan 
bangsa dan negara ini, kalau 
misalkan semua harus di 
kon versi dengan uang,” te gasnya.

Ditemui di lokasi yang sama, 
Kantor Perwakilan Bank 
Indonesia Wilayah Jawa Barat 
melalui Kepala Divisi Sistem 
Pembayaran dan Pengelolaan 
Uang Rupiah, Safi’i Ismail 
mengungkapkan, sosialisasi 
tersebut merupakan salah satu 
upaya untuk mengantisipasi 
terjadinya peredaran uang 
palsu. 

”Saat ini sasarannya kaum 
milenial, tapi kami pun telah 
melaksanakan sosialisasi 
kepada semua lapisan 
masyarakat yakni, pedagang, 
perbankan, teller dan 
mahasiswa, karena semua 
warga mempunyai potensi 
sama menerima uang palsu. 
Sehingga, kegiatan sosialisasi ini 
dilakukan kepada semua 
kalangan masyarakat dan semua 
umur,” pungkasnya. (yul/rus)

SOREANG – Ketua Dewan 
Pimpinan Daerah (DPD) Par-
tai Golkar Kabupaten Bandung, 
Dadang M Naser mengkalim 
basis Golkar di Jawa Barat yang 
masih eksis hanya ada di Ka-
bupaten Bandung. Sebab, 
beberapa Daerah lain sudah 
berguguran.

”Di daerah lain, seperti Ka-
bupaten Bandung Barat, 
Kota Cimahi sudah rontok. 
Kota Bandung juga sudah. 
Malah yang pertama kali ron-
tok,” kata Dadang usai mem-
bukan workshop uji kompe-
tensi Visi dan Misi Calon 
Bupati Bandung Partai Golkar, 
Sabtu (29/2).

Menurut Dadang, Golkar 
Kabupaten Bandung sekarang 
menjadi sorotan dan andalan 
DPP untuk bisa memenangkan 
Pilkada 2020. Oleh karena itu, 
dirinya mengajak kepada semua 
kader untuk menjaga kesolidan 
melalui gerakan Sabilulungan. 
Terlebih, gerakan sabilulungan 
yang solid menjadi kunci ke-
menangan Golkar pada Pilbup 
Bandung.

”Makanya Pilbup 2020, Golkar 
harus menang lagi. Prosi kekua-
saan nanti ya kuncinya sabilu-
lungan yang solid,” jelasnya. 

Dia menjelaskan, program 
Golkar Sudah jelas. Sehingga, 
kader yang terpilih nanti akan 
selaras dengan partai yang 
care dan berpihak kepada 
kepentingan masyarakat. Me-
masuki tahun politik, para 
kader harus kuat menahan 

sentimen yang menyentil dan 
inginkan Golkar runtuh.

” Saya anggap itu hal yang 
wajar, mari kita berpolitik dan 
bersaing secara fair. kalau mau 
mengalahkan Golkar, Tidak 
pakai fitnah ini itu. Saya juga 
tidak alergi dengan kritikan,” 
akunya.

Dadang menjelaskan, DPP 
Partai Golkar menargetkan 
lima dari 8 kota/kabupaten 
harus dimenangkan pada 
Pilbup 2020. Kabupaten 
Bandung, menjadi wilayah 
yang menjadi prioritas. ”Ka-
bupaten Bandung ini andalan 
untuk lima besar. Pelaksana-
an juklak nomor 3 munas 
juga sedang dilakukan untuk 
persiapan menuju Pilbup 
Bandung,” tuturnya.

Workshop Uji Kompetensi 
Visi dan Misi, diikuti delapan 
dari 10 kandidat bacalon Bu-
pati/Wakil Bupati Bandung 
dari Partai Golkar. Mereka 
beradu visi misi di hadapan 
ratusan kader partai dan se-
jumlah panelis. Ke delapan 
kandidat bacalon tersebut 
yaitu, Kurnia Agustina Naser, 
Sugianto, Deding Ishak, Da-
dang Supriatna, Agung Yan-
susan, Deden Rukman Ru-
maji, Uben Yunara dan Yoga 
Santosa. Sementara itu Anang 
Susanto dan Wendi Irawan 
berhalangan hadir. 

Menanggapi kegiatan uji 
kompetensi tersebut, Wakil 
Sekretaris DPD Golkar Jawa 
Barat, Sukim Nur Arif men-

jelaskan, ada beberapa krite-
ria figur yang dinginkan Par-
tai Golkar.

”Kriterianya, yang terbaik 
menurut survey, terbaik di 
mata masyarakat, yang tahu 
kondisi Kabupaten Bandung, 
yang tahu keadaan masyara-
katnya,” katanya. 

Sukim mengatakan, kandi-
dat yang bisa meneruskan 
pembangunan dan perjuangan 
Sabilulungan menjadi nilai 
utama. Sebab, Kabupaten 
Bandung di tangan Golkar 
sudah mendapat banyak pen-
ghargaan.

”Keberhasilan yang dicapai 
Kabupaten Bandung di tangan 
golkar cukup berhasil secara 
signifikan,” akunya. 

Di kontestasi Pilbup 
Bandung, kata dia, Golkar 
tidak ingin jumawa dengan 

mengusung kadernya sen-
diri meski kursi di parlemen 
sebagai syarat mencukupi. 
Kata Sukim, Golkar akan 
mengajak partai lain untuk 
berkoalisi untuk mengusung. 

”Urusan mau figurnya 
dari golkar dan golkar itu 
urusan nanti tergantung ha-
sil survey. Yang sudah me-
rapat (parpol) seperti yang 
dikatakan Ketua DPC ada 
tiga partai. PKB, Gerindra, 
dan PDIP. PKS dengan DPD 
Jabar sudah bertemu. Ting-
gal dengan kabupaten sedang 

diatur waktunya,” akunya. 
Menurut Sukim, DPP Partai 

Golkar menargetkan keme-
nangan 60 persen di 8 kabu-
paten/kota di Jawa Barat yang 
menggelar Pilkada. Artinya, 
5 wilayah di prioritaskan un-
tuk memenangkan Pilkada.

”Prioritas Kabupaten Ban du-
ng. Karena Kabupaten Ban dung 
menjadi pusat perhatian. Hi-
rarki sudah bertahun-tahun 
dipegang Golkar. Bukan tidak 
menampik kota/kabupaten 
lain. Kami inginnya 100 persen 
menang,” pungkasnya. (rus)

Solidnya Kader Kemenangan Golkar SOSIALISASI

ISTIMEWA

JELANG PILKADA: Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Bandung Dadang M Naser mengajak semua 
kader menjaga kesolidan demi mempertahankan kemenangan Golkar di Kabupaten Bandung.
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Faktor Lingkungan Jadi 
Pemicu Dominan Orang Stres

CIMAHI – Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Kota Cimahi men-
catat, jumlah penyandang 
Orang Dengan Gangguan 
Jiwa (ODGJ) berat sepanjang 
tahun 2019 mencapai 879 
jiwa atau 114,5 persen dari 
angka total yang diestimasikan 
Kementerian Kesehatan (Ke-
menkes) RI sebanyak 768 jiwa.

Sekretaris Dinas Kesehatan 
Kota Cimahi, Chanifah List-
yarini mengatakan, capaian 
pravelensi ODGJ berat itu 
terdata dari 13 Pusat Keseha-
tan Masyarakat (Puskesmas) 
se-Kota Cimahi serta Rumah 

Sakit Umum Daerah (RSUD) 
Cibabat dan Rumah Sakit Mall.

”Sasaran ODGJ kita itu 768 
jiwa, dan capaian ODGJ berat 
skizofrenia dan psikotik itu 
ternyata melebihi estimasi 
mencapai 879,” terang Rini 
sapaan Chanifah Listyarini, 
saat dihubungi, Minggu (1/3).

Skizofrenia adalah gang-
guan mental yang terjadi da-
lam jangka panjang. Gang-
guan ini menyebabkan pen-
deritanya mengalami halusi-
nasi, delusi atau waham, 
kekacauan berpikir, dan pe-
rubahan perilaku. Gejala 
tersebut merupakan gejala 
dari psikosis, yaitu kondisi di 
mana penderitanya kesulitan 
membedakan kenyataan 

dengan pikirannya sendiri.
Dijelaskan Rini, angka pra-

velensi itu ditetapkan agar 
masyarakat yang mengalami 
gangguang jiwa bisa terde-
teksi dan ditemukan. Sebab 
jika tidak ditangani dan tak 
mendapat penanganan, dik-
hawatirkan kondisi kejiawan-
nya akan semakin memburuk.

”Kalau enggak ditemukan 
ditakutkan enggak terkontrol. 
Karena ODGJ itu harus minum 
obat tertentu yang rutin harus 
dia konsumsi sehingga dia 
(penderita) enggak kambuh,” 
jelas Rini.

Ada berbagai faktor yang me-
nyebabkan orang mengalami 
gangguan jiwa. Seperti faktor 
genetik atau keturunan dan 

faktor lingkungan. Namun, 
faktor lingkungan menjadi pe-
micu dominan yang menyebab-
kan orang menjadi stres.

Untuk penanganan keseha-
tan jiwa secara keseluruhan 
di Kota Cimahi, lanjut Rini, 
ada sejumlah program yang 
dilakukan Dinas Kesehatan 
Kota Cimahi. Di antaranya 
peningkatan kompetensi 
dini kesehatan jiwa dan nap-
za oleh kader kesehatan dan 
masyarakat terlatih.

Kemudian ada peningkatan 
kompetensi dokter umum dan 
perawat di Fasilitas Kesehatan 
Tingkat Pertama (FKTP) dalam 
pelayanan kesehatan jiwa. Ada 
juga pemenuhan dan peman-
faatan obat-obatan jiwa di 13 

Puskesmas dan beberapa 
program lainnya.

Dikatakannya, Puskemas di 
Kota Cimahi sendiri siap me-
layani pasien yang menga-
lami gangguan jiwa atau 
ODGJ. Sebab ada dokter yang 
sudah dilatih untuk menanga-
ni kesehatan jiwa. Namun 
jika memerlukan tindakan 
lebih lanjut, pihaknya harus 
memberikan rujukan ke Ru-
mah Sakit Jiwa (RSJ).

”Sesuai dengan kewenagan 
di FKTP 1, pemeriksan, konsul 
masih bisa sampai pemberian 
obat tertentu yang memang 
obat itu diperbolehkan ada di 
Puskesmas. Kalau memang 
kita enggak bisa ya harus di-
rujuk,” tandasnya. (mg3/ziz)

Pembenahan Organisasi 
Jadi Tugas Pertama PBSI

CIMAHI – Persatuan Bulu Tangkis Seluruh 
Indonesia (PBSI) Kota Cimahi bakal segera 
membenahi organisasi sesuai dengan visi yakni 
organisasi ringkas mampu menumbuhkan bibit-bibit 
yang tangkas.

Hal tersebut dikatan Ketua Umum Pengurus 
Cabang PBSI Kota Cimahi Kolonel Caj Yadi Nurfendi, 
usai dilantik oleh Pengurus Provinsi (Pengprov) PBSI 
Jawa Barat di Pusdikhub, Jalan Gatot Subroto, Kota 
Cimahi, Sabtu 29 Februari 2020.

”Setelah pembenahan organisasi tahapan 
selanjutnya yakni pembinaan atlet. Di tahap itu kita 
akan inventarisasi atlet Kota Cimahi sehingga fokus 
pada prestasi di Porda 2022,” kata Yadi.

Yadi mengaku, setelah pembenahan organisasi, pihaknya 
bakal segera mencari pemain potensial melalui turnamen-
turnamen maupun kompetisi di tahun 2020 seperti 
kompetisi Walikota Cimahi Cup dan Kapolres Cup 2020.

”Seusai arahan dan instruksi pak Walikota dan 
KONI Cimahi nanti akan ada Walikota Cup. 
Kemudian ada instruksi dari Ketua Umum Pengprov 
PBSI Jabar Pak Akhmad Wiyagus bahwa setiap 
Kapolres harus menggelar Kapolres Cup. Beliau saat 
ini menjabat sebagai Wakapolda Jabar,” terangnya. 

Hal tersebut, lanjutnya, dilakukan untuk bisa 
memenuhi target empat medali emas yang 
diinginkan Komite Olahraga Nasional Indonesia 
(KONI) Kota Cimahi pada Porda Jawa Barat 2022. 

”Target itu jadi tantangan yang harus dikejar oleh 
saya bersama kepengurusan PBSI Kota 
Cimahi periode 2019-2023. Sebagai ketua saya sudah 
menyiapkan langkah-langkah untuk itu,” tandasnya. 

Usai pelantikan, Ketua Umum PBSI Jabar yang saat 
ini juga menjabat Wakapolda Jabar, Brigjen Pol. Dr. 
Akhmad Wiyagus, mengucapkan selamat atas 
pelantikan kepengurusan Kota Cimahi. Akhmad 
berharap pengurus PBSI Kota Cimahi bisa kembali 
meningkatkan konsolidasi di daerahnya.

”Saya optimis Pak Yadi mampu mengkosolidasikan 
Cimahi untuk lebih mengaktifkan kembali klub-klub 
Cimahi. Karena kita ketahui bahwa di Kota 
Cimahi banyak atlet bulutangkis dunia lahir disini 
seperti Antony Sinisuka Ginting,” singkatnya. (ziz)

ISTIMEWA

UPAYAKAN PENANGANAN: Puskemas di Kota Cimahi sendiri siap melayani pasien yang mengalami gangguan jiwa. Sebab ada dokter yang sudah dilatih untuk menangani kesehatan jiwa.

879 Jiwa Alami ODGJ Berat

CIMAHI – Kejaksaan Ne-
geri (Kejari) Kota Cimahi 
menegaskan, penanganan 
kasus dugaan Tindak Pidana 
Korupsi (Tipikor) untuk pem-
bayaran jasa non-Pegawai 
Negeri Sipil (PNS) dalam ke-
giatan reses Anggota Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kota Cimahi tahun 
2018 terus berjalan.

Sebelumnya, Kejari Cimahi 
menerima laporan perihal 
dugaan adanya pemborosan 
dalam kegiatan reses para 
Anggota DPRD tahun 2018 
untuk pembayaran jasa non 
PNS dalam kegiatan reses 
Anggota DPRD Kota Cimahi 
tahun 2018. Kegiatan itu di-
nilai menimbulkan pembo-
rosan keuangan daerah dengan 
pagu anggaran senilai Rp 6,7 
miliar.

Bahkan, Kejari Cimahi sudah 
memeriksa delapan PNS yang 
tahun 2018 menjabat di Se-
kretariat DPRD Kota CImahi. 
Mereka adalah BR, YT, LK, 

AN, FG, HZ, TM, MD.
Kepala Seksi Pidana Khusus 

(Kasi Pidsus) Kejari Cimahi, 
Mila Susilowaty mengatakan,  
penanganan dugaan kasus 
korupsi reses Anggota DPRD 
Kota Cimahi sejak 21 Novem-
ber 2019 lalu, belum dihen-
tikan. Sebab, sampai saat ini 
kasus tersebut masih dalam 
penanganan Kejari Kota Ci-
mahi.

”Penangan kasus reses DPRD 
Cimahi masih kita tangani, 
nanti kita kabarkan,” ucap 
Mila saat dihubungi, Minggu 
(1/3).

Selain PNS yang pernah 
menjabat di Sekretariat DPRD 
Kota Cimahi, Kejari Cimahi 
juga sudah melakukan peme-
riksaan terhadap Anggota 
DPRD periode 2014-2019. 
Namun, Mila enggan mem-
beberkan nama-nama para 
wakil rakyat yang sudah dip-
anggil.

”Iya, (anggota DPRD perio-
de 2014-2019) sudah kami 
periksa, nanti kita kabarkan 
kalau sudah saatnya,” terang-
nya. 

Sehubungan dengan telah 
berlangsungnya pemeriksaan 
sejumlah pejabat terkait, dia 
menuturkan, pihak Kejari 
tinggal menunggu keputusan 
berkenaan dugaan korupsi 
untuk pembayaran jasa non-
PNS dalam kegiatan reses 
Anggota DPRD Kota Cimahi 
tahun 2018.

”Ini kami sedang mau 
memusyawarahkan kepu-
tusannya seperti  apa,” 
tutupnya. (mg3/ziz)

CIMAHI – Sejauh ini, Pe-
merintah Kota (Pemkot) Ci-
mahi melalui Dinas Ling-
kungan Hidup (DLH) menga-
kui sementara ini belum siap 
untuk melakukan proses 
gugatan secara mandiri ter-
hadap perusahaan yang mela-
kukan pelanggaran di Kota 
Cimahi.

Sebab, DLH Kota Cimahi 
belum memiliki Sumber Daya 
Manusia (SDM) yang ideal, 
dai mulai Pejabat Pengawas 
Lingkungan Hidup (PPLH), 
Penyidik Pegawai Negeri Sipil 
(PPNS) hingga tim ahli. Ke-
mudian persoalan anggaran.

”Itu kan banyak, PPLH, 
PPNS, tim ahli. Untuk men-
datangan tim ahli, untuk 
mengadakan tahapan me-
diasi itu butuh. Nah, kita be-
lum siap untuk melaksanakan 
itu,” ungkap Kepala DLH 
Kota Cimahi, Mochammad 
Ronny saat dihubungi, Ming-
gu (1/3).

Selama ini, bagi pelanggar 
yang tak mengindahkan 
sanksi dari DLH Kota Cimahi 
selalu dilimpahkan ke Kemen-
terian Lingkungan Hidup 
(KLHK) untuk proses lebih 
lanjut, apakah akan disele-
saikan melalui ranah penga-
dilan atau di luar ranah 
pengadilan.

Seperti halnya kasus pelang-
garan pencemaran Daerah 
Aliran Sungai (DAS) Citarum 
yang dilakukan PT How Are 
You Indonesia (HAYI) yang 
beralamat di Jalan Raya Nan-
jung, Kelurahan Cibeureum, 
Kecamatan Cimahi Selatan, 
Kota Cimahi.

Sebab DLH Kota Cimahi 
belum memiliki perangkat 

yang disebutkan, akhirnya 
kasus pencemaran tersebut 
dilimpahkan ke KLHK RI, 
untuk kemudian dilakukan 
gugatan di Pengadukan Ne-
geri (PN) Jakarta Utara. Alha-
sil, pabrik tekstil tersebut 
terbukti melanggar dan dipu-
tuskan harus membayar 
ganti rugi materiil sebesar Rp 
12,013 milyar.

Pabrik tersebut melanggar 
Undang-undang Nomor 32 
Tahun 2009 tentang Perlin-
dungan dan Pengelolaan 
Lingkungan Hidup.

”Melalui proses penyele-
saian sengketa di luar penga-
dilan, tetapi tidak mencapai 

kesepakatan, perusahaan yang 
bersengketa tidak sepakat 
untuk bayar denda,” ungkap 
Ronny.

Adapun tugas DLH Kota 
Cimahi dalam hal ini, lanjut 
Ronny, baru sebatas melaku-
kan pengawasan. Kemudian 
jika ditemukan pelanggaran 
pihaknya akan memberikan 
sanksi. Dari mulai teguran 
tertulis, hingga paksaan pe-
merintah.

”Kita hanya jadi saksi 
saja di pengadilan dan mem-
bantu menyusun dokumen 

yang diperlukan dalam 
materi gugatan,” ucap Ron-
ny.

Apabila perusahaan tidak 
melakukan perintah sesuai 
sanksi seperti dengan mela-
kukan perbaikan, maka pi-
haknya akan melaporkannya 
ke KLHK RI untuk ditindakla-
njuti apakah masuk ranah 
pengadilan atau diluar ranah 
pengadilan.

”Kementerian relatif lebiih 
siap karena perangkat-perang-
katnya itu sudah ada di sana,” 
tandasnya. (mg3/ziz)

Kejari Klaim Kasus Dana 
Reses Terus Berjalan

ISTIMEWA

MASIH PENYELIDIKAN: Kepala Seksi Pidana Khusus Kejari Cimahi, Mila Susilowaty (kanan) didampingi Kasi Intel, 
Andrie Dwi Subianto memaparkan kelanjutan penyelidikan kasus dana reses di DPRD Cimahi kepada para wartawan.

Penangan kasus reses 
DPRD Cimahi masih 

kita tangani, nanti kita 
kabarkan.”

Mila Susilowaty 
Kepala Seksi Pidana Khusus 

Kejari Cimahi

DLH Belum Siap Untuk Gugat Perusahaan

KERJA BAKTI: 
Satgas Citarum 
Harum bersama 
warga dan 
beberapa 
karyawan 
pabrik di 
daerah Cibaligo 
membersihkan 
sungai yang 
dipenuhi sampah. 
Hal tersebut 
dalam upaya 
mendukung 
kebersihan 
Sungai Citarum.

ISTIMEWA

ISTIMEWA

UCAPKAN SUMPAH: Ketua Umum PBSI Jabar, Brigjen Pol. Dr. Akhmad 
Wiyagus melantik Pengurus Cabang PBSI Cimahi Priode 2019-2023.

OLAHRAGA
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Ratusan Warga KBB 
Gagal Berangkat Umrah

NGAMPRAH - Kementerian Agama (Kemenag) 
Kabupaten Bandung Barat (KBB) 
mengungkapkan ada ratusan warga KBB yang 
mengalami penundaan keberangkatan umrah. 

Penundaan tersebut merupakan kebijakan 
pemerintah Arab Saudi yang menghentikan 
masuknya jemaah umrah, termasuk dari 
Indonesia setelah adanya penyebaran wabah 
virus corona. 

Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) 
KBB, Ahmad Sanukri, mengungkapkan 
sedikitnya 250 jemaah yang terdampak 
penutupan kedatangan jemaah umrah oleh 
Arab Saudi.

“Jumlah itu dihitung berdasarkan surat 
rekomendasi warga Bandung Barat yang 
membuat paspor untuk tujuan umrah ke Kantor 
Kementerian Agama KBB,” ungkap Ahmad saat 
dihubungi, Minggu (1/3/2020).

Menurutnya, terkait gagalnya keberangkatan 
jamaah umrah itu merupakan tanggung jawab 
pihak travel, termasuk soal pilihan jemaah yang 
akhirnya ingin mengambil uang yang sudah 
disetorkan. 

“Berdasarkan informasi dari AMPHURI, 
keberangkatan mereka yang tertunda bakal 
dijadwal ulang. Jadi hanya bersifat temporari 
bukan seterusnya,” ucapnya.

Pihaknya mengimbau untuk warga KBB yang 
gagal berangkat umrah bersabar dan tak 
terburu-buru melakukan refund atau 
pengambilan uang kembali darj penyelenggaran 
haji dan umrah.

“Karena kebijakan ini kan tujuannya untuk 
mencegah dampak buruk virus corona, jadi kita 
ambil hikmanya saja. Jangan terburu-buru 
mengambil keputusan, sabar saja menunggu 
arahan pusat,” jelasnya. 

Salah seorang jemaah yang mengalami 
penundaan keberangkatan yakni Dewi 
Rosmayanti (35), warga Jalan Gunung Putri, 
Desa Jayagiri, Kecamatan Lembang, KBB.

Dewi mengatakan, dua hari sebelum 
keberangkatan ke tanah suci ia dan sang suami 
sudah berangkat ke Semarang lantaran 
menggunakan travel umrah dari sana. 

“Saya tahu itu hari Kamis sore, katanya ada 
penundaan penerbangan ke Arab Saudi. 
Kebetulan grup saya sudah beres semua, seperti 
tiket sama visa juga sudah keluar. Kata dari 
travel mudah-mudahan bisa secepatnya,” kata 
Dewi saat dihubungi.

Ia mengatakan, seharusnya dirinya berangkat 
ke Arab Saudi pada Sabtu (29/2/2020), namun 
karena belum ada kejelasan, dirinya akan 
pulang dulu ke kediamannya Lembang.

“Harusnya Sabtu itu berangkat. Tapi karena 
ditutup sama Pemerintah Arab jadi terpaksa 
menunggu sampai waktunta berangkat. Gak 
apa-apa sebetulnya ke Semarang dulu sekarang, 
jadi manasik hajinya tetap dilaksanakan dan 
sekalian jalan-jalan,” bebernya. (mg6/tur)

PERISTIWA
NGAMPRAH-Pemerintah 

Kabupaten (Pemkab) Bandung 
Barat ingin mengoptimalkan 
zakat dari para Aparatur Sipil 
Negara (ASN). Pengoptima-
lan zakat tersebut ditujukan 
untuk kesejahteraan masy-
arakat.

Hal ini disampaikan Bu-
pati Bandung Barat, Aa Um-
bara Sutisna saat membuka 
Rakorda Badan Amil Zakat 
Nasional (Baznas) Kabupaten 
Bandung Barat (KBB) di Ge-
dung Ballroom Komplek 
Perkantoran Pemkab Bandung 
Barat, Ngamprah, kemarin 
(1/3).

Menurut Aa, diperlukan 
juga kesadaran masyarakat 
serta ASN untuk membayar 
zakat khususny bagi yang 
beragama Islam. Karena za-
kat merupakan pilar agama 
dan salah satu cara untuk 
membersihkan harta yang 
dimiliki.

”Kepercayaan kepada se-
buah lembaga zakat tentunya 
harus dibangun dengan cara 
transparansi. Karena trans-
paransi ini penting, kemana 
kita kelola uang yang telah 
dizakatkan,” kata Aa.

Dirinya menilai, nantinya 
akan muncul antusias dan 
kepercayaan masyarakat ke-
pada lembaga pengelola 
zakat seperti Baznas. Dengan 
adanya kepercayaan ini, ten-

tunya akan meningkatkan 
jumlah zakat setiap tahunnya.

”Saya pun akan mengopti-
malkan pembayaran zakat 
dari para ASN. Dan saya akan 
menetapkan aturan zakat 
untuk para ASN sesuai un-
dang-undang dan syariat 
Islam yang berlaku,” ujarnya.

Aa meminta para ASN di 
Pemkab Bandung Barat men-
jadi contoh bagi masyarakat 
dalam membayarkan zakat-
nya.

Pasalnya, dia menilai bahwa 
pada 2019 tahun lalu peng-
umpulan zakat dari ASN be-
lum optimal. Padahal kata 
dia, para ASN setiap bulannya 
menerima gaji dan Tunjangan 
Penghasilan Pegawai (TPP) 
yang cukup.

”Yang jelas Rakorda ini ha-
rus membuahkan hasil. 
Data yang saya terima, untuk 
ASN saja seharusnya Rp 500 
sampai Rp 600 juta, tapi ini 
baru masuk Rp 200 juta. Saya 
akan mencoba dalam satu 
bulan ini untuk memaksi-
malkan para ASN agar taat 
pada zakat,” sebutnya.

Sementara itu Kepala Baz-
nas Kabupaten Bandung 
Barat, Hilman Fariz mengha-
rapkan, Bupati Bandung Ba-
rat untuk menerbitkan surat 
tentang intruksi soal peniti-
pan zakat ASN ke Baznas.

Dia menilai, surat intruksi 

Pembayaran Zakat ASN Dinilai Belum Optimal

ISTIMEWA

PIMPIN APEL: Bupati Bandung Barat Aa Umbara Sutisna, saat memimpin apel, memberikan arahan kepada 
seluruh ASN agar aktif menyaluskan zakat ke Baznas saat ini pengumpulan zakat dinilai belum optimal. 

NGAMPRAH- Tersesat se-
lama dua hari di dalam hutan 
Perum Perhutani Kawasan 
Pemangku Hutan (KPH) 
Bandung Utara, dua orang 
perempuan akhirnya ditemu-
kan dalam keadaan selamat. 

Dua korban atas nama Tika 
Rahmawati (27) dan Eva Nur-
hasanah (30), warga Bandung, 
yang tersesat ditemukan seo-
rang warga yang juga petani 
kopi saat berada di tengah 
hutan pinus pada Minggu (1/3) 
siang. Keduanya dilaporkan 
hilang sejak Sabtu (29/2).

Danru Polhut KPH Bandung 
Utara, Ade Ruswandi menje-
laskan, awalnya kedua korban 
berencana akan mendaki 
Bukit Unggul di Desa Sunten-

jaya, Kecamatan Lembang, 
melalui jalur Puncak Eurad.

”Korban ditemukan di 
petak 67 RPH Cibodas oleh 
seorang warga bernama 
Enden. Enden lalu mem-
bawa keduanya turun ke 
permukiman warga di Kam-
pung Pasir Angling,” kata 
Ade, Minggu (1/3).

Enden kata Ade, kemudian 
menyerahkan kedua korban 
kepada tim yang hendak mela-
kukan pencarian di lokasi 
untuk dilakukan pendataan.

”Dipastikan dulu status dan 
kondisinya. Alhamdulillah 
keduanya dalam keadaan 
baik-baik saja,” beber Ade. 

Kepala Kantor SAR Bandung, 
Deden Ridwansah memasti-

kan, kondisi kedua pendaki 
yang tersesat masih kelelahan 
dan ada sedikit syok. Namun 
secara keseluruhan kedua 
korban dalam keadaan sehat. 

”Kedua survivor masih dalam 
kondisi sehat namun sedikit 
mengalami kelelahan dan 
panik. Selanjutnya, survivor 
diserahkan kepada keluarga 
masing-masing,” ungkap De-
den.

Berdasarkan informasi, ke-
dua pendaki awalnya berang-
kat pada Sabtu pukul 12.30 
WIB menuju Bukit Unggul. 
Tetapi hingga Minggu siang, 
keduanya belum ada kabar 
dan dinyatakan hilang. Korban 
sempat menginformasikan 
kepada rekannya bahwa me-

reka disorientasi medan atau 
kehilangan arah di tengah 
perjalanan.

”Dengan telah ditemukan-

nya korban, maka kami usul-
kan penutupan operasi pen-
carian dan pertolongan,” 
ucapnya. (mg6/tur)

Dua Perempuan Ditemukan Tersesat di Hutan

ISTIMEWA

KESASAR: Dua perempuan yang rencana ingin mendaki di Bukit Unggul 
ditemukan tersesat di hutan Perum Perhutani Kawasan Pemangku Hutan.

itu penting untuk memper-
kuat peraturan daerah (Per-
da). Sehingga semua ASN 
mengikuti regulasi aturan 
pemerintah daerah yang 
nantinya juga diikuti oleh 
masyarakat luas.

”Ini diperkuat dengan Un-
dang-Undang Nomor 23 Ta-
hun 2011 dan Peraturan 
Baznas Pusat bahwa ASN 

harus menyalurkan zakatnya 
ke Baznas,” kata Hilman.

Hilman tidak menampik 
sebagian ASN telah meny-
alurkan zakatnya melalui 
Baznas. Bahkan nominalnya 
pun cukup besar mencapai 
Rp 600 juta. Namun, dia me-
nyebut nominal tersebut 
belum maksimal dibanding-
kan dengan jumlah ASN di 

Kabupaten Bandung Barat 
yang mencapai ribuan orang.

“Memang sudah besar tapi 
kembali lagi belum maksimal, 
karena belum semua ASN 
menyalurkan zakarnya ke 
Baznas, paling baru sekitar 
40 persen ASN dari semua 
intansi, maka harus ada se-
macam intruksi,” pungkasnya. 
(mg6/tur)

NGAMPRAH- Pihak ke-
polisian masih melakukan 
pengembangan kasus pen-
cabulan dan perkosaan yang 
dilakukan seorang ayah 
terhadap anak kandungnya 
sendiri. 

Pelaku RM (25), warga 
Kecamatan Ngamprah, di-
duga melakukan pencabu-
lan dan perkosaan terhadap 
anak kandungnya, S (5), 

hingga mengalami luka 
fisik pada bagian alat vi-
talnya. 

Kasatreskrim Polres Ci-
mahi, AKP Yohannes Red-
hoi Sigiro, mengatakan saat 
ini pihaknya masih mela-
kukan penyelidikan di TKP 
dan mengumpulkan kete-
rangan saksi-saksi.

”Sudah kita tangani dan 
sekarang sedang melakukan 

pemeriksaan saksi-saksi. 
Total sampai saat ini 3 orang 
saksi yang sudah diperiksa,” 
tutur AKP Yohannes, Ming-
gu (1/3).

Pihaknya kata Yohannes, 
saat ini sudah menerima 
hasil visum dari rumah 
sakit. Namun belum bisa 
dikemukakan hasilnya lan-
taran bersifat teknis penyi-
dikan. 

”Hasil visum sudah kelu-
ar. Tapi belum bisa disam-
paikan karena materi penyi-
dikan selanjutnya,” jelasnya. 

Selain saksi, pihaknya 
sudah melakukan peme-
riksaan terhadap korban 
dan ibu kandungnya. ”Sak-
si ada 1 lagi yang akan di-
periksa. Untuk korban dan 
ibunya sudah diperiksa. 
Doakan saja segera terung-

kap,” tegasnya. 
Berita sebelumnya, keja-

dian nahas yang dialami 
S, berawal ketika ibu pela-
ku menjemput sang cucu 
untuk dibawa ke rumahnya 
di Cidahu, KBB, 19 Janua-
ri lalu. Korban hanya se-
hari berada di rumah nen-
eknya, karena sang nenek 
akan pergi ke Cikarang 
pada tanggal 20 Januari. 

Setelah pulang ke rumah, 
P (21), ibu kandung korban 
mengatakan anaknya kerap 
meringis kesakitan. Bocah 
polos itu kemudian berce-
rita bahwa sang ayah telah 
menusuk-nusuk bagian 
kemaluannya mengguna-
kan tangan dan mengguna-
kan alat vitalnya. 

”Saya tanya kenapa, anak 
saya jawab katanya dicolok 

kemaluannya pakai tangan 
ayahnya, terus sempat 
sama alat vital ayahnya 
juga. Terus bagian anusnya 
digesek-gesek sama kema-
luan ayahnya,” tutur P. 

P kemudian melaporkan 
kasus tersebut ke Polres 
Cimahi pada 22 Januari, 
tepat beberapa saat setelah 
anaknya diperiksakan ke 
dokter. (mg6/tur)

Dalami Kasus Pencabulan, Polisi Periksa Tiga Saksi

Diduga Sebagai Penyebab 
Timbulnya Bencana Banjir

NGAMRAH- Kemente-
rian Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR) 
menghentikan sementara 
pengerjaan proyek Kereta 
Cepat Jakarta Bandung 
(KCJB) terhitung mulai 
Senin (2/3) hari ini. 

“Iya betul pemberhen-
tian sementara. Nanti se-
lama dua minggu akan 
kami evaluasi. Mulai 2 
Maret,” tegas Plt Dirjen 
Bina Konstruksi Kemen-
terian PUPR, Danis Suma-
dilaga, baru-baru ini.

Alasan penghentian proy-
ek itu diduga berdampak 
terhadap buruk terhadap 
lingkungan sekitar. Bebe-
rapa kejadian termasuk di 
Kota Cimahi dan Kabupa-
ten Bandung Barat, peng-
erjaan proyek KCJB juga 
menjadi biang kerok se-
jumlah kejadian. 

Danis mengungkapkan, 
permintaan penghentian 
pekerjaan proyek kereta 
cepat Jakarta-Bandung 
dilakukan oleh Komite Ke-
selamatan Konstruksi.

“Surat penghentian ke-
pada KCIC dari ketua ko-
mite keselamatan kon-
struksi. Ya memang di 
bawah PUPR karena itu 
komite dibentuk Menteri 
PUPR untuk awasi jalannya 

manajemen konstruksi yang 
baik,” tambahnya.

Menanggapi hal tersebut, 
warga di Kabupaten 
Bandung Barat, justru ber-
syukur. Salah satunya Ghoir 
(35), Warga Kampung Le-
baksari, Desa Mekarsari, 
Kecamatan Ngamprah, yang 
jadi korban pengerjaan 
mega proyek tersebut. 

Saat malam pergantian 
tahun baru 2020 lalu, ru-
mahnya diterjang banjir 
setinggi 1,5 meter. Penye-
bab banjir terparah selama 
10 tahun terakhir. Ia sen-
diri sudah menempati ru-
mah di kampung tersebut 
sejak tahun 1990-an. Dia 
menduga terjadinya ban-
jir terparah lantaran ada-
nya proyek tersebut.

“Alhamdulillah kalau me-
mang dihentikan, kalau 
bisa tidak perlu diteruskan. 
Kemarin saya jadi keban-
jiran, karena pembangunan 
kereta cepat ini asal-asalan. 
Ada gorong-gorong malah 
tertutup tanah dari urugan 
proyek,” ujar Ghoir, saat 
ditemui Jabar Ekspres di 
kediamannya, Minggu (1/3). 

Tak hanya banjir, proyek 
itu juga mengebabkan wi-
layah tempat tinggalnya 
menjadi berdebu, berisik, 
dan tidak ramah lingkungan, 
terutama bagi anak-anak. 

“Ini ‘kan tanahnya basah, 
kalau kering itu debunya 
sangat mengganggu. Pas-

Proyek KCIC Disetop, Warga Sumringah

ti lah kalau masuk ke dalam 
rumah, tapi yang lebih 
berbahaya untuk pernafa-
san. Kalau sedang ada 
pengerjaan juga jadi beri-

sik,” bebernya. 
Berdasarkan pantauan 

Jabar Ekspres di lokasi 
proyek sekitar Kampung 
Lebaksari kemarin (1/3), 

tampak proyek kereta ce-
pat tersebut masih aktif 
beroperasi seperti biasanya. 
Beberapa alat berat pun 
masih ada di lapangan. 

Namun di tunnel 10 Desa 
Sukatani, Kecamatan Ngam-
prah, KBB, tak terlihat ada 
pengerjaan atau pekerja 
yang mondar-mandir. Pe-

tugas keamanan yang ada 
di area proyek pun enggan 
memberikan jawaban. “Ku-
rang tahu, saya hanya jaga,” 
katanya. (mg6/tur) 

ISTIMEWA

BERDAMPAK BURUK: Proyek Kereta Cepat Jakarta Bandung (KCJB) diberhentikan sementara terhitung mulai Senin (2/3) hari ini, lantaran diduga menyebabkan dampak buruk terhadap lingkungan sekitar.
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SO
CIE

TY DKM Mukhlisiina Lahuddin Melaksanakan Subuh Akbar 

Datangkan Penceramah dari UIN Bandung,  Diakhiri 
dengan Sarapan Pagi Bubur Ayam

BANDUNG-Para jamaah Masjid 
Mukhlisiina Lahuddin tampak 
antusias dan penuh hikmat mengik-
uti Subuh Akbar di Komplek Per-
mata Biru, RW 24, Cinunuk, Ci-
leunye, Kota Bandung, Minggu 
(1/3). Kegiatan Subuh Akbar selain 
diisi dengan pengajian subuh, 
para jamaah juga disajikan sara-
pan pagi dengan menu bubur 
ayam. Adapun penceramah Sub-
uh Akbar diisi oleh Dosen UIN 
Sunan Gunung Djati Bandung, 
ustaz H Faizal Pikri, yang juga 
Pengasuh Pondok Pesantren Az-
zakiyyah Bandung. Dalam hal 
ini, Ketua Dewan Kemak-
muran Masjid (DKM) Muk-
hlisiina Lahuddin, Yanyan 
Said Ramli S Ag mengajak 
jamaah agar selalu melaks-
anakan salat berjamaah.

Sedangkan Bidang Dak-
wah dan Pendidikan DKM 
Mukhlisiina Lahuddin, 
Muhammad Helmi K S 
sos., MPd mengatakan, 
bahwa Subuh Akbar Masjid 
Mukhlisiina Lahuddin ber-
tujuan untuk menjalin 
tali silaturahim sesama 
jamaah, menambah wa-
wasan ilmu pengetahuan 
tentang agama, serta 
memperkuat dan mem-
perkokoh kekompakan 
sesama warga RW 24.

”Karena memiliki kesibukan di 
luar,  maka diadakan pengajian 
Subuh Akbar ini. Dan kegiatan 
ini sudah berjalan beberapa tahun,” 
ujar Helmi-sapaan akbrabnya-
Muhammad Helmi, kepada Jabar 
Eksres, kemarin. 

Sementara ustaz Faizal Pikri 

memaparkan tentang rezeki ba-
daniyah dan rohaniah dalam 
ceramahnya. Menurut dia, rezeki 
badaniyah dan rohaniah adalah 
sebuah keniscayaan bagi insan 
manusia di era modern.  Hal ini  
kata ia, sangat disibukan dengan 
berbagai permasalahan bahkan 

dipenuhi dengan 
berbagai resiko. 

Kesanggupan da-
lam mengarungi 
masalah dan 
mengambil re-
siko tersebut 

bermuara pada akhir dari sebuah 
tujuan utama yaitu pemenuhan 
kebutuhan hidup atau rizqi.

”Karena terus diperas pikiran 
atas nama rezeki ini. Di era modern 
ini banyak orang semakin 
menunjukkan sikap hedonis. Se-
buah cara pandang hidup yang 
menganggap bahwa orang akan 
bahagia jika bisa mencari harta 
sebanyak mungkin,” katanya. 

Hedonisme kata dia, merupakan 
cara pandang bahwa kesenangan 
atau kenikmatan merupakan tu-
juan hidup. Pandangan ini menga-

k i b a t k a n m a n u s i a 
berusaha 
mencari 
kebaha-

giaan dengan 
mengumpulkan harta 
sebanyak-banyaknya 

dengan berbagai 
upaya, dengan 
tidak sedikit-
pun memedu-

likan norma-
norma aga-

ma dan aturan 
etis kemasyara-
katan yang ada. 
Halal atau haram 
tidak lagi men-

jadi ukuran.
”Hantam saja 

yang penting 
harta banyak dan 
kebahagiaan bisa 
dirasa. Faktanya 
banyak kita lihat 
dewasa ini dalam 
rutinitas keseha-
rian orang be-
kerja, pergi pagi 
pulang sore, peras 
keringat, banting 
tulang, sampai-

sampai tidak 
sedikit yang 
berani mening-
galkan salat dan 
ibadah wajib 

lainnya atas nama berburu harta 
yang kemudian disebut sebagai 
rezeki ini,” tutur Faizal.

Faizal mengingatkan jamaah, 
agar menyadari bahwa rezeki se-
cara definisi sebagai suatu perka-
ra yang memberikan manfaat 
bagi seseorang (ma yanfa’u bihi 
al-insan). Atas daras itu, dia men-
jelaskan, rezeki terbagi ke dalam 
dua bagian. Yaitu rezeki badaniyah 
dan rezeki rohaniah. Rezeki ba-
daniyah merupakan rezeki atas 
hal-hal yang dapat bermanfaat 
bagi anggota tubuh dan panca 
indra seperti harta, kendaraan, 
kesehatan, dan keberfungsian 
panca indra dan lain-lain yang 
berkaitan dengan kenyamanan 
pergerakan dan keberfungsian 
tubuh dan. Adapun rezeki roha-
niah adalah hal-hal yang dapat 
bermanfaat bagi rohani seseorang 
seperti rezeki dalam keimanan, 
keislaman, ilmu, dan kemam-
puan dalam menjalankan dan 
melakukan kebaikan-kebaikan. 

”Oleh karenanya, selaku umat 
Islam hendaknya melihat nikmat 
dari Allah ini bukan hanya dalam 
bentuk materi saja, atau keseha-
tan, akan tetapi lebih melihat 
bahwa nikmat dalam Islam dan 
iman serta kesempatan dalam 
beribadah dan menjalankan be-
berapa syariat-nya, lebih ber-
harga dari sekadar nikmat 
materi yang kita miliki,” 
katanya. 

”Bayangkan, bagai-
mana rasanya jika 
harta banyak 
namun tidak bisa 
menikmatinya 
karena sakit-
sakitan atau tidak 
diberikan kesem-
patan dan kemam-
puan untuk beri-
badah. Bagaimana 
rasanya jika jabatan 
tinggi 

namun hati tidak merasa tenang 
bahkan tercerabutnya keimanan 
karena tuntutan materi tersebut, 
betapa ruginya seseorang itu 
dengan kerugian yang serugi-
ruginya. Oleh karenanya, sebagai 
seorang makhluk, kita harus me-
nyadari bahwa ada yang memi-
liki segalanya dari kita dan berhak 
atas segala perjalanan kehidupan 
kita di dunia ini yakni sang khalik, 
Allah SWT,” imbuhnya.

Menurutnya, di dalam kehidupan 
keseharian, terkadang ada orang-
orang yang diberikan rezeki jasa-
diah-nya saja, juga rezeki roha-
niah saja. Sebagai pegangan kata 
dia, setiap manusia hendaknya 
berusaha untuk menggapai kedua 
rezeki tersebut. 

Sebagai mana ustaz Faizal men-
gutip surat Alqasas ayat 28 yang 
bernyi, ”Dan carilah (pahala) 
negeri akhirat dengan apa yang 
telah dianugerahkan Allah kepa-
damu, tetapi janganlah kamu 
lupakan bagianmu di dunia dan 
berbuatbaiklah (kepada orang 
lain) sebagaimana Allah telah 
berbuat baik kepadamu, dan 
janganlah kamu berbuat kerusa-
kan di bumi”. 

”Alangkah bahagianya seseorang 
yang apabila kedua rezeki tersebut 
diberikan sekaligus ke-

pada-

nya, dalam artian diberi kemu-
dahan dalam mengumpulkan 
materi dan juga kesehatan diba-
rengi pula dengan kemudahan 
dalam menjalankan kegiatan 
keagamaan, diberi kemudahan 
dalam mengumpulkan harta dan 
di waktu yang sama diberi kemu-
dahan pula dalam berzakat, berin-
fak dan sedekah, dipelihara kita 
oleh Allah SWT dalam kesehatan, 
di waktu yang sama pula kita di-
beri kemudahan dalam beribadah 
dan takarub (mendekatkan diri) 
kepada-Nya,” tukasnya. (tur)

CERAMAH: Ustaz H Faizal Pikri, 
menyampaikan ceramah 
agama dalam acara 
Subu Akbar di 
Masjid Mukhlisiina 
Lahuddin 
Komplek 
Permata Biru, 
RW 24, Cinunuk, 
Cileunye, 
Kota Bandung, 
Minggu (1/3).

Karena terus diperas 
pikiran atas nama rezeki 

ini. Di era modern ini 
banyak orang semakin 

menunjukkan sikap 
hedonis. Sebuah cara 
pandang hidup yang 
menganggap bahwa 
orang akan bahagia 

jika bisa mencari harta 
sebanyak mungkin.”

Ustaz H Faizal Pikri

UM Bandung Dibangun Tanpa 
Bantuan Dana Pemerintah

BANDUNG-Universitas Mu-
hammadiyah (UM) Bandung 
menyediakan 5.000 beasiswa 
khusus untuk warga Jawa Ba-
rat pada tahun 2020. 

“Kami memberikan beasiswa 
khusus untuk warga Jawa Barat 
sebanyak 5.000 kursi dalam 
rangka turut serta untuk pening-
katan Angka Partisipasi Kasar (APK) 
Jawa Barat,” ujar Sekretaris Rektor 
UM Bandung, Setiadin, kepada 
Jabar Ekspres, Minggu (1/3).

Kampus yang terletak di Jalan 
Soekarno Hatta nomor 752, 
Cibiru, Kota Bandung itu juga 
menargetkan 5.000 mahasiswa 
baru di tahun yang sama. 

 “Kami menargetkan seba-
nyak 5.000 mahasiswa baru 
pada Tahun Akademik 2020 
ini,” sebut Setiadin-yang akrap 
disapa Tias ini.

Untuk progress pembangunan 
sendiri , Tias mengungkapkan, 
saat ini progres pembangunan 
UM Bandung sudah tuntas 
alias mencapai 100 persen.

“Secara fisik yaa pekerjaan ar-
sitek itu sudah selesai 100 persen. 
Nah tahap dua itu pekerjaan 
interior, kita baru memulai di 
bulan Februari ini. Interior mun-
gkin sekarang baru 10 persen 

paling. Targetnya itu bulan Sep-
tember udah kelar,” ungkapnya.

Sementara kampus dengan 14 
lantai itu dibangun melalui dana 
bantuan sebesar Rp 350 miliar  
dari Pimpinan Pusat Muhamma-
diyah (PPM). Setiadin menegaskan, 
bahwa dana tersebut dikeluarkan 
oleh PPM tanpa campur tangan 
pemerintah.

“Kami gak ada bantuan dari 
pemerintah untuk pembangu-
nan kampus baru. Kami pernah 
dapet  Rp 1.000.000.000,- dari 
Pemprov Jawa Barat, pada saat 
itu kepemimpinan Bapak Ah-
mad Heryawan. Nah, itu ban-
tuan untuk pengadaan sarana,” 
ungkapnya.

UM Bandung menyediakan 
beberapa fakultas dengan ber-
bagai program studi. Untuk 
program studi jenjang sarjana, 
universitas ini memiliki 18 pro-
gram studi. Antara lain program 
studi Teknik Elektro, Informa-
tika, Teknik Industri, dan lain-
lain.

“Saat ini, ada 2.156 orang yang 
tercatat sebagai mahasiswa UM 
Bandung. Adapun jadwal Pe-
nerimaaan Mahasiswa Baru 
(PMB) terbagi ke dalam em-
pat golongan. Proses ini su-
dah dimulai sejak 1 Desem-
ber 2019 dan akan berlangs-
ung hingga 31 Oktober 2020,” 
pungkasnya. (mg7/tur)

Sediakan 
Lima Ribu 
Beasiswa

BANDUNG - Taman Kanak-
ka nak (TK) merupakan jenjang 
sekolah pertama yang memi-
liki peran penting dalam 
pembentu kan karakter anak. 
Terdapat ba nyak hal yang 
bisa anak pelaja ri dan diprak-
tikkan langsung di sekolah.

Salah satu tenaga pengajar 
di TK Darul Ihsan, Kota 
Bandung, Siti Maya menga-
takan, untuk mem ba ngun 
karakter anak, maka terdapat 
beberapa kegiatan yang bisa 
dilakukan di sekolah.

“Guru bisa memberikan Toi-

let Training (TT), atau pelati-
han menggunakan toilet. Ada 
saja anak yang belum tahu 
bagaimana cara menggunakan 
toi let, atau bahkan ada saja 
yang masih pipis di celana. 
Ke giatan ini juga akan 
membangun karakter anak 

agar bisa mandiri,” ujar Maya, 
saat diwawancari Jabar Ekspres 
di kediamannya, Minggu (1/3).

Maya menjelaskan, bahwa 
karakter anak seperti tanggung 
jawab, kerjasama, jujur, dan 
memiliki rasa kasih sayang 
terhadap sesama bisa di-

bangung sejak dini.
Untuk membangun sikap tang-

gung jawab anak misalnya, ia 
memberikan contoh ketika jam 
istirahat anak diberikan mainan. 
Baik itu bola, boneka, atau bah-
kan buku bacaan. Setelah jam 
istirahat selesai, anak diberikan 

tanggung jawab untuk menyim-
pan mainan tersebut ke tempat 
semula. Tak hanya itu, ia juga 
tak jarang memberikan tugas 
yang harus dikerjakan secara 
bersama-sama.

“Anak biasanya diberikan 
tugas kelompok. Misalnya 

mewarnai gambar yang di-
potong menjadi empat ba-
gian. Setiap anak harus me-
warnai setiap bagian yang 
berbeda agar gambar terlihat 
indah. Namun ada saja anak 
yang enggan untuk mewarnai,” 
jelasnya. (mg7/tur)

ISTIMEWA

SEDIAKAN BEASISWA: UM Bandung menyediakan 5.000 beasiswa untuk warga Jawa Barat di tahun 2020 ini. Kampus ini juga menargetkan 5.000 mahasiswa baru di tahun 2020.

TK Darul Ihsan Utamakan Bangun Karakter Anak



TOTAL SPORT SENIN
2 MARET 2020 15

Kekalahan Pertama 
Liverpool Menyesakkan 
Anak Asuh Jurgen Klopp

JAKARTA – Liverpool masih 
memimpin klasemen Pre-
mier League meski kalah 0-3 
di markas tim papan bawah 
Watford, Vicarage Road, 
Minggu (1/3). The Reds masih 
unggul 22 poin dari peringkat 
kedua, Manchester City. Ke-
kalahan pertama musim ini, 
menyesakkan buat anak-anak 
asuhan Jurgen Klopp.

Liverpool masih paling de-
pan, sulit dikejar menjadi 
juara Premier League musim 
ini. Mereka hanya butuh em-

pat kemenangan lagi untuk 
membuat City atau pesaing 
lainnya tak mungkin menge-
jar total poin The Reds. Namun, 
kenapa harus Watford tim 
pertama yang mengalahkan 
Liverpool musim ini.

 Dengan kemenangan ter-
sebut, Watford bisa keluar 
sementara dari zona degra-
dasi. Tim asuhan Nigel Pear-
son kini berada di peringkat 
ke-17 dengan 27 poin dari 28 
laga. Laga tersebut, berjalan 
manis buat Watford.

Juru taktik Liverpool Jurgen 
Klopp mengucapkan selamat 
buat Watford dan menyebut 
kekalahan 0-3 dari Hornets 
(julukan Watford) itu menya-
kitkan. Kalah di Vicarage 

Road mengakhiri perjalanan 
44 pertandingan tanpa kalah 
The Reds.

Menurutnya, kekalahan 
pertama Liverpool di Pre-
mier League itu membuat 
mereka tak bisa melewati 
rekor yang dipegang mereka 
sendiri dan Manchester City 
delapan belas kali menang 
berturut-turut. 

”Saya tak kaget dengan 
penampilan ini karena itu 
artinya saya tidak akan pernah 
menyaksikan hal seperti itu 
sebelumnya. Saya sudah sering 
menyaksikannya. Yang bisa 
saya katakan dan saya kira 
0-3 adalah agak menyakitkan, 
tetapi kami menguasai pertan-
dingan sehingga kami tak 

perlu memikirkannya,” kata 
Klopp di laman The Indepen-
dent. 

”Yang paling penting adalah 
menyelamati Watford, layak 
sekali. Itulah yang seharusnya 
menjadi berita besar. Kami 
tidak tampil seperti kami se-
harusnya dan Watford tampil 
persis seperti mereka ingin-
kan,” jelasnya.

Setelah kalah melawan At-
letico Madrid pada 18 Fe-
bruari, Liverpool kini sudah 
menelan dua kekalahan dalam 
tiga pertandingan terakhir 
dalam semua kompetisi. 

Ketika disinggung gagal me-
nyamai rekor The Invincible 
Arsenal juara liga tanpa satu 
kali pun kalah, Klopp kem-

bali menegaskan bahwa dia 
tidak fokus ke pencapaian itu. 
”Saya tak menganggap Anda 
bisa memecahkan rekor ka-
rena Anda ingin memecahkan 
rekor, Anda memecahkan 
rekor karena Anda 100 persen 
fokus kepada setiap langkah 
yang harus Anda ambil,” tam-
bah Klopp.

”Malam ini kami tidak cukup 
bagus dan bukan nilai plus bagi 
saya bahwa dalam sejarah me-
reka menoleh 500 tahun ke be-
la kang dan mengatakan Liverpool 
nyaris melakukannya. Kami tidak 
bisa mengubah itu dan setiap 
kali kami kalah, ya kami kalah. 
Kami tahu hal itu bakal terjadi 
dan malam ini hal itu terjadi,” 
pungkasnya.(ant/jpnn/rus)

ISTIMEWA

TAMPAK LESU: Superstar Liverpool M Salah bersama beberapa pemain the reds berjalan tanpa semangat setelah menelan kekalahan 0-3 dari Watford pada laga pekan ke-28 Premier League.

Tak Berkutik Di Markas Watford

Progres Sirkuit, Otoritas 
Jamin Thailand Bebas Virus

JAKARTA – Wakil Perdana Menteri Thailand, 
Anutin Charnvirakul, menegaskan gelaran MotoGP 
2020 di Thailand siap dilaksanakan, tanpa 
kekhawatiran akan penyebaran virus corona.

Charnvirakul yang juga bertugas sebagai menteri 
kesehatan, memastikan otoritas Thailand berusaha 
keras menyukseskan seri MotoGP Thailand, bisa 
berjalan aman pada 21-22 Maret. 

Usaha mempromosikan MotoGP Thailand bebas 
dari corona, dengan memfasilitasi semua sektor 
dalam pencegahan terhadap virus corona. ” 
Kementerian Kesehatan Masyarakat bekerja sama 
dengan Kementerian Pariwisata dan Olahraga, 
Organisasi Administrasi Provinsi Buriram, serta 
lembaga terkait lainnya akan memberikan jaminan 
terbaik dengan lingkungan yang aman,” kata 
Charnvirakul, mengutip dari The Nation Thailand. 

MotoGP Thailand yang berlangsung di Sirkuit 
Internasional Chang, akan menjadi seri balapan kedua 
pada musim ini. ”Kami berharap untuk mempromosikan 
MotoGP Thailand sebagai seri balapan yang bebas dari 
Covid-19. Ini akan meningkatkan kepercayaan terhadap 
negara dan sistem kesehatan publiknya yang akan diakui 
di seluruh dunia,” tegasnya.

Sementara itu, proses pembangunan sirkuit 
mandalika, Nusa Tenggara Barat yang bakal 
digunakan untuk menggelar balapan MotoGP 2021 
baru mencapai 30 persen. Hal itu dikatakan, Direktur 
Utama Mandalika Grand Prix Association (MGPA) 
Ricky Baheramsjah.

”Progresnya sudah mencapai 30 persen. Kami masih 
melakukan pembangunan. Sirkuit diperkirakan selesai 
semua akhir tahun ini,” kata Ricky.

Sirkuit Mandalika baru dikerjakan pada awal 
Januari 2020 oleh Warsita Karya sebagai kontraktor. 
Ada beberapa alasan yang menyebabkan proses 
pembangunan sirkuit itu terlambat, antara lain 
pembangunan tanggul, geothechnical stabilization 
dan membersihkan lahan dari pepohonan.

Hal itu menjadi perhatian sebab pihak Federasi 
Motosport International (FIM) juga turut memantau 
dan memperhatikan secara detail aspek 
pembangunan. Maka dari itu, MGPA selaku 
penyelenggara MotoGP Indonesia 2021 tak mau 
gegabah dalam proses pengerjaannya.

”Kita bisa lihat bahwa proyek ini terlihat kecil 
karena sirkuitnya hanya 4,31 km. Tapi ini sangat 
spesifik pembangunannya. Jadi kami harus hati-
hati,” pungkasnya. (ant/jpnn/rus)

ISTIMEWA

BERSAING KETAT: Pebalap Repsol Honda Marc Marquez 
berusaha lepas dari rombongan besar balapan, pada seri Qatar.

MOTOGP

JAKARTA – Ditahan imbang 
saat menjamu Persik Kediri, 
Persebaya Surabaya sudah 
ditunggu lawan berat pada 
Sabtu mendatang (7/3). Sebab, 
mereka harus melawat ke Sta-
dion Gelora Bung Karno untuk 
menghadapi Persija Jakarta. 

Penampilan Tim asuhan Aji 
Santoso itu terlihat kurang 
gereget pada babak pertama. 
Sebaliknya, Persik justru 
mampu memberikan tekanan 
kepada Green Force. Buktinya, 
Persik mampu mencetak gol 
pada menit ke-33 melalui 
eksekusi penalti Gaspar Vega. 
Penalti diberikan setelah Han-
samu Yama melakukan hands-
ball di kotak terlarang. Berun-
tung, Hansamu mampu me-
nyamakan skor empat menit 
berselang.

Hasil imbang pada laga pem-
bukaan liga 1 2020 di Stadion 
Gelora Bung Tomo (GBT), 
Surabaya, memang di luar 
prediksi. Sebab, pada perte-
muan pertama di ajang Piala 
Gubernur Jatim (PGJ) bebe-

rapa waktu lalu. Persebaya 
bisa menaklukkan Persik 
dengan skor 3-1. Persebaya 
juga menurunkan hampir 
seluruh pemain terbaiknya.

”Laga pertama memang 
tidak mudah. Pemain masih 
adaptasi dengan situasi kom-
petisi yang sebenarnya,” kata 
Aji soal hasil seri yang diraih 
Makan Konate dkk tadi malam.

Aji menolak anggapan bahwa 
pemainnya terlalu lama me-
nikmati euforia juara di PGJ 
2020. Buktinya, penampilan 
Green Force lebih agresif di 
babak kedua. Mereka terus 
berupaya menambah gol. 
Sayang, tidak ada gol tamba-
han yang tercipta. ”Setidaknya 
ada empat sampai lima pelu-
ang emas. Tapi, tidak ada yang 
jadi gol. Ini cuma faktor luck 
saja,” terang bek kiri timnas 
era 1990-an itu.

Meski meraih hasil tak mak-
simal di laga perdana, Aji 
meminta anak asuhnya se-
gera bangkit. Dia ogah para 
pemainnya larut dalam ke-

terpurukan. Apalagi, di pekan 
kedua Persebaya menghada-
pi Persija Jakarta.

Aji sadar hasil imbang bukan 
modal ideal menjelang laga 
melawan rival klasik di era 
Perserikatan itu. Tapi, dia 
berjanji membawa Green 
Force bangkit di pekan kedua. 
Berlaga di Jakarta tak mem-
buatnya keder. ”Saya tahu 
rivalitas Persebaya dan Per-
sija seperti apa. Makanya, 
kami akan berusaha maksimal 
dapatkan poin di Jakarta. Saya 
rasa peluangnya masih sang-
at terbuka,” kata mantan pe-
latih PSIM Jogjakarta tersebut.

Hasil positif kontra Persija 
sangat dibutuhkan. Apalagi, 
Persebaya mematok target 
juara Liga 1 2020. Jika kem-
bali meraih hasil minor, itu 
akan membebani penggawa 
Persebaya. Tapi, Aji tak mau 
anak asuhnya terbebani. ”Ha-
sil imbang di laga perdana 
nggak ada masalah. Kom-
petisi masih sangat panjang. 
Masih ada 33 laga lagi yang 

harus kami lewati (untuk jadi 
juara),” jelas Aji.

Sebaliknya, hasil imbang 
kontra Persebaya disambut 
gembira kubu Persik. Apala-
gi, menurut pelatih Persik 
Joko Susilo, timnya sempat 
kedodoran di pertengahan 
babak kedua. ”Melihat penam-
pilan Persebaya, saya rasa 
mereka tetap layak jadi kan-
didat juara musim ini. Anak 
asuh kami menampilan ke-
mampuannya, sehingga bisa 
menahan gempuran Green 
Force di paro kedua. Keme-
nangan Ini jadi pengalaman 
yang bagus bagi pemain,” 
tuturnya.

Gethuk panggilan akrab 
pelatih Persik menjelaskan, 
hasil imbang itu jadi modal 
ideal untuk menatap laga se-
lanjutnya. Di pekan kedua, 
Persik akan menjamu Bhayang-
kara FC di Stadion Brawijaya, 
Kediri. ”Tentu hasil imbang 
jadi kepercayaan diri bagi 
pemain dan suporter kami,” 
pungkasnya. (jpc/rus)

ISTIMEWA

TERTUNDUK: Terlihat kurang semangat, ekspresi para pemain Persebaya dan pelatih Aji Santoso setelah ditahan imbang Persik pada laga pembukaan liga 1 2020.

Ditahan Imbang, Persebaya 
Harus Bangkit Lawan Persija

JAKARTA – Wabah virus 
Corona kembali membuat 
sejumlah turnamen level in-
ternasional dibatalkan. Kali 
ini turnamen yang batal aki-
bat pencegahan wabah 
Covd-19 atau virus Corona 
itu adalah turnamen badmin-
ton German Open 2020.

Ya, turnamen berkategori 
Super 300 yang rencananya 
digelar pada 3-8 Maret di 
Kota Mulheim, der Ruhr itu 
dipastikan batal. Hal itu ter-
kuak setelah, pihak penyel-
enggara tidak mendapatkan 
rekomendasi dari otoritas 
kesehatan setempat.

Seperti dikutip dari situs 
resmi Asosisasi Badminton 
Jerman (DBV), peyelenggara 
sedang mempertimbangkan 
untuk pergantian pelaksana-
an turnamen masuk dalam 
perhitungan poin Olimpiade 
tersebut. ”Setelah mendapat 
saran medis dan proses pe-
nimbangan, kami membatal-
kan acara dari waktu yang 
sudah dijadwalkan,” ujar Di-
rektur Olahraga dan Keseha-
tan Mulheim, Marc Buchholz.

“Berdasarkan situasi saat ini, 
Kantor Kesehatan Mulheim 
merekomendasikan agar 
acara tersebut dibatalkan dan 
ditunda ke tanggal yang lain. 

Kami mengikuti rekomen-
dasi itu,” kata Buchholz.

Menanggapi hal tersebut, 
Pengurus Pusat Persatuan 
Bulu Tangkis Seluruh Indo-
nesia (PP PBSI) mengaku 
dilema dengan pembatalan 
ini. Sebab, selain demi kese-
lamatan atlet dari virus co-
rona, kejuaraan-kejuaraan 
yang kerap dibatalkan meru-
pakan ajang yang masuk per-
hitungan poin Olimpiade.

Ajang German Open 2020 
bukanlah satu-satunya ke-
juaraan badminton yang ter-
kena imbas dari mewabahnya 
virus corona. Sebelumnya ada 
China Masters Super 100, 
Vietnam International Chal-
lenge dan Polish Open Inter-
national Challenge yang dit-
unda, sehingga tidak bisa 
masuk poin perhitungan 
menuju Olimpiade.

Oleh sebab itu, Kepala Bidang 
Pembinaan dan Prestasi 
PBSI, Susy Susanti mengata-
kan bakal terus memantau 
perkembangan turnamen 
kedepannya. ”Kami masih 
terus memantau perkem ba-
ngannya. Ada kabar apa dari 
BWF. Karena ini terkait per-
hitungan Olimpiade, tapi 
kami juga tetap memikirkan 
keselamatan para atlet. Kami 

juga terus menunggu infor-
masi terbaru dari Kabid Hu-
bungan Internasional PBSI,” 
tutur Susy.

Lebih lanjut, mantan pebu-
lutangkis nasional itu menga-
ku masih menunggu konfir-
masi beberapa kejuaraan 
lainnya salah satunya adalah 
All Enlanda dan Swiss Open. 
”Kami juga masih menunggu 
putusan mengenai All England 
dan Swiss Open. Apakah ada 
perubahan atau tidak,” ujar 
Susy.

Susy mengakui meski men-
galami penundaan atlet-atlet 
pelatnas tetap menjalani la-
tihaan rutin. ”Para atlet per-
siapannya tetap bagus dan 
terus berlangsung. Masalah 
akhirnya akan berangkat atau 
mungkin dibatalkan, itu lain 
lagi ceritanya,” tuntasnya.

Menariknya, disaat turnamen 
German Open 2020 dibatalkan, 
namun untuk German Junior 
2020 yang berlangsung pada 
4-8 Maret di Berlin tetap akan 
digulirkan. Bahkan, situs 
resmi resmi Asosisasi Bad-
minton Jerman (DBV) pada 
Jumat (28/2) kemarin menga-
barkan bahwa pihaknya kua-
lahan dengan animo peserta 
yang mendaftar di ajang ter-
sebut.(fin/rus)

Dampak Virus Corona, 
Indonesia Gagal ke German

ISTIMEWA

GAGAL TERBANG: Tim Bulu Tangkis Indonesia saat mengangkat tropi juara di ajang Badminton Asia Team 
Championships (BATC) 2020. Walau Gagal Terbang ke German, PBSI turunkan para pemain unggulan.
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Laga Perdana, Persib 
Libas Persela 3-0 

BANDUNG - Pelatih Persib 
Bandung Robert Rene Alberts 
memberikan pujian kepada 
dua striker anyarnya Wander 
Luiz dan Geoffrey Castillion. 
Pada laga perdana melawan 
Persela Lamongan yang ber-
langsung di Stadion Si Jalak 
Harupat (SJH), Kabupaten 
Bandung, Minggu  (1/3) kedua 
bomber tersebut mampu 
mencetak gol. 

“Saya pikir mereka sudah 
menemukan kombinasi per-
mainan dan sudah saling 
mengerti satu sama lain dalam 

tekanan 
di pertandingan. 

Karena tentu ber-
beda dengan ketika latihan,” 
kata Robert usai pertanding-
an, dilansir dari republikbobo-
toh.com. 

Robert juga tak lupa mem-
berikan apresiasinya kepada 
lini kedua Maung Bandung 
yang mampu mensupport 
barisan depan. 

“Saya juga melihat ada po-
tensi yang bagus jika mulai 
menunjukan kinerja pemain 
dengan support yang bagus 
dari lini kedua, itu terlihat 
sangat positif,” ungkapnya. 

Bahkan kerja sama tersebut, 
kata Robert hampir saja mem-

buat Luiz 
m e n c e t a k 
hattrick dan 
Castillion menam-
bah pundi-pundi 
golnya. 

“Saya pikir Luiz nyaris 
mencetak hattrick di 
laga pembuka ini dan 
Geoffrey juga hampir 
mencetak gol lainnya, 
jadi saya lihat ini men-
janjikan,” ujarnya. 

“Tapi perlu diingat bahwa 
seluruh pemain di tim juga 
bekerja untuk mereka, bukan 
karena adanya kedua pemain 
ini, tapi ini kerja dari tim,” 
tukas pelatih asal Belanda 
tersebut. (bbs/tur)

Duet Luiz-
Castillion 
Menjanjikan

Duet Luiz-
Castillion 
Menjanjikan

DUET MENJANJIKAN: Duet Wander Luiz 
dan Geoffrey Castillion tampil memukau dan 
menjanjikan untuk tim. Dalam laga perdana 

Liga 1, masing-masing pemain tersebut 
menyumbangkan gol untuk dengan skor akhir 

3-0 Persib unggul atas Persela Lamongan.

BANDUNG-Pelatih Persela 
Nil Maizar tak kecewa dengan 
hasil yang didapat timnya 
dalam lawatan ke Kota 
Bandung. Menurutnya, tim 
Persib Bandung lebih unggul 
dibanding timnya dari ba-
nyak aspek.

Rekrutan anyar Persib di 
musim ini menjadi catatan 
khusus bagi eks pelatih Semen 
Padang itu. Kata dia, tim Maung 
Bandung sudah sangat matang 

karena tak mengalami ba-
nyak perubahan.

Berbeda dengan Laskar 
Joko Tingkir, Nil mengatakan 
Persela masih mencari per-
mainan terbaiknya karena 
ditinggal beberapa pilar pada 
bursa transfer awal musim 
2020.

“Secara umum saya tidak 
kecewa, karena secara ma-
teri Persib hanya menga-
lami pergantian 20 persen. 

Sementara kami sekitar 
60 persen pemain inti 
kita keluar, itu perbedaan-
nya. Itu bukan jadi alasan 
kalah kami malam ini,” ujar 
Nil Maizar pada sesi jum-
pa pers usai laga, Minggu 
(1/3) tadi malam, dilansir 
dari republikbobotoh.com.

Kendati demikian, Nil tak 
ingin menyalahkan anak 
asuhnya. Ia menilai wajar 
karena kedalaman tim yang 

dimiliki Persib lebih baik 
dari timnya. 

“Itu soal kelebihan indi-
vidual pemain Persib bisa 
cetak gol , individual kita, 
di gol pertama dan gol ke-
dua. Kesalahan kita per-
baiki, pemain salah, kita 
salah, dan kita tidak boleh 
menyalahkan pemain. Kita 
dalam situasi seperti itu 
kita perbaiki melawan Se-
marang,” tutupnya. (*/tur)

BANDUNG-Ada sedikit ke-
jutan pada starting line up 
Persib Bandung saat men-
ghadapi Persela Lamongan 
di Stadion Si Jalak Harupat, 
Kabupaten Bandung, Minggu 
(1/3) petang tadi. Pelatih Ro-
bert Alberts lebih memilih 
Kim Jeffrey Kurniawan ke-
timbang Dedi Kusnandar 
untuk menemani Omid Na-
zari di lini tengah. 

Pelatih asal Belanda tersebut 
tentunya mempunyai alasan 
mengapa menurunkan Kim 
sejak menit awal pertanding-
an. Hal ini tak lepas dari per-
kembangan pemain dalam 
latihan dan sesi pramusim 
lalu. 

“Perlu diingat di masa pra-
musim Ardi bermain di sisi 
kanan dan Zalnando bermain 
di kiri tapi ketika liga berjalan, 
Supardi kembali ke dalam tim. 
Tapi itu adalah rencana untuk 
masa depan dan bagaimana 
perkembangan di dalam tim. 
Karena kami tahu dari musim 
lalu, itu bisa kami lakukan,” 
ungkap Robert usai laga, di-
lansir dari republikbobotoh.
com. 

“Sedangkan di masa pramu-
sim, itu adalah kesempatan 
untuk mencoba kombinasi 
baru, jadi itu adalah bagian 
dari pramusim, bagaimana 
fungsi dari kombinasi baru di 
dalam tim,” imbuhnya.

Kim juga dinilai cocok dengan 
skema permainan yang akan 
diaplikasikan di lapangan. 
Robert mencari pemain yang 
mampu melakukan pene-
trasi dengan gerakannya yang 
cepat. 

“Dan Kim hari ini saya pilih 
karena dirinya bisa melakukan 
penetrasi dengan larinya. Ke-
dua striker butuh seseorang 
untuk masuk ke dalam sistem. 
Kalau kami memainkan pe-
main lain, itu akan sulit ka-
rena karakternya tidak masuk 
ke dalam tim. Itu adalah per-
gerakan taktikal,” tukasnya. 

Pada laga tersebut Persib 

menang dengan skor telak 
3-0. Tiga gol Pangeran Biru 
dicetak Geoffrey Wander 
Luiz pada menit 38 dan 
brace Wander Luiz 
pada menit 54 dan 
70. (bbs/tur)

Robert Memilih Kim Jeffrey 
Kurniawan Jadi Starter
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AKUI KEKALAHAN: Pelatih Persela  Nil Maizar mengakui keunggulan Persib saat menjamu timnya dengan hasil kekalahan 3-0 untuk Persib. 

Nil Maizar Akui Keunggulan Persib

STARTER PEMAIN: 
Dengan beberapa 

pertimbangan, pelatih 
Robert Rene Alberts 
memiliki Kim Jeffrey 

Kurniawan ketimbang 
Dedi Kusnandar sebagai 

starter dalam laga 
perdana Liga 1 saat 

menjamu Persela.

BANDUNG-Bobotoh tumpah 
ruah membirukan stadion Si Jalak 
Harupat, Kabupaten Bandung 
pada laga perdana Persib Bandung 
melawan Persela Lamongan, 
Minggu (1/3) petang. 

Hal tersebut tentunya men-
gundang pelatih Persib, Robert 

Alberts untuk memberikan 
komentarnya. Ia mengapre-
siasi dukungan yang diberikan 
pemain ke-12nya tersebut. 

“Kami juga patut membe-
rikan apresiasi kepada du-
kungan Bobotoh, semua su-
porter dan inilah yang nama-

nya sepak bola,” kata Robert 
usai laga, dilansir dari repu-
blikbobotoh.com. 

Penuhnya stadion dan ke-
menangan yang diraih Persib 
dengan skor telak 3-0 men-
jadi kombinasi yang sem-
purna di laga pembuka. Hal 

tersebut dinilai fantastis oleh 
pelatih asal Belanda tersebut.

“Kami hadir untuk berjuang 
di lapangan dan suporter ada di 
belakang untuk mendukung 
secara fantastis. Jadi ini awal yang 
fantastis bagi Persib di musim 
2020,” katanya. (bbs/tur)

Kombinasi Sempurna di Laga 
Perdana, Robert Puji Bobotoh

BANDUNG-Pelatih Persib 
Bandung, Robert Alberts me-
nyoroti kinerja wasit Agus 
Fauzan pada pertandingan 
kontra Persela Lamongan, 
Minggu (1/3) malam. Robert 
menilai Persib layak menda-
patkan hadiah pinalti.

Kepemimpinan wasit asal Sle-
man itu membuat Robert Alberts 
keheranan. Pasalnya, Geoffrey 
Castillion sempat dijatuhkan 
pemain Persela di kotak terlarang. 

Menurut kacamata Robert, 

seharusnya Persib mendapat 
keuntungan berupa hadiah 
pinalti karena pelanggaran 
yang terjadi.

“Saya rasa Geoffrey dijatu-
hkan di kotak pinalti saat 
babak kedua, dan dari sudut 
pandang saya itu adalah pi-
nalti. Dia dihadang dari bela-
kang,” kata Robert, dilansir 
dari republikbobotoh.com.

Meski begitu, Robert tak 
terlalu mempermasalahkan 
keputusan Agus Fauzan. Ia 

beranggapan posisi wasit 
pada saat kejadian itu ada di 
posisi yang kurang tepat.

“Saya pikir wasit tidak dalam 
kinerja terbaiknya, tapi mun-
gkin saja dia baru memulai 
karir. Saya rasa dia harus me-
ningkatkan kualitasnya,” tu-
turnya lagi.

Bak deja vu, Agus Fauzan 
sempat menuai kontroversi 
di kalangan Bobotoh, tepatnya 
pada Liga 1 2017 lalu saat 
Persib bertandang ke markas 

Persiba Balikpapan. 
Wasit berlisensi FIFA itu 

memberikan kartu merah 
kepada Febri Haryadi dan 
tidak memberikan penalti 
untuk Persib saat salah seorang 
pemain belakang Persiba 
melakukan handballed di 
kotak terlarang.

Ia juga tidak memberikan 
pelangaran saat Ezechiel 
N’douasell dilanggar pada 
menit-menit akhir pertan-
dingan. (bbs/tur)

Kecewa dengan Kepemimpinan Wasit Agus Fauzan
HERAN DENGAN 

WASIT: Robert 
Alberts kecewa 

dengan 
kepemimpinan 

wasit Agus Fauzan 
lantaran tidak 

memberikan 
hadiah pinalti 

setelah Geoffrey 
Castillion sempat 

dijatuhkan pemain 
Persela di kotak 

terlarang.  
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